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21/12/24 

"Ich sah und hörte die Stimme vieler Engel rings um den Thron und der 
Lebenden und der Ältesten; Und es waren Myriaden von Myriaden und Tausende 
und Tausende, die mit lauter Stimme sagten: Würdig ist das Lamm, das 
geschlachtet worden ist, um Macht und Reichtum und Weisheit und Stärke und 
Ehre und Herrlichkeit und Segen zu empfangen. Und alle Geschöpfe, die im 
Himmel sind und auf der Erde und unter der Erde und im Meer und in allem, was 
in ihnen ist, hörte ich sagen: Zu dem, der auf dem Thron sitzt, und zum Lamm, 
zum Lamm, zum Segen und zur Ehre und zur Herrlichkeit und zur Herrschaft für 
immer und ewig. 

Und die vier lebenden Menschen antworteten: Amen. Und die Ältesten 
fielen auf die Knie und beteten an." 

Wir lesen, dass es nicht heißt: "Würdig ist der Sohn Gottes", sondern 
"Würdig ist das Lamm".  

Wir verstehen, dass, wenn Gott Sein Reich auf den Schrecken Seines 
Wesens gründen würde, dieser Schrecken sich im weiteren Sinne auf Seinen 
Einziggezeugten Sohn ausdehnen würde, den Wahren Gott des Wahren Gottes, 
und folglich müssen die Individuen des Himmels der Politik der Gerichte aller 
Zeiten und Nationen folgen, klatschen oder getreten werden.  

Ich meine, wenn die Schöpfung auf dem Schrecken Gottes beruhen würde, 
wäre der Kongress des Himmels ein Club von Palmeros, die den Hintern ihres 
Sohnes küssen, aus Angst, ihre Sitze zu verlieren. Aber nein, der göttliche Hof 
wirft sich nicht vor der Gottheit des Himmelskönigs nieder, er preist das Lamm 
Gottes an.  

Daraus ergibt sich erstens, dass dieses Ereignis stattfindet, sobald JESUS in 
Seine Welt zurückkehrt "mit Seinem neuen Namen: CHRISTUS", dem Lamm 
Gottes, das in Jerusalem für die Erlösung von allen Verbrechen der Menschen 
geopfert wurde, die in Unkenntnis der Ursprünge und Ursachen des Krieges 
zwischen Gott und dem Tod begangen wurden.  

Und zweitens: dass das ganze Haus des HERRN GOTT JAHWE, sowohl 
seine Brüder, die Götter von Zion, als auch das Haus JAHWES UND SION, die 
Kinder Gottes, sich in Anbetung der ewigen Schau des intimen Wesens des 
Schöpfers des Kosmos niederwerfen: GOTT IST DIE LIEBE! 

Die Liebe zum Leben ist der Ursprung der Schöpfung.  
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Sowohl diejenigen, die "die Welt geliebt haben, bis wir seinen geliebten 
Sohn hingegeben haben, damit jeder, der an ihn glaubt, ewig lebt", als auch 
diejenigen, die sich freiwillig hingegeben haben, "damit jeder, der an ihn glaubt, 
das Leben hat, und das Leben, das nie endet", lebt in beiden, Vater und Sohn, 
derselbe Heilige Geist, der Mensch wird und von dem geschrieben steht: "GOTT 
IST DIE LIEBE".  

NICHT der Schrecken, das Blut des Ungläubigen ist nicht der Schlüssel, der 
die Pforte des ewigen Lebens aufschließt. Der Schlüssel ist die Liebe Gottes zu 
seinem Sohn, so dass jeder, der den Sohn nicht anbetet, seinen Vater nicht 
anbetet und nicht ins Paradies kommt.  

Diese Liebe Gottes zu Seinem Sohn und von diesem Sohn zur Schöpfung 
Seines Vaters sitzt auf dem Thron des Universalen Ewigen Königs und wird von 
der ganzen Schöpfung bejubelt, die sich der Liebe hingibt, die Gott und Sein Sohn 
uns offenbart haben, indem sie ihre Brust am Kreuz geöffnet haben.  

Schrecken ist NICHT die Kraft, die aus der Brust des Hauses JAHWE und 
Zion, Söhne und Brüder Gottes, kommt, es ist die Explosion eines Lebens, das 
besiegt vor der Vision dieses Geistes kniet, der im Vater und im Sohn lebt, der in 
Christus, dem Lamm Gottes, inkarniert ist,  er zerstreut für die Ewigkeit alle 
Zweifel an Gottes Stellung zu den Ereignissen des Sündenfalls.  

Der Sohn bietet sich an, um die Unschuld seines Vaters am Verrat Satans zu 
verkünden.  

Der Vater opfert ein Unbeflecktes Lamm, Seinen eigenen Sohn, um Adams 
Unwissenheit und Seine Verantwortung für seinen Sündenfall zu verkünden, 
denn "dieser Stier hatte zuvor gestochen", und sein Meister war an der Reihe, ein 
Lamm für den Menschen zu opfern und das Tier zum Tode zu verurteilen, das 
"ununterbrochen gefressen hatte".  

Das Licht der Wahrheit sitzt auf dem Thron Gottes als der ewige, 
allmächtige universelle König. Die Liebe zum Leben regiert die Schöpfung. Der 
Zweifel, den der Tod gegen Gott aussprach, war für die Ewigkeit zerstreut.  

"Würdig ist das Lamm, das geschlachtet worden ist, um Macht zu 
empfangen und Reichtum und Weisheit und Stärke und Ehre und Herrlichkeit 
und Segen. Dem, der auf dem Thron sitzt, und dem Lamm, dem Segen und der 
Ehre und der Herrlichkeit und der Herrschaft für immer und ewig." 

Sohn Gottes, wie kann ich nicht zulassen, dass der Atem, der mir das Leben 
gab, meine Brust bricht, sich durch das Firmament ausdehnt und den Himmel, 
der mich beherbergt, mit diesem Sieg für die Ewigkeit erfüllt, den mein Gott dem 
Tod abgerungen hat? Es gibt keinen Zweifel in Meinem Wesen über die Natur des 
Geistes, der in Meinem Schöpfer lebt. mein Verstand hegt keine Furcht vor dem 
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ewigen Leben. Der Geist Gottes, der der Schöpfer des Kosmos ist, ist Mensch 
geworden, damit wir Ihn sehen, Ihn berühren, Ihm zuhören und mit den Sinnen 
unseres Kopfes verstehen, dass die Liebe zum Leben der Ursprung der Schöpfung 
ist. Er hatte keine Kunst und keinen Anteil an der Hand, die das Tor unserer Welt 
zum Tod öffnete; noch wurde der Tod vom Schöpfer angerufen, um sein Paradies 
in der Hölle der Kriege zu verbrennen.  

Ich höre seinen Sohn rufen: »Glaube mir«, indem er seine Brust öffnet und 
uns aus Liebe anfleht, zu verstehen, dass sein Kreuz kein Spiel war, sein Blut kein 
Traum war, indem er glaubt, dass er dein Leben ist.  

Was sind die weisen Männer der Erde, dass ich über ihre 
Massenvernichtungsschöpfungen staunen sollte!  

Die Erde, die Mutter Meiner Knochen, armes Ding, liegt kraftlos, auf der 
Erde liegend, erledigt von ihren Kindern, verbannt von aller Freude, bedeckt vom 
Schleier der Schande, sie, die alles gab, um ihrem Schöpfer ein Kind zu schenken, 
hält sich die Ohren zu, will nicht auf die Trommeln des Krieges hören, ihre Kinder 
haben den Verstand verloren,  Sie tanzen auf ihren eigenen Gräbern. Was war 
mein Verbrechen, mein Sohn? Was beschuldigen sie mich? Warum wollen deine 
Brüder meinen Körper anzünden? 

Meine Brüder? Sie sind nicht meine Brüder, Frau. Macht, Reichtum, 
Weisheit, Stärke, Ehre, die Herrlichkeit, die Meinem Gott gebührt, ist das, was 
sie suchen. Du hast ihnen Fleisch und Knochen gegeben, ein unreines Tier hat in 
ihnen ein böses Geschöpf gezeugt. Du hast gehofft, von deinem Herrn einen Sohn 
zu zeugen, deinem Schöpfer viele Kinder zu schenken, und hier bist du, ohne 
Schönheit, wie eine unterernährte alte Frau, die zum Friedhof des Verderbens 
zwischen Palmeros und Narren geht und den Tod der Mutter verspottet, die sie 
in die Welt gesetzt hat.  

Sie legen Zeitbomben, um politische Feinde zu Fall zu bringen, 200 Tote, 
und der Hund rennt in den Palast der Götter, um sich zu verstecken.  

Sie haben den Verstand verloren. Macht, Reichtum, ohne Weisheit und 
Ehre, ist das Banner der Monster, die dein Feind in den Kindern geschaffen hat, 
die du vor der Sonne, dem Mond und den Sternen geboren hast. Warst du nicht 
schön, Frau? Wer ist wie du unter deinen Schwestern?  

Aber weint nicht, euer Schöpfer hat unter euren Kindern die schönsten 
auserwählt, jedes ein Stern, hell wie eine Frühlingssonne, er hat sie auf Throne 
gesetzt, von wo aus sie die Himmel der Himmel regieren werden. Wann und wo 
zog Gott das Fleisch Seiner Schöpfung an und stellte sich als Ebenbürtiger unter 
Seinen Geschöpfen dar?  Wie könnte nicht das ganze Haus Jahwe und Zion, 
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Brüder und Söhne Gottes, deinem Herrn zujubeln und in ihren Herzen seine 
Herrlichkeit, sein Leben, seine Kraft und sein Glück haben?  

Friede und Gesundheit für alle, die den Sohn Gottes lieben! Auf die, die ihn 
verleugnen, sollen das Urteil und das Urteil auf ihr Haupt fallen: Verbannung aus 
dem Leben. 

Die Zukunft ist offen. Die Dichtungen wurden bereits entdeckt. Das Wort 
der Braut, "KOMM", ist durch die Jahrtausende gereist und zum Thron Gottes 
gekommen. Er, der kommen sollte, ist schon hier. Er verbreitet bereits seine 
Weisheit für die Nationen, die Wissenschaften vom Baum des Lebens werden auf 
alle Völker herabregnen. Er wird die Seele der Erde mit Umarmungen und 
Küssen bedecken.  

Die Friedfertigen werden zur Macht der Fülle der Nationen erhoben. Der 
Tod wird bekämpft und aus dem Leib des Menschengeschlechts verbannt 
werden.  

Das wird in einem Morgen nicht passieren; Es wird heute geschehen, vor 
den Augen aller Menschen, damit alle glauben und verstehen können, dass die 
Regierung des Universums dem König des Himmels gehört und von seiner Krone 
aus Frieden und Gesundheit sich auf alle Familien der Erde erstreckt. Und da du 
siehst, glaube daran, dass Gott lebt. 

Vereinigt euch alle, die ihr im Tod euer Geschäft, eure Macht und euren 
Ruhm habt. Schämt euch nicht, versteckt euch nicht, je stärker und mächtiger ihr 
seid, desto größer wird der Sieg meines Königs sein.  

Ihr, die ihr das Leben liebt, trennt euch von der Bestie des Nordens, dem 
Drachen des Ostens und den Krähen des Nahen Ostens; der König des Himmels 
kommt, um Satan und seine Heerscharen von der Erde zu verbannen.  

Sie haben den Verstand verloren, sie meinen, sie könnten Gott erzittern 
lassen. Einst hob Gott mit Seiner Hand die Fundamente der Kontinente; Fordere 
ihn nicht noch einmal heraus, damit deine Wüstenstädte nicht im 
Handumdrehen vom Ozean verschlungen werden. Die Zeit des Reiches Satans ist 
zu Ende. Tausend Jahre bis zum Tod, tausend Jahre bis zum Fürsten der Hölle.  

Das Haus des Herrn hat Erdbeben und Überschwemmungen getrotzt.  
Gottes Wort ist Gott: "Die Pforten der Hölle werden nicht gegen eure Mauern 
siegen." Er hatte KEINE Armeen, um sich gegen die Belagerung zu verteidigen. 
In Gott hatte er seine Kraft; Nackt und allein ließ er es zurück, damit jeder 
versteht, dass, wenn der Herr der Ewigkeit spricht, die Galaxien in seinem Wort 
das Gesetz haben, das sie regiert. 
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 Darum bete ich meinen König an und fürchte Satan nicht. denn Gott sprach 
zu seinem Sohn, und sein Wort ist unbesiegbar: "Deine Nachkommen werden die 
Tore ihrer Feinde ergreifen." Und meine Seele schreibt im Buch der Geschichte: 
"Und so geschah es" zur Ehre des Königs und zur Rettung vieler.    

 

 

20/12/24 

“Si hablándoos de cosas terrenas no creéis, ¿cómo creeréis si os hablase de 
cosas celestiales?” 

Veamos cómo hubiera podido explicarles el Hijo de Dios a su tiempo la 
Mecánica  empleada por su Padre para  hundir el Mundo de Adán en el fondo del 
Diluvio Universal Bíblico. Para comenzar entendamos que la Omnipotencia 
Divina se refiere a la Potencia Física, es decir, el poder de reducir un proceso 
mecánico a su mínima expresión de tiempo. Hasta hace poco para recorrer cien 
kilómetros se necesitaba horas y días, hoy en  una fracción de hora  está hecho. 
Cuando hablamos de Omnipotencia Creadora nos referimos a esta Definición 
Física de lo que es la Potencia. La expresión máxima de este Poder , en el caso del 
movimiento, sería  la igualación del Tiempo al Pensamiento, lo que solemos 
llamar Teleportación, Poder con el que el Hijo de Dios  desaparecía de  un lugar 
para aparecer nadie sabía donde; poder que ni se limitaba a su Persona 
exclusivamente, le vemos  mover  la Barca de los Discípulos desde el mar hasta la 
costa en un abrir y cerrar de ojos, sin que ninguno de ellos pudiera explicarse qué 
había sucedido. Esto entendido vamos a recrear de manera  sencilla la Mecánica 
que Dios puso en movimiento para crear el Diluvio que acabó con el mundo de 
Adán. 

1.-Calentamiento de las Placas Geológicas Intercontinentales conectando 
Asia, África y Europa. Dios eleva la cantidad de calor producido por el Núcleo, se 
calienta el Manto, alcanza la Litosfera y comienza una Evaporación Masiva de las 
aguas oceánicas del Atlántico  y del Índico. Sobra decir que el Dominio  de Dios 
de esta mecánica es Perfecto, Infinito; hasta el último elemento de esta Ecuación 
es sostenido por su Mano. Dios no pretende destruir toda Vida, SU Mirada se 
centra en  enterrar el Mundo de Adán y abrirle la Puerta a uno Nuevo, el nuestro. 

2.-Dios transforma la Evaporación masiva de las aguas de los océanos que 
descansan sobre las placas geológicas euroasiática y africana abriendo una 
Ventana en la Ionosfera, en palabras de Dios: “se rompieron todas las fuentes del 
abismo, se abrieron las cataratas del cielo”. Todos quienes amamos el 
Conocimiento de la Estructura del Universo en el que hemos sido creados, y de la 
Tierra sobre la que nos movemos, sabeos que la Ionosfera es el último Muro de 
Defensa de la Biosfera frente a los vientos solares. Pregúntenles a Nueva Orleans 
el día en que el Katrina descendió de los cielos sobre Luisiana. Todos los  
científicos dedicados a las cosas de los Lanzamientos de Cohetes Espaciales saben 
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a ciencia cierta que  la masiva invasión de la Ionosfera y la Estratosfera por  esos 
cohetes que precedieron al Katrina, no estando controlados por ningún Poder 
Internacional, causó el efecto  descrito, en su versión micro por el Autor Divino: 
“se rompieron todas las fuentes del abismo, se abrieron las cataratas del cielo”.  

Entendemos que el Efecto Buscado por Dios tuvo su Causa en la Apertura  
Colosal necesaria para crear un Katrina soltando agua durante 40 días y 40 
noches. Abiertas las compuertas de la Biosfera los vientos solares enfriaron la 
Atmósfera hasta el punto de transformar todo el Vapor acumulado en su Cuerpo 
en Aguas Diluviales. 

Este efecto de Apertura de  una Ventana en la Estratosfera es conocido por 
los científicos, al punto de haberse producido desde el Katrina una disminución  
global de lanzamientos de cohetes contra la Ionosfera. Se puede seguir los 
registros de lanzamientos y sus efectos directos en formas de huracanes y diluvios 
en Internet. ¿Por qué se callaron los científicos y permanecen mudos? Por la 
misma razón que no dicen palabra sobre la relación directa entre la Edad Atómica 
y el Cambio del Clima de la Tierra. Es mala gente. 

3.- Ya tenemos el Arca de Noé flotando bajo un diluvio que duró 40 días y 
40 noches. Multipliquen los sabios al servicio de la Muerte la altura que alcanzó 
el agua del Katrina en unas horas por 24 por 40 y procedan a la Igualdad.  

Pero esto no es suficiente razonamiento para que podamos explicarnos 
cómo el Arca de Noé acabó en un monte, en lugar de hacerlo sobre las aguas del 
Índico, por ejemplo.  

La lógica del movimiento de todas las aguas del planeta es desde las 
montañas hasta el mar. Aquí tenemos un efecto sobrenatural, inexplicable desde 
el desconocimiento de la Estructura Geofísica de la Tierra, y por Sobrenatural 
negable y negado por quienes se dicen geólogos y astrofísicos y sin embargo 
trabajan con un Modelo de Tierra y de Sistema Solar que únicamente existe en 
sus cabezas, medio de ocultar su ignorancia y garantía de  seguir siendo llamados 
sabios. 

Tenemos a Noé  flotando bajo un diluvio que no cesa. De seguir la naturaleza 
su curso y acabar Noé en el Océano Índico, el Origen del Diluvio en Dios hubiese 
quedado borrado del mapa de la Consciencia. Así que buscando Dios 
convencernos de su Existencia mediante una Prueba Sobrenatural Irrefutable, y 
esta Irrefutabilidad basada en su oposición a la Física de la Naturaleza, Dios hace 
uso de su Omnipotencia y provoca el colapso del Calentamiento generador de la 
Evaporación de las aguas oceánicas del Atlántico y del Indico.  

La Perfección de Su Dominio de las Ciencias de la Creación de Mundos y 
Universos es infinita; así que primero hunde la Placa Intercontinental entre 
África y Europa, cae el Puente entre  ambos Continentes, las llamadas Columna 
de Hércules colapsan, se hunde  bajo las aguas; una Tsunamis Gigantesca invade 
desde el Océano Atlántico el Mar Grande, así llamado más tarde; la tsunamis 
barre las costas del Norte de África, entierra islas y avanza hacia el Medio Oriente; 
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inunda todo el Mundo Antiguo Mesopotámico, la patria del Edén, y empuja el 
Arca hacia el Interior de Siria e Iraq. 

4.- No todo está concluido, estamos hablando del Creador del Cosmos, de 
los Cielos y de la Tierra. Dios nos está mirando a Nosotros. Sabía que en nuestro 
Día  nuestros científicos se habrían puesto al servicio de la Muerte, y quería 
ponernos sobre la Mesa una Prueba Sobrenatural e Irrefutable de la Existencia 
de nuestro Universo en tanto en cuanto su Creación. 

Así que procede al colapso de la Placa Arábiga, abriendo a los dos lados de 
la Península de Arabia las dos compuertas por la que las aguas del Índico entrarán 
en Mesopotamia, chocarán con las aguas que entraron desde el Occidente y 
empujaron el Arca hasta el Este de Turquía, entre los Lagos Van y Sevan. 

 

 

Aquí tenemos el Mapa de la Creación del Diluvio Biblico.  

Una Tsunamis geológica producida por un calentamiento controlado de la 
Placa Litosférica Atlántica Euroafricana, seguida de su Colapso Termofísico,  
hunde el Puente entre África y Europa, dejando todo el camino libre para penetrar 
en el Mar entre ambos continentes, y arrasar de Oeste a Este costas e Islas.  

El Calentamiento de una Placa Geofísica implica el Levantamiento de los 
Bases de los Continentes, como quien dice, bajando la densidad de los puentes 
por la expansión del radio de la Litosfera, cae el Puente entre Africa y Europa, 
luego llamado las Columnas de Hércules, el recuerdo de cuya existencia, referida 
a su Inviolabilidad entre el Mar y el Océano hasta ese Día, pasó a las Mitologías.   
Hoy las llamamos el Estrecho de Gibraltar.  

http://www.cristoraul.org/


www.cristoraul.org "Die siegreichen Editionen" 

 
9 

Siguiendo con esta Expansión Controlada de la Litosfera, se abre igualmente 
el Mar Grande por el Este entre Asia y Europa, creando el Estrecho de los 
Dardanelos y el Mar de Mármara, que se comunicará finalmente con el Mar 
Negro.   

Por el Norte descubrir cómo le afectó a la relacióm geológica entre Las Islas 
Británicas y el Continente es música de otro cantar.  

Lo que sí definitivamente vemos en el Mapa es cómo las costas del 
Mediterráneo Norte lanzan sobre el Oriente Medio aquella Tsunamis, que de no 
haber chocado con la Tsunamis subiendo desde el Golfo Pérsico naturalmente 
que el Arca hubiese  acabado navegando las aguas del Mar Arábigo. 

¿Explicarle esto el Hijo de Dios a sus contemporáneos? ¿Entenderlo una 
generación de científicos que tuvieron por principio moral el Anticristianismo 
Activo, y la Negación de la Existencia de Dios en base a la existencia del Imperio 
de la Muerte en la Tierra?  

¿Acaso no es la existencia de la Muerte la prueba infalible de la negación 
afirmativa de la no Existencia del Dios de Jesucristo?  

Servir a la Muerte, trabajar para la Guerra, da fama  y riquezas; trabajar al 
Servicio del Dios de Jesucristo da dolor de cabeza. Estar continuamente a la 
expectativa de poder disfrutar su propia destrucción, vivir el placer de morir 
teniendo la razón: “Dios no existe”, esto sí es sobrenatural.  

Vemos pues que los historiadores de la Edad Moderna fueron en su mayoría 
la toallita con la que los reyes se limpiaban el trasero, el agua en la que los Pilatos 
de turno se lavaron las manos. Acuden a Herodoto y lo aclaman el padre de la 
Ciencia Histórica. Y tienen razón. La cuestión es: ¿Y ellos de quiénes fueron y son 
hijos?  

Leemos sus libros sobre sus reyes y sus imperios y el vómito se mezcla con 
el asco según nuestra mente pinta en nuestros ojos la bajeza moral, la poca 
dignidad de las universidades, cegando los ojos de los pueblos a los crímenes de 
sus reyes y de sus políticos, les hacen tragar genocidios por  mosquitos y guerras 
religiosas por hormigas, mientras se ahogan con las gestas para la eternidad de 
sus vecinos.  

Huno una vez un tiempo en el que se soñó que los historiadotes vivos  serían 
la consciencia ante las que responderían los gobiernos y las coronas. Soñábamos 
con héroes. ¡Que ridículo, creer que un profesor a sueldo de un Estado sería capaz 
de poner su Ciencia al servicio de la Verdad! 

El sueño lo mataron en las dos guerras mundiales del Siglo XX. Al presente 
los Poderes  han realizado una operación de magia, que de habersele profetizado 
a los Herodotos del XIX no se hubieran creido ni la primera palabra: Ladies and 
gentlemen, los periodistas, los mass media, haciendo de Historiadores Públicos.  
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Si aquéllos fueron el papel del trasero de los reyes y sus políticos, éstos les 
limpian el culo con las manos desnudas.  

Gracias a Dios ha nacido el Día en el que todo lo que está escondido saldrá 
a luz, los crímenes que se tejieron para acceder al Poder vendrán a flote, los planes 
para derrumbar naciones y crear dictaduras serán descubiertos. ¡Y sálvese el que 
pueda! 

 

 

 
19/12/24 

Warum gibt es die christliche Zivilisation? Es ist die große Frage, die die 

Wissenschaft nie zu beantworten vermochte; Bevor wir wissen, "dass wir nichts 

wissen", hat er die Antwort einfach ignoriert. Aber zuerst ist es gut, einen Punkt 

zu klären. Ob Jesus am 24. Dezember oder Februar, im ersten Jahr oder vier 

Jahre davor oder danach geboren wurde, tut dem Weihnachtsereignis keinen 

Abbruch. Genauso wenig tut es der Bedeutung der Französischen Revolution 

Abbruch, dass Napoleon an einem Samstag, Sonntag oder einem Schaltfebruar 

geboren wurde. Ein Ereignis in der Universalgeschichte wird nicht durch das 

Wissen um den Tag und das Jahr subjektiviert, an dem Alexander der Große, 

Solon, Buddha oder Hammurabi geboren wurden. Tatsächlich kommen viele der 

großen Helden der Geschichte mit einem unbekannten, wahrscheinlichen oder 

sehr unsicheren Geburtsdatum zu uns. Um objektiver zu sein: Das Alter jedes 

Kindes und das eigene zu kennen, ist ein ziemlich modernes Wissen, und in der 

Antike ist es ausschließlich auf dynastische Familien beschränkt; Der Mann ohne 

Wiege kannte sein wahres Alter nicht, er wußte, daß seine Zeit zu sterben war, 

aber die Zeit, die er lebte, war ihm so nutzlos, daß alles auf seine Kraft reduziert 

war, zu arbeiten, seit er ein Kind war, und sein Leben für den König zu verlieren. 

Und sonst wenig.  

Im Falle Jesu Christi ist sein Geburtsdatum durch die Beziehung seiner 

Geburt zu Ereignissen bewahrt worden, die über die Taten seiner eigenen Familie 

hinausgingen, durch das Massaker an den heiligen Unschuldigen durch Herodes, 

durch das Band, das seine Geburt mit der Universalgeschichte verbindet. Eine 

Tatsache, die von seiner Mutter bewahrt und sogar im Gedächtnis der Söhne 

Davids von Bethlehem in Juda die Evangelisten in die Geschichte des Reiches 

und des Königreichs Israel einordnen konnten.  

Trotzdem ist die Existenz Jesu auf den Seiten der Geschichte ein 

übernatürliches Ereignis. Die Verfolgung, der Seine Jünger unterworfen waren, 

das Abschlachten der Söhne Davids von Nazareth und Galiläa, gegen das sie 

kämpften, indem sie sich in den Provinzen des Reiches zerstreuten, macht es 
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unglaublich, dass die Lehre von einem Gekreuzigten unter den Tausenden, die 

die Römer jährlich aussandten, und die Massaker an den Gläubigen durch die 

Juden  Auf den Straßen zu Tode gesteinigt, hat sie die Berge der Jahrtausende 

überquert, um sich als die Zivilisation zu erheben, von der alle Nationen 

Wissenschaft, Kunst, Recht, Politik und Gerechtigkeit gelernt haben. Das 

Römische Reich entfesselte vier Jahrhunderte lang seine volle verbrecherische 

Kraft gegen das Christentum. Die Juden brannten den Tempel von Jerusalem 

nieder, in der Hoffnung, die Existenz des gekreuzigten Christus aus den Archiven 

Israels zu löschen. Nero legte das Archiv des Römischen Reiches in Schutt, in dem 

die Historiker die Bestätigung der Volkszählung des Octavian Augustus und den 

Prozeß des Pilatus gegen Jesus hätten finden können. In diesen beiden Feuern 

hätte das Gedächtnis Christi sterben müssen, nachdem seine Jünger von Juden 

und Römern getötet worden waren. Flavius Josephus, der Rädelsführer der Feuer 

des Tempels von Jerusalem, nutzte diese beiden Ereignisse aus und schrieb die 

Alte Geschichte der Juden neu, Bücher, in denen er die Existenz dieses Gottes aus 

dem jüdischen Bewusstsein verbannte, indem er die Wasser des Roten Meeres 

öffnete; und reduzierte ein Ereignis von universellem Wert auf die Kategorie 

eines einfachen Ammenmärchens. Wo war dieser Gott, als sein Volk vernichtet 

wurde? Der jüdische Atheismus, sui generis in seinen wissenschaftlichen 

Prinzipien, hatte seinen Vorkämpfer in dem Historiker der jüdischen Altertümer. 

Dieser Atheismus ist das älteste Arbeitstier der Welt: Gibt es Gott? Wo waren Sie 

im 20. Jahrhundert? Und wo, als die Pandemien des Schwarzen Todes die 

mittelalterliche Welt verwüsteten? Der Zweifel des Descartes hat seinen 

Ursprung in dieser einfachen jüdisch-flaviojosefschen Gleichung.  

Flavius Josephus' Hände im Teig, sein Hass auf die Christen eine absolute 

Kraft in ihm seit dem Jahr 49, als Paulus Petrus zum Schweigen brachte und den 

Knecht an seine Stelle vor dem Herrn setzte, Petrus die Geburt des 

Judenchristentums taufen wollte, indem er der jüdischen 

Unabhängigkeitsbewegung die christlichen Kräfte zur Verfügung stellte, um sich 

gemeinsam gegen Rom zu erheben; Von diesem heiligen Jahr an hat der Haß des 

Flavius Josephus die Geschichte der jüdischen Kriege bis zur Zerstörung 

Jerusalems und seines Königreichs konzipiert und aus der Zeitgeschichte des 

ersten Jahrhunderts die Existenz Christi und des Christentums selbst 

ausgelöscht, deren Wachstum in den Augen derer übernatürlich war, die Jesus 

hassten und immer noch nicht verstehen wollen, daß dieses Wachstum seinen 

Ursprung in dem Gott und Herrn Moses hatte, dessen Existenz er selbst Flavius 

Josephus wird ihnen sein Volk in ihren jüdischen Altertümern verleugnen 

Alle Religionen und Reiche, die die Seiten des Buches der Geschichte der 

Menschheit gefüllt haben, wurden geboren, um allen anderen Völkern als 

Ungläubigen den Krieg zu erklären. So wurde der Hinduismus geboren; auch 
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Islam; ders. Kommunismus. Der Sieg einer Zivilisation von Anfang an, die von 

ihren Gläubigen vier Jahrhunderte lang zu Tode verfolgt und massakriert wurde, 

ist eine Erscheinung, die von den vernünftigen menschlichen Gesetzen her so 

unbegreiflich ist, dass sie nur so lange den Krieg erklären kann, bis sie erreicht, 

was niemand erreichen oder bekehren kann. Dieses übernatürliche Phänomen zu 

ignorieren bedeutet, das Wesen der Universalgeschichte zu leugnen. 

Die christliche Zivilisation wurde auf dem Blut des Menschensohnes, Jesus 

Christus, und seiner Brüder im Geist Jahwes Gottes gegründet. Sie opferten ein 

Schaf und die Herde wurde mit zehn multipliziert. Das Überleben des 

Hinduismus und seiner Sekten, des Islam und seiner Sekten, des Kommunismus 

und seiner Sekten beruhte immer auf dem Völkermord an seinen Feinden. Ihre 

Feinde waren alle, die ihre Knie nicht vor ihren Göttern und ihren Führern 

beugten. Keine dieser Bewegungen hätte überlebt, wenn sie dem Gesetz des 

Friedens und der Freiheit unterworfen gewesen wäre. Vier Jahrhunderte lang hat 

sie diese Fahne verteidigt, die Felder der Zukunft mit dem Blut ihrer Gläubigen 

benetzt, keine Religion hat sich ihr jemals widersetzt. Wären sie im Goldenen 

Zeitalter des Römischen Reiches entstanden, hätten weder der Hinduismus, noch 

der Islam noch der Kommunismus einem direkten Kampf mit Cäsar standhalten 

können.  

Die Juden und Römer gingen davon aus, dass die Christen in wenigen 

Jahrzehnten aus dem Reich gefegt werden würden; Eine Religion, die befiehlt, 

massakriert zu werden, hatte keine Zukunft. 

Und hier sind wir. Die Juden verloren ihr Königreich und ihre Nation. Die 

Römer verloren ihr Reich und ihr Italien der Seele. Wo ist Caesar? Er hat sich im 

Norden inkarniert, er ist hungrig nach dem Imperium. Wo sind die Heere Davids 

und die Herrlichkeit Salomos? Umgeben von Feinden auf Leben und Tod, 

verteidigt von NATO-Christen. Der Herr, der Gott des Mose, unterzeichnete seine 

Rückkehr in das Land, das seine Väter durch ihre Unwissenheit verloren hatten, 

damit die Kinder es durch die Erkenntnis der Wahrheit erben können. 

Zweitausend Jahre lang waren sie das auserwählte Volk. Zweitausend Jahre lang 

waren sie ein Volk im ewigen Exil. Sie bezahlten für die Sünde ihres Urvaters 

Adam, so dass durch die Sünde des Vaters alle Geschlechter der Nationen aus 

dem Paradies verbannt wurden, damit das Leben auf Erden erschaffen wurde, 

durch den Sohn jenes Vaters, Christus, die Freiheit für alle Nationen kommen 

würde, und so würden die Kinder Abrahams die Hölle kennen, zu der ihr Vater 

alle unsere Väter verdammt hatte. Ist unser Gott nicht ein Gott der Gerechtigkeit? 

 Alle Juden und Heiden waren in einen Krieg zwischen Kindern Gottes 

verwickelt, nicht zwischen dieser Welt, deren Ursprung bis in die Ewigkeit 

zurückreicht. Die Verbannung der Schöpfung, die Gott aus Liebe zum Leben zum 
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Tode erklärte, explodierte sicherlich in Seinem Angesicht. Der letzte Krieg 

zwischen Gott und dem Tod hatte die Erde, unsere Welt, als Schlachtfeld. Obwohl 

Gott den Menschen, seinen Sohn, so sehr liebte, dass er uns seinen geliebten Sohn 

als Champion gab, konnte der letzte Krieg zwischen IHM und dem Tod nicht 

aufgeschoben werden. In Gott ist die schöpferische Kraft der Universen, im Tod 

ist sie die zerstörerische Kraft der Welten.  

Ein Sohn Gottes, namens Satan, öffnete die Tür der Schöpfung zum Tod. 

Niemand konnte den Tod aus seiner Schöpfung verbannen, außer dem Schöpfer 

der Welten, dem Herrn des Kosmos und der Ewigkeit: JAHWE GOTT, VATER 

JESU CHRISTI.  

Wer sich nicht zum KÖNIG JESUS CHRISTUS, DEM EINGEBORENEN 

UND ERSTGEBORENEN GOTT DES HERRN JAHWE GOTT, bekehrt, der wird 

nicht in das ewige Leben eingehen, wird die Pforte des Paradieses nicht 

durchschreiten. 

 Warum Weihnachten feiern? Denn wir sind geboren und leben in der 

Dimension eines einzigartigen übernatürlichen Phänomens: Ein Samenkorn, 

gegen das die Winde Regen, Hagelkörner, Schnee und Feuer aufwirbelten, 

widerstanden und weiter wuchsen, bis es die Fünf Kontinente mit seinen Ästen 

bedeckte. Dies war nicht das Werk von Armeen, die in benachbarte Völker 

einfielen, Städte und Königreiche in Schutt und Asche legten, Völkermord durch 

Fahnen, Massaker mit Hammer und Sichel.  

Glaube ist keine Option, im katholischen Glauben gibt es Leben.  

 

 

18/12/24 

Gott, Materie, Raum, Zeit sind ewig. Es ist absurd zu denken, dass der 
Kosmos (Materie, Raum, Zeit) es nicht ist und Gott es ist. Oder umgekehrt. Lebte 
Gott in der Absoluten Leere, bevor der Kosmos existierte? Die Logik, das 
Fundament, auf dem unser Geist aufgebaut ist, sagt uns, dass nur ein Geist ohne 
logische Grundlagen ein Argument auf den Tisch legen kann, das nur für 
Schwachköpfe geeignet ist.  

Und umgekehrt ist es eine ebenso ungeheure Absurdität, aus der Ewigkeit 
des Kosmos auf die Nichtexistenz Gottes zu schließen, wie die vorhergehende. 
Vor allem, wenn wir wissen und weil wir aus Erfahrungen, die von allen 
Wissenschaften unterzeichnet wurden, positiv wissen, dass der Mensch aus der 
Bereistung des Raumes der unendlichen Galaxien stammt, von Norden nach 
Süden, von Ost nach West, und folglich die Wissenschaftler der Stockholmer 
Akademie auf der Grundlage ihrer Erfahrungen im Kosmos bejahen und 
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bekräftigen können,  dass sie Millionen von Jahren gereist sind, von der Erde bis 
zur letzten Galaxie und vom entlegensten Galatien bis nach Hause, dass sie nicht 
auf ein Wesen von der Natur des Gottes der Katholiken gestoßen sind, dass diese 
Art von Leben nicht existiert. 

Und doch können die Wissenschaftler der Akademie des Baratillo der 
Nobelmedaillen behaupten und tun es auch, dass es nach ihrer probabilistischen 
Mathematik in der Handvoll der Millionen Sterne an unserem Himmel etwa 
70.000 Welten geben muss, die so brillant intelligent sind wie die unsere.  

Tests?  

Die Weisen müssen den Eseln keine Beweise liefern. Aber sie haben jedes 
Recht und jede Pflicht, uns um Beweise auch für unser Leben zu bitten, denn sie 
"denken, also existieren sie", so dass der Glaube, dass es so viele von uns gibt, die 
nicht denken, sondern leben, bedeutet, an unserer Existenz zu zweifeln, sie zu 
leugnen und sich die Hände im Bidet des Pilatus abzuwischen, wenn seine 
Erfindungen der massiven Zerstörung von Welten,  Planeten, Sterne und 
Galaxien, fallen auf uns.  

Ein weiser Mann sagte einmal, dass Genie mit Wahnsinn einhergeht, dass 
Genie und Wahnsinniger zwei Seiten derselben Medaille sind, aus der sie das 
gezogen haben, um zu beweisen, dass man ein Genie ist, muss man den 
Verrückten zum Tanzen bringen. Und bei meinem Gott, Genies sehen den 
Wahnsinn des globalen geozidalen Selbstmords, den sie sponsern, indem sie Kain 
in seine Hände legen, jenen nuklearen Kiefer, mit dem der Attila des Nordens, 
nachdem er den Kopf des Abels der Ukraine zerbrochen hat, seinen Triumphzug 
von Moskau nach Madrid fortsetzen wird, wo ein Auftragskiller auf seinen 
Meister und Herrn wartet, um ihm die Krone der Katholischen Könige zu 
überreichen.  gegenwärtig in den Händen eines würdigen Sprößlings der 
Bourbonen, unter deren Herrschaft Spanien den Ruin und den Bürgerkrieg zum 
Segen hatte. Immer und immer wieder. 

Gibt es Gott nicht, weil der Kosmos ewig ist? Luther war feiner, und da er 
Gott nirgends sah, nicht einmal, wie viele Tritte er an seine Tür gab, so schloß der 
arme Elende, daß Gott ein Feigling sei, und darum verbarg er sich vor Seiner 
Gegenwart, daher sein "verborgener Gott", der, wenn er die Augen aufgemacht 
hätte, besser gesehen hätte, daß derjenige, der sich so verbarg, daß er sein 
Angesicht nicht sehen konnte, Satan genannt wurde.  

Was Luther widerfuhr, geschah mit dem Patriarchen von Byzanz. Als der 
Stolz des Bischofs von Konstantinopel unter goldenen Ikonen aufwuchs, die mit 
Diamanten besetzt waren, wollte der Mann Gott von Angesicht zu Angesicht 
sehen, und als er seinen Sohn am Tor traf, sagte er stolz zu ihm: "Geh weg vom 
Tor, ich bin der Papst von Byzanz, ich brauche dich gar nicht, ich will von 
Angesicht zu Angesicht mit Gott sprechen." Daraus geht hervor, dass der 
Wahnsinnige nicht das alleinige Vorrecht des Genies ist, sondern dass er den 
Heiligen auch in seiner Kathedrale begleitet. 
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Gott braucht Materie, und Materie braucht Gott. Denn der Kosmos und Gott 
existieren von Ewigkeit her. Und seltsamerweise denkt der Kosmos nicht, 
sondern er existiert. Daraus versteht man, dass das Dasein ohne Leben nicht 
vollständig ist; die sich aus dieser einfachen logischen Gleichung ergibt, dass 
Leben und Existenz sich ergänzen und in der Schöpfung vollkommen werden. 
Wenn nun nicht die Kinder des Zweifels leugnen wollen, was sie einst 
unterschrieben haben, und jetzt schreiben: "Ich existiere nicht, weil ich denke, 
sondern weil ich lebe", und dem Aphorismus eines Wahnsinnigen den 
Aphorismus eines noch verrückteren überlagern, so muss wegen des 
Unterschieds die Größe des Genius des letzteren über den des ersteren festgestellt 
werden.  

Die Existenz der Materie im unendlichen Raum und in der ewigen Zeit und 
das Leben Gottes, des Vaters Jesu Christi, machen den Kosmos zu einem 
Wunder, in dem Leben und Existenz in Schöpfung verwandelt werden. Das Leben 
war immer in Gott; die Existenz des Kosmos ohne Leben hätte niemals einen Sinn 
ergeben.  

Gott und der Kosmos sind eine unteilbare Realität in der Dimension der 
Schöpfung. Gott wird zum Schöpfer und der Kosmos zu seiner Schöpfung, zum 
Feld, in das er den Samen des Lebens der Welten pflanzt. Wann trat diese 
Dimension ein? ist die Frage.  

Wir wissen, dass »Gott geformt wurde«, wie er selbst uns in seinem Buch 
sagt. Wir verstehen, dass Gott nicht erschaffen werden kann. Wie Materie, Raum 
und Zeit ist Gott unerschaffen, sie existieren von Ewigkeit.  

Diese Formation des göttlichen Wesens kann sich nicht auf eine Evolution 
von der Materie zur Gottheit beziehen, auf die Absurdität der Absurditäten, die 
die Ahnenreligionen mit Feuer und Schrecken in die Völker eingepflanzt haben, 
die der intellektuellen Entwicklung beraubt sind, die der wissenschaftlichen 
Logik, in der der römisch-katholische Westen geformt wurde, natürlich ist.  

Vor dem Katholiken gab es den Menschen. Vor dem Schöpfer war es also 
Gott, das ungeschaffene Wesen, das einzige Glied seiner ewigen Familie. Diese 
Formation, von der Gott in Seinem Propheten sagt: "Ich bin geformt worden, und 
es wird niemand nach mir sein", erhebt unsere Gedanken auf den Weg, den das 
ungeschaffene göttliche Wesen, JAHWE GOTT, VATER JESU CHRISTI, 
zurückgelegt hat, bis er das Wissen und die Meisterschaft aller Wissenschaften 
erreichte, auf denen das Verhalten der Materie in ihrer Beziehung zur Energie in 
Zeit und Raum beruht. Sobald dieses Herrschaftsgebiet vollkommen war, schuf 
Gott Sein eigenes Universum im Kosmos, dessen Geschichte in DAS HERZ 
MARIENS, DRITTER TEIL: GÖTTLICHE GESCHICHTE; BUCH EINS DER 
GÖTTLICHEN GESCHICHTE JESU CHRISTI. 

Die Leugnung der Existenz Gottes darauf zu gründen, dass niemand Sein 
Antlitz gesehen hat, bedeutet, die Existenz des Christentums selbst zu leugnen. 
Die ersten Christen sahen Gott, sprachen mit Ihm, atmeten Seinen Atem, 
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schliefen neben Ihm. Oder gab es jemals unter uns, oder gibt es unter denen, die 
sich für fleischgewordene Götter halten, einen Menschen, der auf sein eigenes 
Wort hin die Blinden sehen, die Tauben hören, die Stummen sprechen, die 
Gelähmten auferstehen, die Aussätzigen heilen, Wasser in Wein verwandeln und 
sogar einen Toten aus seinem Grabe holen können?  

Derselbe Wahnsinn folgt auf den Sohn Gottes, den der Wahnsinnige, der im 
Genie lebt, über seinen Vater aussprach: "Wir haben nichts gesehen, ergo: wir 
glauben an nichts." Halleluja!  

Sie glauben nur an die Zerstörung. Was mit den Weisen des 
wissenschaftlichen Atheismus geschieht, ist das, was der heilige Paulus über die 
Männer seiner Zeit sagte: Jeder wollte Gutes tun, aber es war das Böse, das sie 
schließlich unterschrieben; Jeder wollte besser sein als Honig, aber am Ende 
waren sie reines Gift. Geben Sie ihnen die Aufgabe, das Gegenmittel gegen Krebs 
zu finden, und sie machen sich auf den Weg und erschaffen ein Virus, das 
schlimmer ist als Krebs. Sie haben die Ideologie, dass der Mensch ein 
räuberisches Tier ist, dessen letzter Ruhm in der Vernichtung seiner 
Mitmenschen liegt; Der Tod von Millionen und Hunderten von Völkern geht sie 
nichts an, wir sind blutige Bestien, unser Ursprung ist der Kannibalismus, warum 
sollten sie etwas für die Vernichtung von einer Milliarde zweibeiniger Ratten 
empfinden, Hyänen mit der Gabe der Sprache, Würmer mit sapiens-Gehirnen, 
deren Existenz nur umständlich ist? Lasst sie leben und alle anderen sterben, das 
ist die Ideologie des anthropologischen Materialismus des wissenschaftlichen 
Atheismus mit Sitz in Stockholm und Zentrum der Macht bei der UNO.  

Gibt es sie? Wer bist du? Was willst du? Aufgrund welcher gesegneten 
universalen Arbeit sollten wir sie als "weise" bezeichnen? Wegen der Erfindung 
der Atombombe? Wegen der Entstehung des Covid-19-Virus? Für die 
Herstellung von Anti-Mensch-Gasen? Sie sollten die Nationen der Neuzeit in das 
Paradies der Freiheit, des Wohlstands und der Gleichheit führen. IBAN... 
sicherlich; Unterwegs bat der Wahnsinnige um Erlaubnis, verbannte den Genius, 
und der Weise wurde zum goldenen Sklaven von Königen und Kaisern. Mögen 
die Besten gewinnen; Ein Hoch auf das Jahrhundert der Weltkriege.  

Gott lebt nicht und es gibt sie? Und wenn sie aufhören zu existieren, werden 
wir weiterleben, oder werden sie uns mit sich ins Grab nehmen? Sie sind die 
Erfinder der biologischen Waffen gegen den Menschen; der 
Antipersonenbomben, der thermonuklearen Bomben gegen die menschliche 
Rasse. Was haben sie für den Menschen getan? Haben sie das Heilmittel für alle 
Krankheiten entdeckt? Sind sie aufgestanden, um Kains Arschkiefer zu nehmen, 
anstatt ihn gegen einen Atomkiefer einzutauschen? Was haben die Weisen des 
wissenschaftlichen Atheismus für unsere Zivilisation getan, außer sie unter den 
Füßen der neuen völkermörderischen Mächte zu versenken, denen sie wie Hunde 
in goldenen Ketten dienen, Würmer, die in den Schatten kriechen und sich vom 
Blut unserer Hoffnungen auf Frieden und Gesundheit ernähren? 

http://www.cristoraul.org/


www.cristoraul.org "Die siegreichen Editionen" 

 
17 

Sie bekräftigen, dass Gott nicht lebt, weil er nicht existiert; Sie leben, weil 
sie existieren, und sie existieren, weil sie denken. Aber was sie glauben zu wissen: 
Wir sind alle Ratten, von denen ihre saubere und glückliche Welt befreit werden 
muss, entweder durch einen Weltkrieg oder durch kontrollierte globale 
Pandemien.  

Die Sklaven der Agenda 2030 treten sich gegenseitig auf die Füße, weil sie 
die höchsten Positionen in der Bundeslade einnehmen, die die satanische 
Intelligenz der Autoren dieser verfluchten Agenda für die Sklavenregierungen 
entworfen hat.  

Ich lache, der König des Himmels hat alle Armeen seiner Welt in Stellung 
gebracht, er hat die Jagd und Gefangennahme Satans und seiner Diener 
angeordnet, er sammelt alle Seinen von der Erde, um die letzte Schlacht gegen 
den letzten Feind seiner Schöpfung zu schlagen: den Tod.  

Die Häupter aller Weisen werden fallen, alle Universitäten, in denen der 
Tod des Menschen, der nach dem Bild und Gleichnis der Kinder Gottes des 
Hauses Jesu Christi geschaffen wurde, gepflegt wurde, werden 
zusammenbrechen. 

Bis auf den heutigen Tag hat das Königshaus der Belagerung durch seine 
Feinde widerstanden; Heute wird die Tür seines Hauses geöffnet, um die Kinder 
Gottes, in denen das Wort lebt, herauszulassen: "Eure Kinder werden die Türen 
ihrer Feinde ergreifen."  

 

 

17/12/24 

Gott, unser Schöpfer, hat uns Intelligenz nach Seinem Bild und Gleichnis 

gegeben, um Seinen Verstand zu verstehen. Diese Intelligenz wird nicht an 

Universitäten oder Schulen erworben; Wir müssen uns Gott nähern und von Ihm 

den Geist der Intelligenz empfangen, dessen Fähigkeit es uns ermöglicht, den 

Geist des Herrn, Gottes, des Schöpfers von allem, was existiert, zu begreifen.  

Lasst uns alles aussprechen und wahrhaftig sein. Niemand nähert sich Gott 

und empfängt nichts von Gott außer in und durch seinen Sohn JESUS 

CHRISTUS. Religion ist das Bewusstsein der Schöpfung, durch das wir uns auf 

der Ebene der kosmologischen Realität kennen und halten. Wir sind die 

Schöpfung eines allmächtigen und allwissenden Wesens, dessen Meisterschaft in 

der Wissenschaft der Erschaffung der Universen unendlich ist. Wir sind genau 

das. Und das ist die Wahrheit, es ist die Tatsache.  

Gleichzeitig öffnet die Geburt und Existenz der katholischen Kirche als 

Braut des Herrn und König der Schöpfung Gottes unser Bewusstsein für eine 

Beziehung des Schöpfers zu seiner Schöpfung in der Dimension der Vaterschaft 
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des Schöpfers zu seinen Geschöpfen und seitens des Geschöpfes die Abstammung 

mit unserem Schöpfer. Als SIE, die Braut des HERRN JESUS, Inkarnation der 

religiösen Dimension der Schöpfung, durch die wir uns in der Anbetung unseres 

Schöpfers, GOTTES, erheben, des lebendigen Leibes, in dem sich der Heilige 

Geist des Schöpfers seines Herrn allen Seinen Kindern offenbart, erklären wir uns 

zu Kindern Gottes durch das Werk und die Gnade dessen, der gesagt hat:  Machen 

wir den Menschen nach unserem Bild und nach unserem Gleichnis. 

Durch das Bewusstsein entdecken wir Gott in unserem Schöpfer, durch das 

religiöse Bewusstsein offenbart sich Gott uns als unser Vater, durch die 

Intelligenz verstehen wir, dass das Fliegen in dieser Dimension und der Glaube, 

Gott gleich zu sein, Wahnsinn, Wahnsinn und Mord ist. Zu glauben, dass man als 

Christ seiner Eltern direkten Zugang zum allmächtigen Herrn der Schöpfung hat, 

war der Fehler, der die byzantinische Kirche in den Untergang trieb und die 

russisch-orthodoxe Kirche heute, den Sohn Satans zu ihrem Adoptivsohn zu 

erklären.  

Niemand, weder im Himmel noch auf Erden, empfängt etwas von Gott, dem 

Vater, außer durch den Sohn. Es gibt niemanden im Himmel oder auf Erden, der 

vor Gott, dem Vater, erscheint mit der Freiheit des Sohnes Gottes, ER: 

JESUCRUISTO.  

Zu glauben, dass der Geist Gottes ohne den Sohn zum Menschen kommt, 

gemäß dem byzantinisch-orthodoxen Erbe, das von der russisch-orthodoxen 

Kirche angenommen wird, bedeutet, das universale Hohepriestertum Christi zu 

leugnen. Nur der göttliche Hohepriester hat die Freiheit und die Herrlichkeit, in 

die Gegenwart des Allerheiligsten einzutreten und dort zu stehen. 

Niemand empfängt etwas von Gott außer in seinem Sohn und durch seinen 

Sohn. Ich sage euch das, damit ihr, wenn ihr um das Verständnis bittet, das dem, 

der die Schöpfung und der Sohn Gottes ist, gebührt, nicht in den Irrtum des 

byzantinischen Stolzes verfallt, dass die orthodoxen Bischöfe es gegen die Lehre 

des Evangeliums wagten, den Sohn Gottes aus ihren Augen zu entfernen; In 

ihrem bösen Stolz glaubten sie sich den Eingeborenen des ewigen Herrn des 

Kosmos überlegen zu sein. Sie brauchten Christus nicht. Einst der Glaube an sie 

war, war Christus ein Hindernis für sie. 

Das Wort des Sohnes ist das Wort Gottes: »Bittet, so wird euch gegeben«.  

Aber seid nicht so töricht und stolz zu glauben, dass ihr euch an Gott, den 

Vater, wenden könnt, indem ihr eure Augen von seinem geliebten Sohn 

abwendet. In IHM werden wir zu Gott geboren. In IHM habt ihr die Tür offen für 

"Intelligenz nach Seinem Bild und Gleichnis".  
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"ICH BIN die TÜR!" Jedes Wort, das diese Wahrheit zu umgehen sucht, 

kommt vom Tod. 

Das heißt, wir müssen eintreten. Und zu sagen, dass die Erschaffung einer 

Zivilisation ein Projekt ist. Sie müssen die Hauptlinien dieses Projekts fest 

etabliert haben, bevor Sie es in die Hände bekommen. Es gibt keine Intelligenz 

auf der Erde, die bereit ist, ein Gebäude zu errichten, ohne vorher den Plan auf 

den Tisch zu legen. Wer eine Atombombe der geozidalen und 

völkermörderischen Zerstörung auf den Tisch legt, um sein Zivilisationsmodell 

durchzusetzen, bietet keine Zivilisation, sondern ein Weltgefängnis an. Das erste, 

worüber wir nachdenken müssen, ist die Beantwortung dieser Frage: Was ist 

Zivilisation? 

Erinnern wir uns, daß der zivilisierte Mensch immer dem barbarischen 

Menschen, dem wilden Menschen gegenübergestellt wurde. Warum? Der Grund 

dafür liegt auf der Hand. Der zivilisierte Mensch ist das Individuum, das von 

sozialen Gesetzen regiert wird, die auf einem universellen Gesetz beruhen, das 

alle Individuen der Gesellschaft in seine Vorteile und Pflichten einschließt. Die 

Geschichte unserer Zivilisation lehrt uns, dass dieses Universale Gesetz immer 

im Krieg mit den Interessen von Gruppen, Familien und Clans stand, dynastisch 

oder spontan, die nie aufhörten, die Natur dieses Universalgesetzes zu 

korrumpieren.  

Der antizivilisatorische Druck solcher Gruppen zog die Völker in blutige 

Revolutionen, da dies der einzige Ausweg war, sich von ihren unterdrückerischen 

und tyrannischen Majestäten zu befreien. Das bedeutet, dass die christliche 

Zivilisation die einzige ist, die sich dieses Eigentum anmaßen kann. 

Die christliche Zivilisation war einem Druck von innen und außen 

unterworfen, Mauern, gegen die Kriegsbeben prallten, und den Fluten von Blut, 

die gegen das von Jesus Christus gegründete Haus "Gott mit uns" zwischen 

unseren Vätern entfesselt wurden; Tödliche Offensiven, die auf Kosten blutiger 

innerer Revolutionen und ausländischer Verteidigungskriege besiegt wurden. 

Nicht, dass sie aufgehört hätten, die Mauern unserer Zivilisation niederzureißen, 

die von Gott, Vater und Sohn, gegründet und von der Seele der Kirche getragen 

wurde, auch gegen die innere Korruption ihrer Bischöfe.  

Zivilisation ist die Artikulation einer Gruppe von Völkern, die im gleichen 

Geist der Gerechtigkeit vereint sind. Jedes einzelne der Völker, die es bilden, 

vereinigt sich, um das Recht des Individuums im Schoß der Gesellschaft zu 

wahren, die von den Familien geschaffen wurde, aus denen die Individuen 

hervorgehen.  
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Das Recht auf Leben, Frieden und Heil, Freiheit und Gleichheit vor dem 

Gesetz ist im natürlichen universellen Gesetz enthalten, das zur Quelle des 

Weltzivilrechts wird. Und nicht umgekehrt.  

Wenn das bürgerliche Gesetz das Naturrecht außer Kraft setzt, so ist das ein 

sichtbares Symptom dafür, daß wir uns in der Nähe einer Revolution befinden, 

in unseren Tagen einer allgemeinen Revolution gegen diejenigen, die gerade das 

Verbrechen begangen haben, die Zivilisation dem bürgerlichen Gesetz zu 

unterwerfen, d.h. den antizivilisatorischen Interessen der Individuen, die sich 

gegenwärtig in politischen Parteien verschworen haben und die das öffentliche 

Interesse unter den Stiefeln des von ihnen verteidigten Privatinteresses 

zermalmen.  mit dem sie sich selbst erhalten wollen, indem sie den Zugang zur 

Macht finanzieren: die Macht zum Kieferknochen eines Esels machen, mit dem 

sie der legitimen Opposition, die die Demokratie heiligt, den Schädel 

zertrümmern.  

Hier geht es um uns. Denn wie ich schon sagte, gibt es keine Zivilisation 

außerhalb der Grenzen der christlichen Nationen.  

Das Prinzip der Zivilisation ist der Friede und die Gesundheit aller Bürger, 

aus denen es besteht. Nur die christliche Zivilisation antwortet auf dieses Prinzip, 

der Hinduismus, der Islam, der Kommunismus, der Sozialismus des 21. 

Jahrhunderts; Alle diese Gesellschaftsmodelle antworten auf den Bruderkrieg als 

Motor der Auferlegung eines Modells der Tyrannei, das für die antiken 

Gesellschaften konzipiert wurde und bis in die Neuzeit lebendig blieb. 

Die letzte Schlacht all dieser Gesellschaftsmodelle der Tyrannei gegen die 

christliche Zivilisation ist die Kriegserklärung, die am 24. Februar 2022 alle 

Mitglieder der UN-Allianz der Zivilisationen dazu aufgerufen hat, sich zu 

vereinen und die Grundlagen des Rechts als Ursprung und Motor der Zivilisation 

zu zerstören. Laut dieser Allianz der Zivilisationen, die von der UNO gesponsert 

wird, muss der Motor der Zivilisation die Furcht vor der Macht, der Schrecken 

der nuklearen Zerstörung sein.  

Unabhängig davon, wie all die Versuche gegen das vom Sohn Gottes und 

seinem Vater gegründete HAUS gegen seine Mauern geprallt sind, eine 

historische Wahrheit, die euch die Augen öffnen sollte für die Chronik des 

Scheiterns eures Krieges gegen die universelle christliche Zivilisation, wir, weil 

der Sieg, über die Angst und den Schrecken, die die UNO sponsert,  Es ist vom 

KÖNIG, unserem Vater, dass wir in das Prinzip der Erneuerung des 

Menschengeschlechts eintreten müssen in der Dimension der Fülle der Nationen, 

auf deren Boden die Generationen der kommenden Jahrhunderte frei und 

gesund verlaufen werden. 
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Um dieses Ziel zu erreichen, müssen wir im Leben gegen den Tod kämpfen.  

Warum hat sich das Justizkorps der Nationen nicht zusammengeschlossen, 

um aus der Menschheit das ständige und bösartige Wachstum internationaler 

krimineller Organisationen zu verbannen, deren Unternehmungen der 

Drogenhandel, der Kauf und Verkauf von Personen in all ihren Arten sind: 

Kinder, um ihre Organe und ihr Blut zu gewinnen, Frauen für die grafische 

Pornoindustrie und die Sklaverei der Prostitution? 

 Warum vereinigen sich die Körper der Gerechtigkeit unserer Nationen 

nicht zu einem Einen Internationalen Körper, bewaffnet mit Gesetz und Recht 

für die Befreiung unserer Welt von solchen Drachen und Schlangen, wie sie ihren 

Ursprung in Satan und Tod haben? 

Falsch gesagt: weil die europäische und die amerikanische sozialistische 

Regierung es sich zur Aufgabe gemacht haben, die Organe der Gerechtigkeit ihrer 

Nationen in die Knie zu zwingen und die Organe des Staates in den Dienst des 

Verbrechens des Hungers und des Durstes nach Machtreichtum zu stellen.  

Die sozialistische Gleichung ist einfach: Macht erkauft man mit 

Reichtümern, mit Macht kauft man die Reichtümer, die "für die Gesundheit der 

Volkskasse" notwendig sind, um sich von denen zu befreien, die ihnen jene 

Reichtümer geliehen haben, mit denen die Macht erkauft wurde. Der Rest ist 

reines Wunderprodukt eines Social Engineerings, das geschaffen wurde, um 

keine Spuren der Verbrechen zu hinterlassen, die von unrechtmäßig 

geschaffenen Regierungen begangen wurden.  

In einer Gesellschaft, die auf einer wahren Demokratie gegründet ist, ist 

nicht der Reichtum der Ursprung einer Regierung, sondern ihre Intelligenz, um 

die Probleme zu lösen, die die Zeit auf den Tisch legt. Das Wachstum der 

Wissenschaften, der Technologien und die Veränderungen der Natur verlangen 

nach Antworten, die nicht auf Gruppen- oder persönlichen Interessen beruhen, 

sondern auf der intellektuellen Fähigkeit der Menschen, sie zu lösen und die 

nachfolgenden Generationen darauf vorzubereiten, sich den Herausforderungen 

der Zukunft mit Eleganz und Ruhe zu stellen. 

Jede Regierung, die auf der Grundlage von Bündnissen mit dem Reichtum 

unrechtmäßig gewählt wurde, löst keine Probleme, sondern neigt aufgrund ihrer 

sehr illegitimen Natur dazu, mehr und tiefere zu schaffen, weil sie Sandstürme 

aufwirbeln muss, in denen die Spuren ihrer Verbrechen und Vergehen begraben 

werden.  

Diese Politik ist nicht die natürliche Politik einer Zivilisation.   
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Was für eine Zivilisation natürlich ist, ist es, die bürgerlichen Interessen des 

Individuums, des Feindes des Naturrechts der Familie, zu bekämpfen, für den 

Frieden eine uneinnehmbare Festung zu errichten, deren Fels eine 

unbestechliche Gerechtigkeit ist, deren Aufgabe es ist, den Bürger gegen die 

Regierung zu verteidigen und die Wege der Vereinigung mit den anderen 

Nationen zu errichten, um ein Schlachtfeld für den universellen Sieg über alle 

internationalen Organisationen zu eröffnen, die davon profitieren. diese 

Korruption der Regierungen, um in ihre Territorien einzudringen und die Türen 

aller Häuser für den Tod zu öffnen, indem sie einige Kinder entführt, die andere 

zu Elend und Ruin verdammen, "das verdammte Gesetz des Überlebens!" der 

Agenda 2030.  

Eine Regierung, die ihre Politik darauf abzielt, den Staat zu versklaven, um 

sich gegen seine Verbrechen und Vergehen zu verteidigen, hat weder Intelligenz 

noch den Willen, der Zivilisation etwas anderes zu leisten, als sie in die 

institutionalisierte Korruption als ein Privileg der Macht zu stürzen. 

Stehen wir kurz davor, diese letzte Schlacht gegen alle internationalen 

kriminellen Organisationen aufzunehmen?    

Die Antwort lautet Ja.  

Unsere Zivilisation verfügt über alle technologischen Mittel und 

menschlichen Ressourcen, die notwendig sind, um alle Autobahnen der 

Kommunikation in Echtzeit zwischen den Organen der Gerechtigkeit der 

Nationen zu öffnen und die Macht zu übernehmen, Haftbefehle von universeller 

Gültigkeit zu unterzeichnen, denen die Staaten mit aller Macht ihrer Körper 

gehorchen werden.  

Es ist klar, dass die Regierungen, die solchen Organisationen unterworfen 

sind, die sich an ihren Bewegungen beteiligen und auf alle ihnen zur Verfügung 

stehenden Massenmedien zählen, sagen werden, dass diese Schöpfung ein 

Angriff auf die nationale Unabhängigkeit ist, eben die Unabhängigkeit der 

Nation, die sie bereits an den Meistbietenden verkauft haben, im grenzenlosen 

Ehrgeiz derer, die keine Intelligenz und Weisheit haben, um sie in den Dienst der 

Nation zu stellen.  Er setzt den Anfang, den er hat: sein Genie, alles zu 

korrumpieren, was er anfasst. 

Es gibt KEIN anderes Tor zum Sieg. Die Betrachtung des grenzenlosen und 

grenzenlosen Wachstums internationaler krimineller Organisationen ist das 

Ergebnis der letzten Schlacht, die der Tod und sein böser Fürst der Menschheit 

erklärt haben.  
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Der von der Allianz der Zivilisationen ausgerufene Dritte Weltkrieg, von 

dem sich die UNO distanziert hat, nachdem sie ihn gesponsert hatte, hat kein 

Zurück mehr.  

Dem Feind des Lebens und des Menschen wird von Angesicht zu Angesicht 

geantwortet, vor allem im Wissen, dass der Sohn Gottes einen Bund zwischen 

seinem Vater und dem Menschen geschlossen hat, für den sein ganzes Wesen und 

sein Reich für Uns kämpfen werden.   

Dieser Tag ist gekommen. 

Wer fürchtet sich vor dem Preis der Hölle, wenn Unser Verbündeter der 

KÖNIG DES HIMMELS, JESUS CHRISTUS, ist, der "kommt" und an der Spitze 

aller Armeen des HERRN JAHWE GOTT steht?  

Wer steckt vor dem Tod den Kopf in den Sand, wenn der GOTT DER 

UNSCHÖPFUNG UND HERR DES KOSMOS die Quelle der Kraft dessen ist, der 

"kommt", um den Willen seines Vaters zu tun und Satan von der Erde zu 

verbannen?  

Offensichtlich zieht niemand in den Krieg in dem Glauben, dass er beim 

ersten Schlag zermalmt wird. Hitler glaubte, dass er Stalin besiegen würde. 

Pompeius der Große glaubte, er könne Julius Cäsar vernichten. Napoleon 

glaubte, er könne die Welt erobern, Süleyman der Prächtige eroberte Europa.  

Die Alte Geschichte aller Zeiten, seit das erste der Königreiche der Erde dort 

in Mesopotamien unterging, in der Region, die sie Eden nannten. Sechstausend 

Jahre, indem sie sich gegenseitig in den Hals beißen, ohne Gnade. Es ist verrückt, 

ein Jahrhundert nach dem anderen zu fesseln. Die Religion des Krieges. Imperien 

im Krieg. Blutige Revolutionen... 

Nur ein Verrückter, ein Unwissender und Verbrecher verschließt die Augen 

vor der Universalgeschichte der christlichen Zivilisation. Unser Ursprung ist 

Gott. Unser Prinzip ist in Seinem Sohn.  

Wie viele Erdbeben, Armeen und Völker haben der Tod und sein böser Fürst 

gegen die Mauern unserer Zivilisation geschleudert?  

Unsere Feinde lernen nicht, sie haben keine Intelligenz; Manche Verlierer 

werden von anderen abgelöst, die Eltern und ihre Erben halten an der gleichen 

Überzeugung fest:  

"Unsere Eltern konnten es nicht, sie sagen, wir können" 

Hat Gott seinen Sohn verlassen? Sind wir von jemandem verlassen worden, 

der nicht verlassen war?  
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"Sie sind von ihrem König Gott verlassen worden, sagen sie sich: Warum, 

wenn wir die Macht nicht haben? Machen wir dem christlichen Gesetz für immer 

ein Ende. Es gibt KEIN anderes Gesetz als das, was die Macht diktiert und durch 

Dekret, Korruption und Geld auferlegt."  

Arme, ignorante Menschen. Sie lesen, aber sie können nicht lesen. Sie 

schreiben und sie wissen nicht, was sie schreiben. Sie hatten Augen und sahen 

nicht, Ohren und hörten nicht. Freudig gehen sie zum Friedhof nach Luthers 

Lehre: Zünde die Welt an, wenn die Welt nicht vor ihrer Wahrheit niederkniet. 

Diejenigen, die nicht verstehen, was Macht ist, sind wie diejenigen, die nicht 

verstehen, was Wahrheit ist; sein Stolz öffnet die Tür zum Verderben.  

Wenn wir also sehen, dass nur die menschliche Vernunft selbstmörderisch 

ist, und wenn wir über die Intelligenz im Bild und Gleichnis des Sohnes Gottes 

verfügen, um aus unseren Nationen die internationalen Körperschaften mit der 

universellen Macht zu schaffen, die unsere Zivilisation braucht, worauf warten 

wir dann noch?   

Worauf wartest du? 

Bittet den Sohn Gottes um den Geist der Intelligenz, und Er wird ihn euch 

geben. Mit dem Geist kommt die Kraft, die der Wille braucht, um auf seinem Weg 

zum Sieg standhaft zu bleiben. 

JA, der Tag ist angebrochen, an dem alle Feinde unserer Zivilisation bei der 

Ankunft der Sonne wie Nebel verschwinden werden. Schatten in der Dunkelheit 

der Nacht vertrauen darauf, uns für immer in der Nacht ihrer Finsternis zu 

halten!   

Diejenigen, die sich nicht zum Reich des Sohnes Gottes bekehren, zum 

Reich der Gerechtigkeit, des Friedens und der Freiheit in Gleichheit, das aus der 

Brüderlichkeit in Gott geboren ist, werden, wenn sie in der Finsternis verharren, 

die sie lieben, verteidigen und für die sie zum Krieg aufrufen, in der Finsternis 

versinken, so wie es alle Reiche und Königreiche und Nationen getan haben, die 

das Banner des Krieges bis zum Tod gegen das Haus erhoben haben, das der Sohn 

Gottes in uns erbaut hat.  

Um den Wahnsinn dieser Regierungen der Agenda 2030 weiter zu 

vergrößern, hat die UNO eine abscheuliche Völkermordflagge gehisst und die 

Kinder von heute zu Armeen von morgen gemacht, mit denen sie uns zwingen 

sollen, vor dem Herrn und Gott der UNO niederzuknien: Satan.  

Gott ist kein Verräter. Er sagte es zu allen Christen: "Geht weg vom 

Römischen Reich."  
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Die katholische Kirche des Westens tat dies.  

Die orthodoxe Kirche von Byzanz trotzte Gott, indem sie die des Kaisers 

definierte; »Aus Liebe zu ihr würde Gott seinen Ratschluß aufhalten,« sagte er zu 

sich selbst.  

Hat Gott seine Gerechtigkeit gegen diejenigen gestoppt, die vier 

Jahrhunderte lang seine Heiligen massakriert haben?  

Die Hure von Byzanz suchte Zuflucht in Moskau, im Dritten Rom, wo sie 

jenen Sohn Satans gebar, ihren Herrn, der Gott mit der Zerstörung seiner 

Schöpfung droht, wenn wir nicht alle vor seiner thermonuklearen Herrlichkeit 

niederknien.  

Wollen die UNO und ihr russischer Meister Gott dazu bringen, seine Knie 

vor Satan zu beugen?   

"VADE RETRO", sagte sein Sohn.  

"Es soll kein Platz für Satan auf Erden gefunden werden", sagte der KÖNIG, 

mein Vater.   

Und du, die UNO, wirst in den Abgrund der Schande fallen, den du verloren 

hast, als du dich der Lehre des Sohnes Satans, deines wahren Herrn und Gottes, 

hingabst.  

Hört gut zu: Verflucht wird das Volk sein, das sich nicht erhebt, um 

zwischen Kain und Abel zu stehen, es wird vom Antlitz der zukünftigen Landkarte 

der Geschichte der Menschheit verschwinden.  

 

 

16/12/24 

"Wie im Himmel wie auf Erden." 

Was ist Gerechtigkeit? Ein ungeheures Ärgernis, die intellektuelle 

Erziehung der Generationen in ihrer Jugend tritt in das aktive gesellschaftliche 

Leben ein, ohne die Struktur des Staates genau, vollkommen und fest zu kennen. 

Das Organ der politischen Regierung errichtet vor den Augen der Bürger eine 

Mauer gegen die inneren Strukturen, aus denen der Staat besteht, so dass der 

Bürger erst als Ergebnis der Konfrontation zwischen dem Bürger und dem Staat 

seine Augen für die wahre, auch kriminelle Natur öffnet, indem er passiv oder 

aktiv an der verfassungswidrigen Diktatur teilnimmt.  der politischen Regierung, 

in der er lebt. Die Frage ist also nicht trivial: Was ist Gerechtigkeit? 
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Aus der Sicht der Bürger ist die Antwort einfach: Die Gerechtigkeit ist eine, 

die sich an den Meistbietenden verkauft. Einfach! Der normale Bürger geht für 

600 Euro ins Gefängnis, ein Beispiel, und der Politiker lässt 600 Millionen aus 

der Staatskasse verschwinden und bleibt ein Held, stiehlt durch die Arbeit und 

Gnade der politischen Partei, der er angehört. Und nicht nur das, die Erfahrung 

ist weise: Der Dieb erhält durch die Arbeit und die Gnade seiner politischen Partei 

im Falle Europas den Preis, an die Spitze des Europäischen Parlaments 

aufzusteigen. Daraus ist zu verstehen, dass diejenigen, die als Minister aktiv am 

Ruin ihres eigenen Volkes und ihrer eigenen Nation teilgenommen haben, von 

jener Elite aufgenommen werden, die ihren Kopf aus dem Schatten heraus lenkt 

und es sich zur Aufgabe gemacht hat, alle Völker und Nationen Europas zugrunde 

zu richten. Nach dem Verlust der nationalen Unabhängigkeit will dieses Vierte 

Reich, getarnt in der Schaffung der Vereinigten Staaten von Europa, das Gebäude 

der Brüsseler Struktur schließen.  

Was ist also Gerechtigkeit?  

Wenn derjenige, der aus der Staatskasse stiehlt, mit Immunität ausgestattet 

wird, um seine Verbrechen zu begehen, und er und jene von einer hirnlosen 

Masse, die immer noch in den Fanatismen feststeckt, die dem Zweiten Weltkrieg 

vorausgingen, als Helden gepriesen werden; und derjenige, der einen 

Hungerlohn aus der privaten Tasche stiehlt, verglichen mit den astronomischen 

Beträgen, die zum Beispiel während der Pandemie durch die Arbeit und Gnade 

des damals geltenden politischen Körpers verschwunden sind, das die Magier der 

Masken aufnahm: Vizepräsidentschaften, Präsidentschaften und hohe Sitze im 

Staat, während die Armen für einen lächerlichen Betrag in ein dunkles Gefängnis 

geworfen werden,  Die Frage, die des Spotts aller Diebesbanden würdig ist, die es 

verstanden haben, sich als politische Körperschaft zu erheben, hat einen 

göttlichen Wert: Was ist Gerechtigkeit? 

Und auf Gott müssen wir uns beziehen.   

Und wir müssen uns auf Ihn beziehen, denn die Kraft des Lebens, der Motor 

der Zivilisation, geboren, um in der Dimension einer Zukunft ohne Grenzen zu 

wachsen, diese Kraft, die sogar nach Unsterblichkeit strebt, hat ihre Wurzel im 

Schöpfer der Erde und der Himmel. Es ist dieser Schöpfer der Universen und 

Welten, der die Frage beantworten muss.  

Weil wir ihren Geist, ihre Persönlichkeit, ihren Verstand und ihre Macht 

kennen, und weil wir aus Erfahrung wissen, dass die Verderbnis der Macht, wenn 

sie absolut wird, die Verderbnis absolut macht, eine Brühe, in der der Bürgerkrieg 

kultiviert wird, wächst und explodiert vor allen Völkern, die dieser höllischen 

Gleichung den Rücken gekehrt haben und das Feuer ihrer Zerstörung auf die 

Nationen projizieren.  Königreiche, Reiche und Zivilisationen aller religiösen 
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Zeichen und ideologischen Farben, die Frage berührt direkt unseren Gott, den 

HERRN, und seinen Sohn, den König, JESUS CHRISTUS.  

Wer über eine Föderation freier Staaten herrschen will, muss einen Staat 

schaffen, der sie alle regiert: einen Zentralstaat schaffen, in dessen Händen die 

Justiz, die wissenschaftliche und religiöse Bildung, die Verteidigung, die 

Gesundheit und das Eigentum des Einzelnen und des Volkes verbleiben.  

Ohne die Schaffung dieses Zentralstaates ist die bloße Idee, grünes Licht für 

eine Zivilisation von Zivilisationen zu geben, die durch dieselbe universelle Krone 

vereint sind, in deren Macht und Herrlichkeit diese Dimension des Seins: das 

Recht auf wissenschaftliche und religiöse Bildung, auf Gesundheit, auf 

Verteidigung, auf Eigentum, Gerechtigkeit nicht ausschließlich ein Trugschluss 

ist.  Es ist etwas mehr, es ist eine Chimäre. 

Jenes Schöpferwesen des Kosmos, das uns von seinem SOHN JESUS 

CHRISTUS, dessen Namen wir kennen, JAHWE GOTT, vorgestellt wurde, das 

Wesen, in dessen Intelligenz die Weisheit diese Idee der Erschaffung einer Welt 

formte, die den Völkern verschiedener Sterne offen steht und von Zeit zu Zeit 

zunimmt, dieses ewige Wesen, dessen Wissen über die Wissenschaft von Gut und 

Böse vollkommen ist,  besser als irgendjemand von uns verstehen sollte, dass eine 

Welt, die sich für eine unbestimmte Reihe von Zivilisationen öffnet, von denen 

jede ihre  eigene Besonderheit sui generis hat, wenn sie nicht auf einer 

universellen, allmächtigen und unvergänglichen Gerechtigkeit gegründet wäre, 

früher oder später zusammenbrechen und vor ihrem Schöpfer zerbrechen würde.  

Aus seiner eigenen Erfahrung, weil JAHWE GOTT DER VATER diese Art 

von Zusammenbruch während der Ewigkeit der wissenschaftlichen und 

religiösen Bildung seiner Intelligenz erlebte, begann der Horizont, den die 

Weisheit für ihn für die Gründung dieser Welt öffnete, damit, dass er als Platte 

seines universellen Gebäudes einen unzerstörbaren Felsen vor sich aufstellte, an 

dessen Struktur die Winde und Erdbeben der Zeit prallten, ohne die Mauern zu 

beschädigen, die auf der Natur dieses Felsens errichtet wurden.  dass dieser Fels 

logischerweise göttlich ist, da er ER ist, der in seiner Natur Sein Wesen hat.  

Diese Zivilisation der Zivilisationen, die von einer universellen Krone 

regiert werden, ist der göttliche Kern, von dem der Staatskörper in seinen 

verschiedenen Institutionen abhängen muss. Ohne die Freiheit eines jeden 

Volkes Seiner Schöpfung, eines jeden dem Universalgesetz des Königs 

unterworfen, zu annullieren oder zu absorbieren, trinkt die Gerechtigkeit eines 

jeden von ihnen aus diesem Gesetz als Quelle der Gerechtigkeit, die in jedem Volk 

herrscht, das Sein Reich bildet.  
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Unabhängig von der  Natur sui generis  eines jeden Volkes sind wir alle mit 

demselben Stamm des Baumes des Lebens vereint, aufgrund der universellen 

Natur des Saftes, der uns alle nährt, Zweige dieses Baumes des Lebens, dessen 

Wachstum, wie das des Kosmos, in dem er erschaffen wurde,  Es dehnt sich aus 

und wächst für die Ewigkeit.  

Ohne dieses universelle Gesetz, aus dessen Quelle alle Leiber der 

Gerechtigkeit der Völker der Schöpfung das Wasser der Unvergänglichkeit 

trinken, und ausgehend von der Erkenntnis der Wissenschaft von Gut und Böse, 

können wir mit Sicherheit sagen und glauben, dass der Zusammenbruch dieses 

Reiches früher oder später kosmologisch sein wird. 

Wir wissen bereits, weil in der GÖTTLICHEN GESCHICHTE JESU 

CHRISTI geschrieben steht, dass das Zeitalter dieser Welt und ihres Reiches kurz 

ist im Verhältnis zum Zeitalter GOTTES, seines Gründers und Schöpfers. Wir 

wissen, dass diese Welt aufgrund der von Christus Raúl in der Göttlichen 

Geschichte beschriebenen Ursachen in den Zusammenbruch eingetreten ist.   

Aus dem von Gott geschriebenen Libyschen, der Bibel, wissen wir, dass 

JAHWE GOTT, Gründer und Schöpfer des Reiches seines Sohnes Jesus Christus, 

um gegen diesen Zusammenbruch zu kämpfen und die Grundlagen für die 

Unmöglichkeit zu legen, Sein Reich in einem anderen Weltkrieg, ähnlich oder 

überlegen, erneut zu stürzen, Gott die unumkehrbare und ewige Entscheidung 

getroffen hat, alle Mächte der Völker Seines Reiches in den Händen Seines 

Sohnes zu konzentrieren. Die Verteidigung und Gerechtigkeit aller Völker der 

Schöpfung liegt im Universalen Staat, auf dessen Felsen der Thron Seines Sohnes 

steht.  

Jeder einzelne der Gerechtigkeitskörper der verschiedenen Völker ist 

miteinander verbunden und trinkt aus der Quelle dieses universellen Staates. Die 

Gerechtigkeit des Verfassungsrechts kennt keine Grenzen, mit ihrer Stimme geht 

die Gerechtigkeit dazu über, die politischen Körperschaften außerhalb des 

Gesetzes der Staatsverfassung zu erklären, die sich im Glauben an das Eigentum 

des Bodens, auf den sie treten, offen gegen den KÖNIG, unseren Vater Jesus 

Christus, erklären. 

Als die Tür der Schöpfung zum Tod geöffnet war, hatte der Zusammenbruch 

der von Gott geschaffenen Welt seinen Anfang. Gott versuchte, diese höllische 

Tür zu schließen, indem er die Maßnahmen ergriff, die der Erschaffung des 

Menschen vorausgingen. Der in seiner JUGEND den Zusammenbruch 

unzähliger Zivilisationen und Welten erlebt hat, die unter den Rädern des Guten 

und Bösen gefangen waren, um uns bequem zu verstehen, stand vor der 

Notwendigkeit, als sich der Zusammenbruch auf der Erde in vollem Ausmaß 

öffnete, die endgültige Entscheidung zu treffen, und um diese einzigartige und 
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unwiederholbare Erfahrung zu machen,  um Teil des Geistes und der Intelligenz 

aller Seiner Kinder zu werden, ließ Er den Tod zum Zusammenbruch unserer 

Welt führen, ein Bild davon, was mit all Seinen Völkern geschehen würde, wenn 

sie sich darauf geeinigt hätten, die Verderbnis im Leib Seines Reiches zu 

legalisieren, so wie Satan und seine Brüder ihr entreißen wollten, indem sie Ihm 

das Blut des ersten Königs der Erde ins Gesicht warfen.  

Die Diener des Bösen, Calvin, Luther, Zwingli, deuteten diese 

Notwendigkeit als einen Zirkus, ein Theater, in dem sich der Unterschied 

zwischen Sklaven und Freien in Protestanten und Katholiken, die Protestanten in 

die obere Rasse, die Starke, und die Katholiken in die niedere Rasse, die 

Schwachen, verwandelte.  

Die Frage ist anti-satanisch: War das Kreuz Christi ein Theater, ein Zirkus, 

eine Verhöhnung Gottes für die Menschen?  

An dem, was du selbst antwortest, wirst du wissen, ob du ein Christ bist, der 

aus Christus geboren wurde, oder ein satanisches Geschöpf, das vom Teufel 

geboren wurde. Dito, aus dem, was eure Hirten und Pseudopriester euch 

antworten, werdet ihr wissen, ob sie von Christus oder vom Bösen sind.  

Was ist dann Gerechtigkeit? 

Durch Weisheit haben wir aus dem Buch Gottes gelernt, dass die 

Gerechtigkeit die Wahrheit als ihre Wurzel hat und die Entdeckung der Wahrheit 

ihre Natur ist. Auch, dass die Justiz auf Lebenszeit den Kampf gegen die 

Korruption von politischen Organen mit der Macht des Staates führt.  

In dem Wissen, dass die Korruption die Mutter der personalistischen 

Tyrannei und des Bürgerkriegs ist, da sie das einzige Mittel ist, sich von solchen 

hirnlosen und mörderischen Ideologien zu befreien, muss die Gerechtigkeit in 

ihrer Dimension des Verfassungskörpers hier auf Erden wie im Reich Gottes mit 

der unbegrenzten Macht ausgestattet werden, jede Regierung für außerhalb der 

Verfassung zu erklären, die sich ihrer Macht bedient, um das Verbrechen der 

Annullierung der Verfassung zu begehen. Die verfassungsmäßige Macht des 

Schöpferstaates der Nation, die die Staatskasse zu ihrem Eigentum macht, deren 

Ressourcen dazu verwendet werden, die Gründungsverfassung der Nation ihrer 

ausschließlichen lebenswichtigen Funktionen zu berauben: Verteidigung, Recht, 

Gesundheit, wissenschaftliche und religiöse Ausbildung, Eigentum des Volkes 

und des Bürgers. Sobald der Staat von diesen lebenswichtigen Funktionen 

entleert ist, wird die Freiheit, die alle Bürger durch den Buchstaben der 

Verfassung, der den Staat und die Nation gründet, genossen wird, zu einem toten 

Buchstaben. 

Erfahrung ist die Mutter der Wissenschaft, sagt man.  
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Aber sie verschweigen, daß die Weisheit die Mutter aller Wissenschaften ist. 

Wir alle wissen, dass die Schaffung einer Tyrannei ihre Grundlage und ihre 

Kraft in der bösartigen Verwandlung des Staates in einen Regierungskörper hat.  

In der Welt des Tyrannen, sei er theokratischen oder ideologischen 

Ursprungs, dient der Staat nicht dem Volk, sondern der Regierung. Sobald die 

Institutionen des Staates zum Eigentum der Regierung werden, erhebt sich die 

Tyrannei unverletzlich über den Ruin und das Elend aller Bürger, die zur 

Verbannung oder Gefängnis verurteilt sind.  

Eine Justiz auf dem Gebiet der Verfassung, die des Inhalts der Verteidigung 

der Garantien der Verfassung, die dem Volk schuldig ist, entleert ist, ist eine 

Chimäre.   

Ein Verfassungsgesetz kann nicht als solches bezeichnet werden, wenn 

seine Stimme nicht mit der Macht ausgestattet ist, ein politisches Organ 

außerhalb der Verfassung zu erklären, das alle Grundrechte des Bürgers mit 

Füßen tritt. Sich gegen diese Illegalität auf dem Weg zur Tyrannei zu erheben, ist 

die lebenswichtige Aufgabe des Verfassungsgerichts. Es ist ihre Macht, den Befehl 

der Zerstörung und Gefangennahme aller Mitglieder einer solchen politischen 

Körperschaft zu erlassen, die sich verschworen haben, um die Korruption zu 

ihrem institutionellen Pferd für die ideologische Tyrannei zu machen. Und in 

dieser Macht haben das Volk und die Nation ihren Frieden und ihre Gesundheit.  

Eine Gerechtigkeit, die zu Füßen der Korruption als ausschließliches 

Privileg des politischen Körpers kniet, ist das, was wir eine nennen.  

Wenn wir im Buch Gottes vom Sturz der Großen lesen, dass einige sich an 

die katholische Kirche, unsere Mutter, wenden wollen, vergessen sie, dass diese 

Große eine Universalregierung ist, die als Staatsoberhaupt steht und alle 

Staatsgewalten in den Dienst der Interessen ihrer Kriege und der Beschönigung 

ihrer Verbrechen stellt.  Eine Zivilisation, für die Satan dem Reich Gottes selbst 

den Krieg erklärte, das wir im Römischen Reich in seiner ganzen Macht sahen. 

Die Römische Republik war ein Trugschluss. Eine Elite geschlossener Clans 

zwang der bekannten Welt ihr Gesetz auf, indem sie den Staat einsetzte, um ihre 

Tyrannei auszuweiten. Die Interessen der verschiedenen Familien im Kampf um 

die Herrschaft stürzten die Republik der Schlimmsten in den Schlamm der 

Bürgerkriege, bei deren Untergang das Imperium auferstand, das nach dem Tod 

seines Gründers die Türen für die gleiche Dynamik öffnete, diesmal die alten 

Eliten in das Gewand moderner Aristokratien kleidete. Eine Zivilisation und 

Gesellschaft, in der das Gesetz auf der Macht einer Körperschaft beruht, die sich 

auf das Gründungsgesetz beruft und ein neues Gesetz schreibt, um ihr 

Verbrechen gegen die Menschlichkeit zu legalisieren, wie es die sozialistischen 
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Nationen des 21. Jahrhunderts tun, hat zwei Alternativen für die Zukunft: den 

Völkermord an der Freiheit, Motor der Vertreibung ihres Volkes,  oder der 

Bürgerkrieg als Weg zur Freiheit; diesen Teil, den der Tyrann bekämpfen muss, 

so wie der Sohn Salomos sein Gesetz dem Königreich Israel aufzwingen wollte:  

"Chávez' Faust ist kleiner als Maduros kleiner Finger." 

Offensichtlich gibt es noch einen dritten Weg: den der Abschaffung der 

satanischen Doktrin der UNO über das Verbrechen der Intervention in den 

Kampf Kain gegen Abel und die Proklamation der Universalität der Freiheit und 

des Friedens aller als jedermanns Angelegenheit.  

Wenn satanisch zu glauben bedeutet, alle Nationen zu Zweigen desselben 

Baumes des Lebens zu machen, dann regiert Satan die Welt vom Thron der UNO 

aus. 

 

 

 

 

15/12/24 

Staunend über Deine Geduld, meinen König und meinen Gott, erhebe ich 

mich, immer in der Hoffnung, Deine Krone die Erde regieren zu sehen. Was ist 

der Mensch? Was ist eine Frau? Du kennst uns, du liebst uns, gesegnet ist deine 

Geduld! Ich schaue die Weisen mit dem Antlitz Moses vor den Weisen an. Ich 

kann es nicht glauben. Sie wollen deine Leistung übertreffen. Ihr habt Wasser in 

Wein verwandelt, sie verwandeln Wein in Gift.  

Wie kann ich meine Knie beugen, wer wird mich dazu bringen, meine Beine 

zu beugen und um Gnade für diejenigen zu bitten, die dich hassen! Wie süß ist 

der Wein deines Atems! Wie angenehm ist das Echo deines Wortes in meiner 

Brust!  

Ich erinnere mich an die Kraft deiner Arme, als du mich emporhobst und 

deinem Vater vorstelltest! "Dein Sohn ist mein Sohn", sagte der allmächtige Gott 

der Ewigkeit, Herr über Zeit, Raum und Materie, dein angebeteter Vater JAHWE, 

dessen Name den Kosmos von Andromeda bis zur entferntesten Galaxie regiert, 

die die Grenzen des Kosmos durchquert.  

Dein Vater betet dich mit der ganzen Kraft des unendlichen Wesens Gottes 

an, dem Schöpfer des Lichts und der Finsternis! Wer Dich, JESUS CHRISTUS, 

den Sohn Seines Leibes, hasst, der hasst sein eigenes Leben. Du bist ihr Ruhm, 
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ihr Sieg, ihr Glück, der Puls ihres Herzens und der Schlag ihrer Seele. Wer Dich 

berührt, JESUS CHRISTUS, Sein angebeteter Sohn, ist zu zweitausend Jahren 

Hass unter den Völkern und zur Verbannung aus DEINER Gegenwart verdammt.  

Du wirst von DEIN Vater, dem Herrn und Gott der Ewigkeit, dem Schöpfer 

des Kosmos, angebetet, und werde ich dich nicht anbeten, Ich? Klein wie ich bin, 

ein Krug, in dem dein Atem wohnt, die Quelle, aus der der Baum meines Lebens 

trinkt, speist und stark und freudig wächst. Selbst wenn die ganze Welt aufhört, 

an meinen König und Gott zu glauben, wird mein ganzes Wesen ewig anbeten.  

Verherrliche dich selbst, o König und mein Gott, in deinem Sohn. Alles, was 

er hat, ist dein, sein Leben, seine Gedanken, seine zerbrochenen Flügel und sein 

verwundetes Herz sind die Medaillen, die ich verherrliche. Welche Worte werde 

ich weben, die des Lebens würdig sind, das du mir geschenkt hast! Du hast mich 

aus den Eingeweiden meiner Eltern auserwählt, um meinen Blick zu den Höhen 

zu erheben, wo Du Deine Wohnung hast, aus Deiner Hand bin ich in die 

Abgründe hinabgestiegen, Deine Liebe ist meine Stärke, gestern, heute und 

immer. Als ich meine Augen für Dein Herz öffnete, fühlte sich mein Wesen 

vollständig an.  

Weder die Welt noch der Teufel noch der Tod, meine Angst ist es, die Liebe 

meines Königs und meines Gottes zu verlieren.  

Die Winde Deines Geistes werden diesen unendlichen Ozean endloser 

Kugeln und Hass ohne Grenzen in den Abgrund des Vergessens ziehen. Dein ist 

die Herrlichkeit der Freiheit deines Vaters. Was wird der Herr, Gott des Kosmos, 

Seinem geliebten Sohn verleugnen! In dir, dem Gott der Götter und Vater deiner 

Brüder, hat er seine Herrlichkeit und vollkommene Freude. Wer den Sohn des 

HERRN GOTT hasst, der Du, sein Sohn Jesus, hasst das Leben.  

Was soll ich sagen? Rette meine Eltern, sammle meine Brüder in deinen 

Armen, sammle uns in deinem Paradies. Was sind wir in deinen Augen anderes 

als kleine Vögel, gegen die der Tod seine mörderischen Pfeile schleuderte! 

Berücksichtigt nicht die Fehler eurer Diener, sie verlangen nicht viel, einen 

Orangenbaum, auf dessen Ästen sie sitzen, um frei durch den Himmel des Waldes 

der Bäume des Lebens zu fliegen, die eure Welt füllen. Wer braucht mehr, um 

Dein Antlitz zu sehen, Dein Herz zu fühlen, um Gott, Deinen Vater, anzubeten, 

um sich zu rühmen, Bürger Deines Königreichs zu sein!  

Welche Furcht davor, die Ewigkeit im Lichte deiner Gerechtigkeit zu leben!  

Was tut ihr, die ihr euch erhebt, um dem Haus meines Gottes den Krieg zu 

erklären! Wie wirst du deine Verbrechen rechtfertigen vor dem universellen, 

unbestechlichen und allwissenden Richter, Dir JESUS CHRISTUS, König und 

Gott!  
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Erhebe die Flut deiner Weisheit auf deinen Sohn, ertränke mich in den 

Wassern deines Verstandes, lass meine Seele der Spiegel sein, in dem das Licht 

deiner göttlichen Intelligenz auf mein Volk reflektiert wird, sieh die Wahrheit, du 

bist wahrer Gott, springe vor Freude, weil Gott uns einen König gegeben hat, der 

das Leben liebt,  Wahrheit, Gerechtigkeit, Frieden und Brüderlichkeit bis zu dem 

Punkt, an dem du Bruder und Vater von Geschöpfen wirst, die aus den Feuern 

der Hölle gerettet wurden, die der Tod gegen deine Schöpfung entfesselt hat.  

Was glaubst du, was du spielst, Nationen der Erde? Wer hat Ihnen gesagt, 

dass der Krieg ein Spiel ist, dass die Demokratie ein Zirkus ist, dass die Gesetze 

die Peitsche sind, mit der man dem Volk den Rücken stärkt?  

Das Ende ist gekommen, jetzt kommt der Anfang. Die Menschen der Erde 

werden wiedergeboren werden zu dem Frieden und der Gesundheit, für die sie 

geschaffen wurden und aus denen sie verbannt wurden, eingesperrt in das 

Gefängnis der Krankheiten des Körpers und des Geistes während der Zeit von 

deinem vorherbestimmten Vater! Harte Verurteilung, die süßeste Freiheit, jene 

Freiheit, die um so höllischer verehrt wird, als ihr Verlust höllisch war.  

Gottes Liebe zu Deiner Schöpfung hat die Menschen der Erde auf den 

Beinen gehalten. Herrsche über die Nationen, führe sie in das Paradies deiner 

Weisheit! Stütze sie mit der Kraft deines Herzens, dass sie den KÖNIG lieben, 

den GOTT allen Völkern Seiner Schöpfung gegeben hat, mit der Liebe der Blumen 

zur Sonne, von den Feldern bis zu den Wolken, vom Fluss bis zu den Bergen, mit 

der Liebe, die niemals stirbt, sei es die deiner Kinder. Ich preise Gott, DEIN Vater, 

komm über die Menschen der Erde, Sein Reich, beuge alle Nationen vor den 

König, trockne die Tränen der Demütigen und weine die Augen der stolzen 

Tränen aus Stein, hart wie ihre Herzen, schwarz wie ihre Seelen, ihre Beine 

brechen vor der Krone Gottes.   

 Er ist Gott, DEIN Vater, ein wunderbarer Gott, auch wenn sie seinen Sohn 

mit der Kraft des Todes gehasst haben, ihre Augen auf die Zukunft gerichtet sind, 

auf diesen Tag der Herrlichkeit und Freiheit, der von ihrem Sohn aus seine 

Strahlen der Gesundheit und des Friedens über alle Menschen der Erde 

verbreiten wird. Erinnert sich der Adler an die Schlange, die er aus der Höhe 

wirft? Es kracht gegen die Steine der scharfen Klippen, Wer wird schon klagen? 

Die Freude seiner Adler, wenn sie fliegen, ist sein Ruhm. Es lebe diese Freude, 

und es lebe eure Kinder und Kindeskinder, die Freiheit der Königin der Winde. 

Mein König und Vater, Deine Weisheit ist der Adler, wir Deine Adler. 

 Flieht, Bürger des Reiches Jesu Christi, fürchtet euch nicht vor den Winden 

des Millenniums, das geboren wurde, vom König des Himmels ist der Sieg. Die 

Götzen werden fallen, der Tyrann und der Diktator werden verschwinden, die 

Armee der fiktiven Theorien, mit denen der Tod das Feld der Wissenschaft gesät 
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hat, wird vom Regen der göttlichen Intelligenz mitgerissen werden. Es gibt keine 

andere Religion als die Anbetung des Königs und Herrn, die Gottvater Seinem 

Reich gegeben hat.  

Hast du ihn entlassen, weil er ein Männergesicht hat? Hättet ihr ihn 

angebetet, wenn er mit dem Antlitz eines Dämons erschienen wäre? Verachtet ihr 

den König, weil sein Herz das Brot des Lebens ist? Liebst du das eines Tyrannen, 

eines harten, schwarzen, abscheulichen Steins, eines Gräuels in den Augen des 

Schöpfers des Kosmos?  

Eure Feinde reden von Freiheit, sie sind Zauberer, sie verwandeln ihre 

Worte in Ketten des Verderbens und des Elends; Sie schwören, dem Volk zu 

dienen, während sie es in das Irrenhaus ihrer Gender-Ideologie sperren. Sie 

spalteten die Nationen, indem sie die Ideologie der Starken und der Schwachen 

wieder auferstehen ließen, ein Wiegenlied, mit dem sie die Völker einschläferten, 

um sie auf dem Feld der Weltkriege aufzuwecken.   

Sie spalten die Nationen, indem sie die Mauer des Hasses zwischen den 

Geschlechtern, zwischen Männern und Frauen errichten. Wie viele Gattungen 

hat Gott geschaffen? "Geschichte der Menschheit", las ich.  

Was tut der, der in den Abgrund gezogen wird: seinen Schritt 

beschleunigen, um seinem Verderben entgegenzugehen, oder sich rühren und 

gegen die Kraft kämpfen, die ihn in den Abgrund stößt?  

Das Gewicht ist so stark, die Bewegung so fortgeschritten, nur noch ein paar 

Schritte und der Mensch, den ihr erschaffen habt, wird von der Erde 

verschwunden sein. Die Schlange des Nordens und der Drache des Ostens haben 

sich zusammengetan, um den König des Himmels zu entthronen und dem Feind 

Gottes auf Erden nachzufolgen: "Kniet nieder, betet mich an, und ich werde euch 

alle Reiche der Welt geben."  

Welch ein Wahnsinn, der Sohn kniet vor dem Mörder seiner Eltern, die 

Schwester küßt die blutigen Hände ihrer Schwester, der Schrecken wäscht sich 

das Gesicht und erklärt sich zum Demokraten, der Dieb kleidet sich in die Kleider 

seiner Opfer und schwört seinen Kindern, sie vor ihrer unermeßlichen 

Leidenschaft nach Macht und Reichtum zu verteidigen!  

Haben wir unsere Lektion nicht gelernt? Sechstausend Jahre unter dem 

Reich des Kieferknochens von Kains Esel. Fliegen Esel? Schweben Schlösser in 

der Luft? Ist der Krieg eine Brutstätte für Helden? Ist das Paradies ein Bordell? 

Ist der Schlüssel zum Himmel der blutige Kopf deines Nächsten? Satan werde 

von der Erde verbannt und mit ihm alle seine Anbeter.  

http://www.cristoraul.org/


www.cristoraul.org "Die siegreichen Editionen" 

 
35 

Kinder Gottes, öffnet eure Arme, befreit eure Zungen, lauft mit den Beinen, 

um dem König des Himmels und der Erde zu begegnen. Er ist das Universum, Er 

ist die Menschheit, Er ist die Macht, die kommt, um die Fülle der Nationen der 

Erde zu regieren. Leistet keinen Widerstand, legt die Waffen nieder, 

unterschreibt den Frieden, schneidet euch lieber die Beine ab, als die Knie vor 

dem Feind des Heiligen Geistes unseres Königs zu beugen: Nicht um alles Gold 

der Welt!  

Wie du den Schlüssel kaufst, der das Tor der Ewigkeit aufschließt! Gott hat 

uns frei gegeben: »Vater unser im Himmel, geheiligt sei dein Name: JESUS 

CHRISTUS«. Amen.  

 

 

14/12/24 

"Mein Reich ist nicht von dieser Welt."  

Worte, die durch die Kraft der Unwissenheit der Jahrhunderte zu uns 

kommen wie ein Brief mit einem Siegel, das ausschließlich von seinem 

Adressaten geöffnet werden soll: Uns.  

Obwohl es sich um eine banale Rede handelt, die eher für einen Senator 

typisch ist, der auf seinem Thron der Korruption sitzt, so sehr ist die Wahrheit, 

egal wie sehr der wissenschaftliche Atheismus sie aufrechterhalten will, wie 

dieser Luther, obwohl die Welt in den Feuern der Hölle brennt; die Wahrheit hat 

nur ein Gesicht.  

Es ist erst ein paar Jahrzehnte her, dass sich uns das Fenster des Himmels 

geöffnet hat. Die Idee des Lebens außerhalb unserer Welt ist um so jünger, als sie 

von der Metamorphose des Götterolymps zur Wahrscheinlichkeitsmathematik 

übergegangen ist, nach der wir von Tausenden von Welten umgeben sind, mit 

denen es merkwürdigerweise nie eine tragfähige Beziehung gegeben hat und auch 

nicht gibt.  

Die Frage von uns, die wir, wenn auch nur aus dem Fenster der heutigen 

Teleskope, unser Universum und unseren Platz im Kosmos sehen, lautet: 

Welchen Teil des Wortes des Sohnes Gottes verstehen wir nicht? : "MEIN Reich 

ist nicht von dieser Welt = ich bin nicht von dieser Welt".  

Die Frage ist, ob wir in der Unwissenheit der Vergangenheit begraben 

bleiben oder aus dem Grab auferstehen wollen, in dem der wissenschaftliche 

Atheismus unsere Väter begraben hat: oder würden die Erben der Eltern Stalins 
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und Hitlers lieber die Erde in Brand setzen, als uns selbst als Gottes Schöpfung 

anzuerkennen? 

Vom Geozentrismus sind sie zum Galakto-Milch-Zentrismus übergegangen. 

Nachdem sie also die Wahrheit aus ihrem Verstand verbannt haben, 

interpretieren sie die universelle und kosmologische Realität von der Plattform 

derer aus, die versuchen, den Prototyp des Kosmos ohne Gott zu verteidigen, 

ohne sich um die Bösartigkeit der Auswirkungen jener Lüge zu kümmern, die die 

Kosmologie des zwanzigsten Jahrhunderts ist, eine intellektuelle Kraft, die von 

Satan eingesetzt wurde, um die Verteidigung der Weisheit unter den Nationen zu 

entwaffnen und sie in die Weltkriege des 20. Jahrhunderts zu ziehen; eine 

Wirkung, die, solange die Sache noch besteht, bereits in Bewegung gesetzt 

worden ist in der Richtung auf einen neuen Weltkrieg. 

Während sie in der Sphäre der Science-Fiction, der sie sich hingegeben 

haben, von Tausenden von bewohnbaren Welten um uns herum sprechen, 

leugnen sie die Gegenwart dieser Welten in der unsrigen während der 

Vorgeschichte unserer Zivilisation. Und zwar nicht, weil sie es nicht für möglich 

halten, sondern weil die Tatsache, dass es Gott war, der diesen Zusammenhang 

in Gang gesetzt hat, der auf der Negation Seines Daseins, der Bejahung Seines 

Daseins beruht, in ihren Ohren die Neue Häresie ist.   

Da aber die göttliche Lehre das Gesetz des Lebens im Kosmos ist, wissend, 

dass wir nicht durch Worte, sondern durch die Werke eines jeden an diejenigen 

glauben oder nicht glauben müssen, die äußerlich schön wie Gold und Diamant 

und innerlich bis ins Innerste ihres Geistes verdorben sind vor den Werken des 

wissenschaftlichen Atheismus,  vermeintlicher Vater der politischen Teilung 

zwischen den Nationen Europas, Motor der Weltkriege, ist die bloße Vorstellung, 

auf die Väter dieser völkermörderischen und geozidalen Ideologie zu hören, die 

freie Intelligenz eines Kindes Gottes, dessen Wachstumsgrenze die Weisheit des 

Schöpfers des Kosmos und des Baumes des Lebens in SEINEM Universum ist,  

Ein satanischer Gräuel.  

Gestern klang das Wort des Sohnes des besagten allmächtigen und 

allwissenden Schöpfers: "MEIN Reich ist nicht von dieser Welt" für sie verrückt. 

Heute ist es töricht, dieses Wort nicht aus seiner wahren göttlichen Dimension 

heraus zu lesen.  

Göttlich, denn wenn sie aus dem Mund eines Mitmenschen, des Sohnes 

eines Mannes und einer Frau, hervorgegangen wäre, würden wir von einer 

Intelligenz sprechen, die sich über die Unwissenheit ihres Jahrhunderts erhoben 

hat und es versteht, ihr Denken für ein Universum zu öffnen, in dem es einfach 

erbärmlich ist, zu glauben, dass wir allein sind, die einzige Welt im ganzen 

Kosmos.  
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Göttlich, weil "er, der seinen Atem in unseren Gesichtern inspirierte", durch 

diesen Atem werden wir zu "belebten Wesen der Intelligenz nach seinem Bild und 

Gleichnis", durch seine Werke hat er uns seine göttliche Natur offenbart.  

Inspiriert von Seinem Göttlichen Atem, Seinem Wort: "Laßt uns Menschen 

machen nach unserem Bild und Gleichnis" und der Lektüre: "Jesus, Sohn Davids, 

Sohn Abrahams, Sohn Adams, Sohn Gottes", verstehen wir, dass der Sohn Gottes 

zu seinen Brüdern sprach, den Söhnen Gottes, den Göttern der ersten 

Mythologien, die von Gott in den fünf Kontinenten eingesetzt wurden, um den 

Entstehungsprozess der Menschen vom natürlichen Zustand in die Dimension zu 

beschleunigen übernatürlich aller Kinder Gottes.  

Aus diesem Grund finden wir Satan auf Erden, er erscheint uns im Garten 

Eden, und er unternimmt den Verrat an der Weisheit Gottes, dem Ursprung des 

Sündenfalls jenes Sohnes Gottes, auf dessen Haupt die Krone ruhte, "die vom 

Himmel herabkam".  

Adam, Sohn Gottes, nach dem Bild und Gleichnis der Söhne Gottes, vom 

König der Könige und Herrn der Herren, berufen, an der Erschaffung des Reiches 

Gottes auf Erden teilzunehmen, war der erste König unserer Welt und der letzte, 

da Sein Königreich berufen wurde, seine Grenzen auf die fünf Kontinente 

auszudehnen.  

Als der Zusammenbruch des Reiches Adams vor sich ging, verschwand das 

Projekt einer Zivilisation, das durch die Verschmelzung der Zivilisationen, die 

den Kindern Gottes eigen waren, in unserer Welt hervorgebracht worden war. 

Warum wollte Gott die Zivilisationen der Reiche Seiner Kinder auf den Geist 

unserer Welt projizieren, deren Spuren bis zum heutigen Tag sichtbar sind? Das 

ist hier die Frage. 

Warum hat Gott das Gesetz gegen die Wissenschaft von Gut und Böse, deren 

Frucht der Krieg ist, erhoben und die Todesstrafe gegen ihn verhängt, der seinen 

Mund zu einer Quelle der Lüge macht? Es ist die unbeantwortete Mutterfrage, 

die es unmöglich macht, das göttliche Siegel für die Ursache des Falls vom 

Paradies in die Hölle zu öffnen, vom Traum einer Weltzivilisation, die auf dem 

Gesetz des Friedens gegründet wurde, bis zum Alptraum des Krieges um das 

verlorene Universale Königreich. 

Die Antwort, die bereits in der Göttlichen Geschichte Jesu Christi 

geschrieben wurde, hindert mich nicht daran, sie hier zu importieren, noch 

verpflichtet sie mich, denen, die diese Zeilen lesen, die Antwort zu entziehen, die 

der Notwendigkeit entsprochen hat, die Gottvater vor allen seinen Kindern 

öffnen musste, "nicht aus unserer Schöpfung = nicht aus unserer Welt",  ein 

Gesetz, nach dem ein jeder über seine Zukunft für die Ewigkeit entscheidet.  
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Der Kosmos gehört seinem Schöpfer, wer nicht im Licht Seines Gesetzes 

leben will, kann die Verbannung in die Finsternis wählen, die den Abgrund 

bedeckt, wo "Zähneklappern" zu hören sein wird.   

Gerade weil das Gesetz das Wort Gottes ist »und das Wort Gott ist«, stellte 

sich Gott als Vater und Schöpfer gerade der Gedanke, das Gesetz zu übertreten, 

als wahrer Wahnsinn dar, als ein Abgrund, in den seine Kinder nicht zu fallen 

glaubte. 

Das Gesetz ist ewig. Gestern, wie heute und morgen muss sich jeder Mensch 

entscheiden, ob er vor dem König des Himmels die Knie beugt oder sich gegen 

den Heiligen Geist des Gesetzes erhebt.  

Da wir wissen, dass wir aus der Unwissenheit kommen, haben wir alle im 

Königshaus die Pflicht, alle Menschen durch die Wahrheit zu befreien.  

Es gibt kein Zurück mehr. Satans Verrat zielte darauf ab, Gott zur Umkehr 

zu bewegen und aus Liebe zu seinen Kindern das Gesetz abzuschaffen.  

Hätte Gott eine solche Amnestie gewährt, hätte er die Tür seiner Schöpfung 

zum Tod weit geöffnet. Denn der Gräuel, den Gott für den Krieg empfindet, und 

die Verderbnis, die ihn hervorruft, ist für sein Wesen ebenso natürlich wie seine 

Allmacht; Früher oder später würde sich sein Geist erheben, um alles Leben zu 

vernichten.   

Gott kennt sich selbst. "Ich bin, wer ich bin" ist eine Erklärung des 

vollkommenen Wissens eures Bewusstseins.  

In Wahrheit kann nur Gott zerstören, was Gott erschafft. Dies ist die Waffe, 

die die Schlange gegen Adams Welt einsetzte, die von Gott in den Tsunamis 

ertränkt wurde, die das Mittelmeer zum Atlantik hin öffneten; Waffe, die der 

Teufel wieder gegen das christliche Europa einsetzte. Indem er das Reich Christi 

spaltet, indem er die Völker gegen das Gesetz zerrt: "Jedes Reich, das in sich 

geteilt ist, wird vernichtet werden", wollte der Böse mit der Spaltung der Kirchen 

erreichen, was er in den Tagen der Sintflut erreicht hat, er schleudert den Geist 

des Gesetzes gegen alle Kirchen.  

Der Lebensunterhalt des Weibes des Herrn war gepanzert: "Die Pforten der 

Hölle werden dein Tor nicht überwältigen", und ihr Herr war "das Tor", obwohl 

die Frucht der Spaltung die christlichen Nationen in Religionskriege hineinzog 

und ihr Höhepunkt, der der Dreißigjährigen das Unkraut des Hasses unter den 

europäischen Nationen, war, lebendig blieb.  über deren Kriege in den Büchern 

der Geschichte der Menschen und ihrer Reiche alles geschrieben steht.   
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Das Scheitern hinderte ihn, der in einer anderen Welt erschaffen wurde, 

nicht daran, die Völker weiterhin gegen den Heiligen Geist des Gesetzes zu werfen 

und den gegenwärtigen Punkt zu erreichen, an dem er die Männer und ihre Söhne 

und Töchter durch die Wiederholung von Sodom und Gomorra 

verabscheuungswürdig machen will, die die Gender-Ideologie von der UNO in 

Zivilisationen mit Ursprung in Christus implantiert hat.  

Sobald der Geist Christi aus dem Menschen verbannt ist, ist die Beziehung 

zwischen dem Schöpfer und Seiner Schöpfung zerbrochen, der die Macht hat, das 

zu zerstören, was Gott geschaffen hat, um das zu zerstören, was für Sein Wesen 

verabscheuungswürdig wäre, eine Menschenrasse, die in der unumkehrbaren 

Negation Gottes, des Schöpfers des Kosmos, installiert ist. 

 

 

 
13/12/24 

Wir alle müssen verstehen, dass die Existenz des Universums als Schöpfung 

eines allwissenden und allmächtigen Wesens zu leugnen, dessen Name uns 

bekannt gemacht wurde, JAHWE GOTT, VATER JESU CHRISTI, nachdem die 

Vollkommenheit der Mathematik des Systems der Himmel, des Sonnensystems 

und der Erde entdeckt worden ist, jedes von ihnen direkt miteinander verbunden 

innerhalb einer kosmischen astrophysikalischen technischen Mechanik,  der 

nicht zu den typischen Improvisationen der Science-Fiction des 20. Jahrhunderts 

Anlass gibt, auch wenn es hart klingt, ihn zu verkünden, ist Satanismus.  

So wie die Leugnung der Göttlichkeit JESUS CHRISTI angesichts des Sieges 

Seines Fundaments über alle Kataklysmen, die die Geschichte gegen Sein Haus, 

die römisch-katholische Apostolische Kirche, verzeichnet hat, deren Sturz immer 

noch auf die Feinde des Christentums wartet, so wie diese Leugnung der 

Göttlichkeit Christi in JESUS Antichristentum ist, so ist die Leugnung der 

Existenz des Schöpfers Satanismus. Und es liegt daran, dass dieser 

wissenschaftliche Atheismus eines der mächtigsten Pferde war, auf dem der 

Feind Gottes und der Menschen reiten musste und was er auch tat, indem er die 

Nationen in die Weltkriege hineinzog.  

Das Wachstum der Intelligenz in der Bewegung zur Weisheit, die durch den 

Atheismus behindert wurde, lähmte und lenkte dieses Wachstum, dessen 

Horizont die Lebenswissenschaften sind, auf die Wissenschaften des Todes ab. 

Diese Bewegung hatte ihren Ursprung in jenem Satan, der zuerst das Reich Eden 

stürzte, der dann die Fäden zog, um die Verurteilung zum Kreuz des 

Menschensohnes zu unterzeichnen, später das Unkraut der Teilung der Kirchen 
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säte, der calvinistische Protestantismus, der die Nationen Europas in den 

Dreißigjährigen Krieg hineinzog,  und schließlich säte er den philosophischen 

Zweifel auf dem Gebiet der Wissenschaften, um die unmenschliche Theorie des 

Starken und des Schwachen aus dem Grab wiederzubeleben, die 

brudermörderische Aktualisierung der alten Ideologie der Sklaven und Freien, 

die dem wissenschaftlichen Atheismus Freiheit gab und die Nationen der Welt 

im Hass der sozialen Klassen spaltete, um sie alle auf das Feld der Weltkriege des 

zwanzigsten Jahrhunderts zu führen.   

Ich meine, die Interpretation der Ereignisse der Universalgeschichte kann 

nicht in ihrer Natur verstanden werden, außer indem man Gott gleichsam in die 

Gleichung einbezieht. Die Weltgeschichte öffnet eure Intelligenz nicht für ein 

wahrhaft universelles Bild, denn GOTT aus ihren Chroniken zu entfernen 

bedeutet, GOTT zu verleugnen, indem man die Geschichte des Lebens auf der 

Erde auf die Dimension Seiner Existenz lenkt.  

Es wird davon ausgegangen, dass Satan sich durch die Verleugnung 

GOTTES versteckte, um jener "verborgene Gott" von Luther, Calvin und Heinrich 

VIII. zu werden, mit dem der Antichrist auf dem Thron von England saß, Röcke 

anzog und aus den Augen der "Götter von Westminster" verschwand. Aus Gott 

am Ursprung der Ereignisse geht hervor, dass die Erhebung des Königreichs 

Spanien zum Reich und die Entdeckung Amerikas die Notwendigkeit 

begründeten, zwischen dem christlichen Europa und dem muslimischen Asien 

eine unbesiegbare Armee aufzustellen, die aus dem Gold Amerikas finanziert 

wurde. Die historische Synchronisation war perfekt, da nichts anderes vom 

Schöpfer dieses Wunders, das wir Himmel und Erde nennen, erwartet werden 

konnte.  

Es ist wirklich schade, dass alle Völker der Ökonomie des Bürgerkriegs 

unterworfen sind, unter dem wir seit sechstausend Jahren leiden, und dass 

Generationen die Freiheit verwehrt wurde, die Größe, Schönheit und unendliche 

Vollkommenheit des Universums zu bewundern, das uns seinen Leib gegeben 

hat, um in uns ein Kind Gottes zu zeugen. 

Satanismus ist die Verleugnung GOTTES, DES VATERS JESU CHRISTI.  

Antichristentum ist die Leugnung der Göttlichkeit SEINES 

EINGEBORENEN SOHNES JESUS, UNSERES VATERS, der im Himmel ist, in 

dem CHRISTUS lebt, aus dessen Geist ein Sohn Gottes in uns geboren wird. 

Nachdem wir dies gesagt haben, müssen wir zum Tag des Sündenfalls reisen, um 

aus der Intelligenz unseres göttlichen Meisters das Geheimnis zu lösen, das die 

Diener Satans, Luther, Calvin und Zwingli, beantworteten, indem sie Gott, den 

Vater, beschuldigten, der wahre intellektuelle Urheber des Falls Adams und des 

Verrats Satans zu sein.  
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Nun ist es unmöglich, die wahre Natur des Ereignisses zu verstehen, das 

vom Paradies aus die Völker der Erde in die Hölle des Weltbürgerkrieges warf, 

ohne in den Geist des Schöpfers des Lebens im Kosmos einzudringen. Beginnen 

wir damit, zu sagen, dass wir "Staub" sind. Aber es war nie im Willen unseres 

Schöpfers, uns zum "Staub" zurückkehren zu lassen. Ganz im Gegenteil. Die 

Erschaffung des Lebens nach Seinem Bild und Gleichnis impliziert den Sieg 

GOTTES über den Tod, dessen Gesetz der ungeschaffene Kosmos von Anbeginn 

der Ewigkeit an unterworfen war.  

Materie, Raum, Zeit und Energie existieren von Ewigkeit her.  

Schöpfung aus dem Nichts ist eine Anerkennung der Unwissenheit des 

Menschen, die Macht und Weisheit des GOTTES der UNSCHÖPFUNG zu 

verstehen. In diesem GÖTTLICHEN WESEN wurde der Wunsch geboren, das 

Leben, das dem Tod unterworfen ist, zur Unsterblichkeit zu erheben. Ein 

unmöglicher Traum, dem der HERR, GOTT der EWIGKEIT UND 

UNENDLICHKEIT, ohne Rücksicht auf die Zeit seinen Sieg aufzwang.  

Der Sieg war seiner. Und doch bedeutet Unsterblichkeit nicht 

Unzerstörbarkeit; Ein neues Ziel, auf das der EINZIGE WAHRE GOTT, der 

diesen Kosmos des anfangslosen Anfangs kannte, von Ewigkeit her existierte, der 

das Unendliche mit seinem Körper bedeckte, mit seinem allmächtigen Willen der 

Eroberung lenkte.   

Was geschah, geschah, wie ich in der GÖTTLICHEN GESCHICHTE JESU 

CHRISTI berichtet habe, und der Sieg wurde errungen. GOTT kleidete das Leben 

im Kosmos mit dem Mantel der natürlichen Unzerstörbarkeit seines Wesens. 

Dies war das Ziel des Lebens auf Erden, als ein Teil der Kinder Gottes gegen den 

Heiligen Geist des Schöpfers verraten wurde. Mann und Frau wurden getäuscht, 

weil sie belogen wurden, indem sie behaupteten, dass die Unsterblichkeit, mit der 

sie bereits ausgestattet waren, Unzerstörbarkeit implizierte. FALSCH!  

Und die Frage kommt herein. Wie können wir als allwissender, 

vorausschauender und allgegenwärtiger Gott verstehen, dass die Lüge, indem wir 

Satan als Übertragungsmittel benutzten, nicht von Ihm inspiriert wurden!  

Denn wenn Gott allgegenwärtig, allwissend und vorausschauend ist, wird 

die intellektuelle Urheberschaft des Sündenfalls nicht von der "menschlichen 

Vernunft allein" getragen, wenn man Ihm die intellektuelle Urheberschaft nicht 

zuschreibt. 

Und es ist wahr. Wenn JESUS CHRISTUS von der lehrmäßigen Quelle 

unseres Denkens entfernt wird: Ihm die intellektuelle Urheberschaft 

abzusprechen, die der Gott zugeschriebene Protestantismus ausmacht, wird 

unmöglich.  
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Weil Jesus Christus Vater, Vater und Meister ist, bedeutet es, Ihm den 

Rücken zuzukehren und das Gegenteil von dem zu tun, was die Väter der 

philosophischen Wissenschaften gelebt haben, zu sehen, wie die Weisheit ihnen 

den Rücken gekehrt hat, zu leugnen, dass ER LEBT. Eine Verleugnung, in die 

diejenigen eintraten, in deren Seelen der Teufel eindrang, wie er es bei Judas tat, 

indem er in diesem Fall die Braut des Herrn Jesus, unsere Mutter, die katholische 

Kirche, zum Feind machte, den es zu vernichten galt. 

So muss die Geschichte aus dem Gedanken dessen gesehen werden, der 

Seine Knie vor der ganzen Schöpfung beugte und mit der Stimme Seines Blutes 

vom Kreuz aus verkündete: Die Unschuld seines EWIGEN VATERS, JAHWE 

GOTT, am Ursprung des Sündenfalls.  

Nicht nur, dass die Unwissenheit des Menschen im Blut des Lammes Gottes 

erlöst wurde, der Sohn gab Zeugnis von der Unschuld des Vaters mit der 

unbestreitbarsten Rede, die die Schöpfung verstehen kann: dem Blut.  

Der Stolz war der Virus, der ein Kind Gottes, nicht unserer Welt, glauben 

ließ, es könne seinen Schöpfer zu einem Duell auf Leben und Tod herausfordern: 

Entweder änderst du das Gesetz über die Wissenschaft von Gut und Böse, oder 

ich erkläre dem Leichnam deines Sohnes Adam den Krieg.  

Stolz ist das Virus, das Rassen, Völker und Menschen gegeneinander 

ausspielt. Aber wenn dieser Stolz seine Augen gegen das SCHÖPFERWESEN 

DES KOSMOS erhebt und seine Liebe zu seiner Schöpfung zu seiner Achillesferse 

macht, hört der Stolz auf, ein Grund zu sein, sich in Wahnsinn zu verwandeln.  

Ein Kind Gottes darf nie vergessen, dass wir "Staub" sind. In dieser Demut 

wird die Anbetung zur Herrlichkeit, ohne die Augen vor der Wahrheit zu 

verschließen.  

Und die Wahrheit ist, dass die Freiheit des HERRN der Galaxien nicht an 

das Leben gekettet werden kann, das ER geschaffen hat, um die Freiheit "gemäß 

der Herrlichkeit der Kinder Gottes" im Schoß der Dimension unserer Natur zu 

leben.  

GOTT, der VATER, ist der Herr der Unendlichkeit und der Ewigkeit. Aus 

der Materie eines ungeschaffenen Kosmos hat ER einen Kosmos geschaffen, in 

dem sein Sieg, das Leben nach seinem Bild und Gleichnis, seine Krone ist. Aber 

Er ist Gott, der Kosmos in seiner Fülle ist Sein Universum; Er muss die Winde 

des Kosmos atmen, den kosmischen Ozean besegeln, seine Küsten bis zur 

Unendlichkeit ausdehnen.  

Die Erschaffung des Lebens nach Seinem Bild und Gleichnis ist Seine 

Krone, aber Sein Thron dehnt seine Grenzen durch den Wald der Galaxien aus.  
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Wir verstehen diese Natur des Schöpfers aus der Liebe.  

Wahnsinn bedeutet, dass wir glauben, dass wir in der Lage sind, uns alleine 

auf den Weg zu machen, um die Galaxien zu bereisen, dass wir glauben, Herren 

der Sterne zu sein, und dass wir unsere Intelligenz auf die Erschaffung von 

Sternensystemen ausrichten. 

Das Argument der Freiheit des Schöpfers und die Rede von der Erschaffung 

des Lebens nach seinem Bild und Gleichnis, dem Leben, das mit Unzerstörbarkeit 

ausgestattet ist, erhebt unseren Blick auf den Schöpfer als unseren Vater, aber 

niemals als den Gleichen im Sein. Gott ist unerschaffen.  Es muss tausendmal 

wiederholt werden.  

Die Verdammnis gegen Satan, die Verbannung aus dem Kosmos, kommt 

und schreitet fort aufgrund dieser Unzerstörbarkeit, die Gott dem Leben mitteilt. 

Da der Mensch nicht mit Unzerstörbarkeit bekleidet war, obwohl er sich der 

Unsterblichkeit erfreute, konnte die Verdammnis gegen den Menschen, sobald 

der Tod in unsere Welt eintrat, nackt angesichts der Zerstörung, die der Tod über 

alles Leben ausbreitet, das nicht mit der göttlichen Übernatur ausgestattet ist, der 

Krieg auf Leben und Tod zwischen Brüdern erklärt worden war, nicht 

Verbannung sein. 

Der Mensch wurde getäuscht von jemandem, der sich der natürlichen 

Unzerstörbarkeit Gottes erfreute, der ihn glauben machte, daß diese 

Unzerstörbarkeit als Sohn Gottes bereits sein sei. Nachdem er zum König der 

Erde erklärt worden war und sah, dass die anderen Geschlechter der Welt in 

verschiedenen Stadien der Zivilisation und Kultur lebten, war die Notwendigkeit, 

sie auch gegen ihren Willen zu unterwerfen, legitim bei dem, der durch göttliches 

Recht zum König ausgerufen worden war, von dem man erwartete, dass sein 

Reich bei der Wiederkunft Gottes alle Länder der verschiedenen Kontinente 

umfassen würde.  mit seinen Archipelen und Inseln.   

Aber hier geht es darum, wo Gott war. Eine Frage, die nicht beantwortet 

werden kann, ohne die Freiheit des Schöpfers zu verstehen, der als Vater das 

Leben erschafft, und den Weg, in seinem Geist der Intelligenz die Freiheit dessen 

zu entwickeln, wer existiert und ist.  

Alle Kinder Gottes haben ein eigenes Leben. Wir sind nicht geschaffen, um 

ewig am Arm unseres Schöpfers zu hängen. Gott, unser Vater, hat sein eigenes 

Leben. Er erhebt uns zu Seinem Sein, so dass wir jedes Mal unser Leben leben. 

Es gibt uns eine Zivilisation, ein Leben in einer Welt, die geschaffen wurde, um 

IHR Zuhause zu sein, deren Natur nicht den Gesetzen der Materie, des Raumes 

und der kosmologischen Zeit unterworfen ist. Eine Welt im Herzen des Kosmos, 

die von Seinem Sein getragen wird. Jene Welt, aus der sein Sohn kam und in die 
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er zurückkehrte. Eine Welt, in der die Menschen der Erde ihren ewigen Wohnsitz 

unter den bereits existierenden Völkern und denen, die sich in der Ewigkeit 

anschließen werden, haben.  

Der Schöpfungsprozess des menschlichen Lebens kann verstanden werden, 

indem wir als Kinder und Eltern in uns selbst eintreten. Unsere Eltern erziehen 

uns zu freien Männern mit einem eigenen Leben, und wir zeugen fort, um unsere 

Kinder zu formen und sie zu Männern zu erziehen, mit ihrem eigenen Leben nach 

unserem Bild und Gleichnis, wobei wir immer den Sohn Gottes als unser 

göttliches Vorbild haben. 

Sobald der Mensch erschaffen und geformt war, war es natürlich und 

logisch, dass Gott in Seine Welt zurückkehren würde, um für uns die Wohnstätte 

zu schaffen, die die Menschen der Erde für die Ewigkeit bewohnen werden. Dass 

der Mensch sein eigenes Leben leben, seine Existenz genießen und seine 

Intelligenz aus den Prinzipien der Weisheit entwickeln musste, in denen er 

geformt worden war.  

Der Mensch wurde nicht geschaffen, um die Existenz eines geistig 

Behinderten zu genießen, der seine Eltern 24 Stunden am Tag, 365 Tage im Jahr 

braucht und eine besondere Fürsorge, die die Freiheit seiner Eltern an ihr Leben 

bindet.  

Der siebente Tag war der Tag der Freiheit des jungen Mannes, der sein 

Leben leben muss. Die Arbeit der Eltern, auch wenn sie nie aufhört, endet damit, 

dass die Kinder ihre Flügel öffnen und die ganze Welt haben, um zu leben, zu 

genießen, zu wachsen, an der Welt aller teilzuhaben, im Paradies aller zu leben, 

selbst ein Paradies für alle zu sein. Freude, Kraft, Freundschaft, Liebe, Kreativität, 

Intelligenz, Wissenschaft, Kunst, mens sana in corpore sano.  

Gott konnte ruhen.   

In Menschenjahren waren Milliarden von Jahren vergangen, von dem 

Moment an, als Gott sagte: "Es werde Licht", bis Er den ersten Sohn nannte, den 

die Weisheit Ihm auf Erden gab, Seinen Sohn Adam. 

Die unmittelbare Frage wäre: Was tat Satan dort? 

Was wir umgehend beheben werden. Aber jeden Tag reicht sein Eifer aus.   

  

 

12/12 /24 

"Der Vater zeigt dem Sohn alles, was er tut."  
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Wir wissen, dass Gott seinen Kindern seinen Schöpfungsakt als Antwort auf 

die Kriege öffnete, die SEINE Welt verwüsteten, jene Welt, von der der Sohn 

sagte: "Wenn mein Reich von dieser Welt wäre, wären meine Armeen gekommen, 

um mich zu retten."  

In der Göttlichen Geschichte Jesu Christi lesen wir, dass Gott aus Liebe die 

Episoden dieser Kriege geschlossen hat, indem er einerseits seine Schöpfung für 

seine Kinder öffnete, eine Öffnung, die uns geöffnet wurde: "Und er wird euch 

Werke (Schöpfungen) zeigen, die größer sind als dies (unser Universum), damit 

ihr erstaunt sein werdet", und andererseits: indem er den Zweifel an der 

göttlichen Wahrhaftigkeit seiner Erstgeborenen angriff, insofern sie lebendige 

Zeugen der Natur des Universums sind. sein Wort: "Es werde Licht", "Es werde 

ein Firmament", (Genesis, Schöpfung des Universums)...  

Die lebendige Rede war nicht genug, wie wir am Verrat derer sehen, die, 

nachdem sie vergeben und von ihren Verbrechen freigesprochen worden waren, 

in ihrer Brust das Gift des Neids gegen die Herrlichkeit des Erstgeborenen Gottes 

versteckten und einen direkten Krieg gegen den Heiligen Geist des Schöpfers 

ausdachten.  

Der Sturz Adams in den Reihen des Judas des Himmels und unserer Welt 

in den Höllenfeuern des Ewigen Weltkriegs wurde von Gott, Vater und Sohn, 

beantwortet, indem er die Abschaffung aller Kronen der Söhne Gottes erklärte, 

die sie zu Füßen des Thrones seines Sohnes legen sollten. Diese Revolution, die 

Abschaffung des Reiches, wurde vollendet: "Mein Gott, in deine Hände empfehle 

ich meinen Geist", als der König der Könige und Herr der Herren selbst seine 

Krone in die Hände seines Vaters legte.  

Das war die Antwort für die Ewigkeit, mit der der Schöpfer des Kosmos die 

Pforte der Schöpfung bis zum Tod für immer verschlossen hat. 

 Wir lesen in Seinem Buch, dass die Kinder Gottes, die sich weigerten, ihre 

Kronen dem Erstgeborenen zu Füßen zu legen, aus Seiner Welt vertrieben und 

tausend Jahre lang angekettet wurden, entsprechend den Jahren der Menschen. 

Sofort sehen wir, wie das gesamte Haus JAHWE, GOTTES, den universellen 

ewigen König bejubelt; wenn also der Neid der Krone des Königs und der Könige 

und des Herrn der Herren des Reiches Gottes der Ursprung des Verrats an den 

Kindern Gottes war, der von Satan angeführt wurde, dann entzündete diese 

kosmologische Revolution, durch die der Schöpfer seinen Sohn zum Herrn seiner 

Schöpfung erklärte, das Feuer der Hölle, dass, als der Teufel freigelassen wurde,  

Im Jahr Eintausend unserer Zeitrechnung breitete sie ihre abscheulichen 

Flammen über alle Nationen aus, bis sie sie in die Weltkriege führte und derzeit 

verzweifelt versucht, uns alle zur absoluten nuklearen Vernichtung zu führen.  
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Der Sieg des Königs des Himmels und des Herrn der Erde ist eine 

vorhergesagte Chronik: "das Jerusalem, das vom Himmel herabkommt", das 

Reich Gottes, das zurückerobert, was ihm gehört, das Menschengeschlecht, und 

über der Fülle der Nationen das Gesetz seiner Krone, das Gesetz des Weltfriedens 

und der universellen Gesundheit errichtet.  

Wir müssen auf den Tag nach dem Sieg des göttlichen Königs blicken, auf 

das Erbe, das wir den Generationen hinterlassen werden, die uns auf Erden 

nachfolgen werden.  

"Ihr sollt bauen nach dem Muster, das euch im Himmel gezeigt wurde." Da 

alle Kronen seines Reiches abgeschafft sind, ist der Gehorsam aller Heere der 

Völker des Reiches Gottes dem König unterworfen, und zwar ausschließlich dem 

König; Unser Vater JESUS CHRISTUS.  

Der Gehorsam aller Generalstäbe zur Verteidigung der Nationen steht 

ausschließlich dem GÖTTLICHEN KÖNIG zu.  

Wir wissen, weil wir es verstehen, dass die Unterwerfung der Armeen der 

verschiedenen Schöpfungsvölker unter die lokale politische Macht in den 

Händen der verschiedenen Kinder Gottes die direkte Ursache für die Kriege des 

Reiches Gottes war.  

Gott hat diese Pforte geschlossen und den Gehorsam aller Armeen und 

Mächte Seines Reiches gegenüber Seinem Sohn, JESUS CHRISTUS: DEM 

EWIGEN UNIVERSALKÖNIG, verkündet. Diese Revolution sagt uns, dass der 

Horizont, zu dem wir gehen müssen, die Schaffung der Einheit der Welt in der 

Königskrone aller Armeen der Fülle der Nationen des Menschengeschlechts ist, 

deren Wirkung die unwiderrufliche Trennung zwischen der politischen Macht 

und dem Staatskörper sein wird, der zur Verteidigung des Friedens errichtet 

wurde:  Zivil und international. Gehorsam aller Heere der Fülle der Nationen des 

Menschengeschlechts, der der Krone des Sohnes Gottes gebührt und in Ewigkeit 

unterworfen sein wird.  

Der Rat der Fülle der Nationen, der vom Geist des Königs geleitet wird, wird 

die Stimme sein, die sich erhebt, um zwischen Kain und Abel die Allmacht und 

alle Macht zu erheben, die dem Gehorsam gegenüber dem Gesetz des Königs des 

Friedens: JESUS CHRISTUS, gebührt.  

Gott wird uns in den kommenden Jahren bei der Erbauung dieses Korps zur 

universellen Verteidigung des Lebens führen, das die Fülle der Nationen des 

Menschengeschlechts in den Dienst des GÖTTLICHEN KÖNIGS zur 

Verteidigung des Friedens in den Zeitaltern der Ewigkeit stellen wird; 

Organisation der Fülle der Nationen des Menschengeschlechts, die wir den 

Generationen der nächsten Jahrhunderte hinterlassen werden, damit in ihrer 
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Unvergänglichkeit alle Familien der Erde die Garantie ihres Lebens in der 

Glückseligkeit finden, die aus einer unzerbrechlichen Gesundheit kommt. 

Wir wissen mit Bestimmtheit, dass die Unterwerfung des Staates des 

Verteidigungskorps unter eine provisorische Regierung die unmittelbare Ursache 

ist, durch die die politische Macht es wagt, sich zur Diktatur zu erklären und die 

Tyrannei einer Korruption auszuüben, die, wenn sie einmal in einem 

unumkehrbaren Zustand entfesselt ist, zum Bürgerkrieg führt.  

Die Trennung der Vereinigung der Armeen vom politischen Gemeinwesen 

wurde vom Schöpfer des Universums als Antwort auf die Perversion bestimmt, 

dass die Versklavung des Verteidigungskorps der Nation durch eine Regierung, 

die in der Korruption derjenigen installiert ist, die sich jenseits des Gesetzes 

glauben und ihr Gesetz auf den Verlust der Ehre und der natürlichen Würde 

derjenigen aufzwingen, die dem Frieden der Nation dienen und die Einheit 

garantieren unter den Völkern, aus denen sie besteht.  

Dem KÖNIG alles Gehorsam und alle Herrlichkeit! Wie im Himmel, so auch 

auf Erden.  

Wir verstehen, dass diejenigen, die ihre Seele zum Spiegel gemacht haben, 

in dem sich das Bild Satans spiegelt, es vorziehen, in der Hölle seines Gesetzes zu 

leben, als im Paradies des Gesetzes des Schöpfers des Universums, indem sie hier 

das Universum im weitesten Sinne des Wortes verstehen.  

Paradies und Hölle sind im Wesen. Wir sind das Paradies und die Hölle 

füreinander. Einige ziehen es vor, für andere die Hölle zu sein. Aber wir sind alle 

dazu geschaffen, das Paradies füreinander zu sein.  

Die Immunität und Immunität, die sich die politische Macht anmaßt durch 

den Terror, der von denen ausgeht, die ein Nationales Verteidigungskorps zu 

ihren Diensten haben, das gerade geschaffen wurde, um solches Übel zu 

verhindern, und gegen diese Natur im Dienste jener Regierung, die das Gift der 

Korruption verbreitet und jeden Menschen an ihre Seite ruft, der bereit ist, seine 

Seelen für einen zweiten kosmischen Strom der Macht und des Reichtums zu 

verkaufen,  verdorbene und wilde Wesen, deren Ruhm und Glück darin besteht, 

die Hölle zu sein, in der die Völker verbrannt und verbrannt werden, bis sie sich 

im Bürgerkrieg erheben; dass die parlamentarische Immunität die Quelle des 

Verbrechens ist, das mit Hilfe der Demokratie als Hebel zur Diktatur geweiht 

wird. "Gib mir einen Hebel, und ich werde das Universum bewegen", sagte einer 

im Wahnsinn seines wissenschaftlichen Stolzes. Heute haben Könige und 

Tyrannen die Demokratie, in dem, was man die Ideologie der Agenda des 

Sozialismus des 21. Jahrhunderts nennt, in den Dienst von Luxusdiktatoren 

gestellt, die allesamt Demokraten sind, natürlich wäre es weniger als das. 
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Tausende Male haben die Kinder Gottes, nicht unserer Welt, sprechen wir 

ohne Schleier über ihren Augen, erlebt, wie sich derselbe Prozess der Erhebung 

des Schlimmsten der menschlichen Gattung und seines Reiches der Verderbnis 

und des Wahnsinns wiederholt, bis er seine völlige Zerstörung verursacht und in 

den Staub der Geschichte fällt.  

Machtwahnsinn ist keine Krankheit, die von denen anerkannt wird, die 

behaupten, sich der Gesundheit des Geistes verschrieben zu haben. Die Tausende 

von Strömen von Blut, die den Ozean des Gedächtnisses der Nationen beflecken, 

scheinen den Weisen der Geisteskrankheiten nicht ausreichend zu sein, um 

diejenigen für geisteskrank zu erklären, die um der Macht willen nach Macht 

streben und ihrer Natur des Dienstes an den anderen berauben, die die politische 

Macht repräsentiert und für die sie geschaffen wurde.  

Die Weisen haben um ein Urteil gebeten, sie haben die Vision der Erfahrung 

von Jahrtausenden, in denen sie den Stiefel von Königen, Kaisern und 

Präsidenten der Supermächte auf ihrem Nacken erlitten haben, aus ihrem 

Gedächtnis verbannt. 

Die Notwendigkeit, alle Macht und Krone abzuschaffen und alle Heere 

seiner Schöpfung dem Thron unseres Vaters zu unterwerfen. JESUS CHRISTUS: 

GOTT, DER EINGEBORENE SOHN, EWIGER UNIVERSALKÖNIG, hat für die 

Ewigkeit die Trennung zwischen Staat und Regierung im Schoße jeder Nation 

begründet, während er gleichzeitig den Gehorsam beider Leiber gegenüber dem 

Haus des Königs aufgebaut hat.  

Miterben des Reiches Gottes, die Brüder des Königs, unseres Vaters Jesus 

Christus, bekleidet mit der Kraft der Freiheit und Herrlichkeit derer, die wahre 

Kinder Gottes sind, unterstützen mit ihrem Heiligen Geist den Gehorsam aller 

Menschen und Nationen gegenüber dem Gesetz des universellen Friedens und 

der Gesundheit, das von Gott in der unvergänglichen und unteilbaren Einheit 

aller und dem Recht aller auf den Genuss und den Genuss des Paradieses, das in 

jedem lebt, errichtet wurde Einer von uns.  

Der Schöpfer und die Schöpfung haben die Hölle erlitten, die sie ignoriert 

hat, dass früher oder später das Gebäude ihres Glücks, das auf Treibsand aus Blut 

errichtet wurde, sie erbarmungslos verschlingen wird, und einige wenige gegen 

alle entfesselt. Die Geschichte hat Gott gezeigt, dass die Ausübung der Macht des 

Schöpfers den Wahnsinn in seiner Schöpfung entfesselt; deshalb hat er 

beschlossen, diese Macht in die Hände dessen zurückzugeben, der ihm gehört, 

seines Sohnes Jesus Christus. 

Diese Weisheit kann angenommen oder abgelehnt werden. Die Freiheit, in 

einem Akt der Anbetung der göttlichen Weisheit die Knie zu beugen oder den 
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Zustand des freien Bürgers in universeller Gleichheit vor dem Gesetz des Königs, 

unseres Vaters Jesus Christus, abzulehnen, steht jedem Mann zu, ob Mann oder 

Frau. Die Folgen sind in aller Munde.    

Ein Teil des Hauses der Kinder Gottes lehnte sich offen gegen die göttliche 

Weisheit auf. Das Gesetz über Aufruhr und Aufstand gegen den Gehorsam 

gegenüber der göttlichen Weisheit ist die Verbannung der Schöpfung. Jemand, 

der für andere die Hölle ist, kann seinen Platz in der Welt des Schöpfers des 

Kosmos nicht finden. Jeder spricht das Urteil gegen sein Haupt aus. 

Wir wissen, dass der Feind Gottes und des Menschen sich gegen die 

göttliche Weisheit auflehnte, die das Reich hinter sich ließ und in Seinem Sohn 

das Universale Ewige Reich hervorbrachte. "Die Hölle möchte lieber die 

vollkommene Gleichheit der Bürger unter den Bürgern leben, beraubt von der 

Macht, die von denen verliehen wird, die die Regierung eines Volkes der 

Schöpfung führen", war die Antwort der Feinde des Heiligen Geistes des 

Schöpfers.  

Natürlicher Wahnsinn für die Pathologie der Macht, da sich die Macht als 

böse ohne Erlösung erwiesen hat, muss jeder Mann, Mann und Frau, seine 

endgültige Entscheidung treffen: gegen den König des Himmels und mit dem 

König der Hölle; oder mit dem König des Himmels und gegen den König der 

Hölle. Es gibt keine mittleren Tinten! 

Der allmächtige König, der zur Rechten seines Vaters saß, "bis seine Feinde 

auf dem Schemel seiner Füße saßen", hat sich erhoben und erhebt die Kräfte 

seines Reiches in unserer Welt, um den Willen seines Gottes zu tun: alle Kirchen 

zu vereinen, den Feind seiner Krone von der Erde zu verbannen,  und für uns eine 

Neue Weltorganisation der Fülle der Nationen aufzubauen, in der alle Armeen 

der Erde ausschließlich im Dienst des Gesetzes des Königs, unseres Vaters 

JESUCRISYTO, leben werden: "Fürst des Friedens, wunderbarer Ratgeber, 

ewiger Vater, Gott mit uns", Haupt des Rates der Kinder Gottes, Herr der 

Kirchen,  dessen Haupt sein Vater ist, JAHWE GOTT, in dem ER alle Weisheit, 

Allwissenheit, alle Macht und Allmacht hat.  

Satan wird all seine Kraft aufbringen, um die Erschaffung des Baumes der 

Fülle der Nationen zu verurteilen. Unser Feind ist der Feind Gottes, der Tod. 

Satan ist ein Leichnam, der die Bewegung der kopflosen Schlange hat und mit 

dem Schwanz wedelt, bis der letzte Tropfen seines bösen Blutes in den Staub und 

den Wind des Geistes fließt und ihn in den Abgrund wirft, aus dem er für die 

Ewigkeit der Ewigkeit nicht zurückkehren wird. 

"Der Vater zeigt dem Sohn alles, was er tut, und der Sohn tut, was sein Vater 

ihm zeigt." Wir werden ein Berufungsgericht schaffen, das in seinen Armen das 
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Wort der Hilfe jedes Volkes aufnimmt, das vom Aufkommen der Pathologie der 

Macht bedroht ist, und eine Gruppe, einen Verein oder einen politischen Clan in 

den allgemeinen Wahnsinn zieht, die die Weisheit des Schöpfers verachten und 

sich über alle anderen erhaben, unfehlbare Wesen sind, die gegen jeden Irrtum 

immun sind und denen wir unseren Schweiß widmen müssen.  unser Blut und 

unsere Seelen.  

Zu Seiner Ehre hat Gott geschrieben, dass Seine Schöpfung nie wieder den 

Aufstieg solch eines bösen Verhaltens erfahren wird. Ein Volk im Stich zu lassen, 

um die Episode von Kain gegen Abel zu leben, ist ein Verbrechen gegen den 

Schöpfer.  

Die Doktrin Satans, die Nichteinmischung der Nationen in die inneren 

Angelegenheiten eines Volkes, das der Diktatur und dem Völkermord 

unterworfen ist, steht im Gegensatz zur Doktrin vom Himmelreich: Wir alle sind 

verantwortlich für den Frieden und die Gesundheit aller.  

Wenn ein Glied unseres Körpers leidet, rennt der ganze Körper herbei, um 

die Wunde zu heilen. Alle Nationen der Erde sind ein Wesen: der Mensch. Das 

Leben einer Nation liegt in der Verantwortung aller. Die Spaltung, die in der 

Menschheit von dem errichtet wurde, der uns in der Hölle leben ließ, indem Er 

dem Schöpfer aller Dinge, die es gibt, den Krieg erklärte, ist ein Gräuel in den 

Augen Gottes und des ganzen Hauses Jesu Christi, des "Vaters, der im Himmel 

ist". 

Die Spaltung zwischen den Völkern einer von Gott geschaffenen Nation ist 

ein Gräuel für die Völker Gottes und seines Sohnes. Wer auch immer Zwietracht 

unter den Bürgern einer von Gott geschaffenen Nation stiftet, hat den Teufel als 

seinen Lehrer. Die Kinder Gottes, Bürger des Reiches seines Sohnes, kennen 

keinen anderen Meister als JESUS CHRISTUS.  

Die Liebe zum Nächsten, nicht der Haß des Nächsten, ist SEINE Lehre; 

Diejenigen, die Hass unter den Völkern schüren, um ihre Macht über den Hass 

unter Brüdern und Nachbarn zu erhöhen, sind geisteskrank und der satanischen 

Doktrin "Teile und herrsche" ausgeliefert. 

Alle Nationen sind die Zweige desselben Baumes des Lebens der Menschen 

der Erde. So, die Menschen der Erde, werden wir für die Ewigkeit unter den 

Völkern der Schöpfung bekannt sein, jedes einzelne von ihnen eine Welt, jeder 

einzelne von uns Bürger desselben EWIGEN UNIVERSELLEN KÖNIGS; Unser 

Vater JESUS CHRISTUS.  

Alle Grenzen und alle Sprachen, die Bruder und Bruder trennen, werden vor 

unseren Augen verschwinden und unseren Verstand von der Unwissenheit und 

dem Missverständnis befreien, die von denen kommen, die nicht miteinander 
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kommunizieren können in der Dimension einer Freiheit, die ihre Decke in der 

Weisheit des Schöpfers von allem hat. 

Wehe euch, die ihr dieses Unverständnis sucht, indem ihr unter den 

Brüdern und Bürgern eines Volkes die Mauer toter Zungen errichtet, die aus dem 

Gehirn des Satans geboren sind, in dessen Haß ihr euch ein Leben der Götter 

aufbauen wollt auf Kosten des Schweißes und des Blutes der Völker, in die ihr den 

Samen eures geistigen Wahnsinns gepflanzt habt, indem ihr die Hacke des 

Schreckens gegen eure Polizisten benutzt habt, die zum Hund des Diebes 

geworden sind er beruft sich auf sein Recht, Gott einen Teil seines Volkes zu 

rauben. 

Wehe euch, Diener des Herrn, die ihr denen den Zutritt zu SEINEM Haus 

verwehrt, die nicht die Sprache des Diebes der Seelen der Herde sprechen, die 

euer Herr euch zu füttern gab. Wer den Dieb rechtfertigt, ist sein Mitschuldiger 

und wird sich vor seinem Herrn für sein Verbrechen verantworten.  

Der Knecht ist vertraglich gebunden und kann von dem Herrn entlassen 

werden, der ihn als Antwort auf den Verrat an dem Gesetz des Vertrags eingestellt 

hat, den er unterzeichnet hat und durch den er sich selbst hingab, um die Herden 

seines Herrn in demselben Gesetz, dem Gesetz der Liebe zu Gott und zum 

Nächsten, zusammenzuhalten. Wer seinen Nächsten und seinen Nächsten hasst, 

der hasst Gott, unseren Schöpfer. 

"Der Vater wirkt in Einheit mit dem Sohn", und so arbeiten wir in Einheit 

mit unserem Vater, der im Himmel ist, gemäß seiner Lehre vom Frieden und der 

Gesundheit für alle Bürger seines Reiches.  

All das und noch viel mehr werden unsere Augen sehen, was es in den 

kommenden Jahrzehnten zu entdecken gilt. Das Ende einer Periode ist der 

Beginn einer anderen; Und dieser hat auf "die ganze Schöpfung mit dem Herzen 

in der Faust" gewartet. 

 

 

11/12/24 

Die Erschaffung einer Zivilisation, die dazu bestimmt ist, in der natürlichen 

Zeit des Kosmos zu wachsen und zu bestehen, muss als Hauptgrundpfeiler eine 

Idee von ewigem Wert über die Natur von Gut und Böse haben. Der Aufbau einer 

Gesellschaft, in der Völker unterschiedlicher Herkunft aus dem Weltraum 

zusammengeführt werden, kann nicht in der Zeit bestehen, sondern auf der 

Grundlage der Prinzipien jener Grundsäule, deren Natur über das Gute und das 
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Böse über jedes Volk hinausgeht, während sie sie alle im schöpferischen Geist 

dieser Zivilisation versteht.  

Schöpfer des Kosmos Als Gott, der Vater Jesu Christi, sich der Erschaffung 

einer Zivilisation öffnete, die dazu berufen war, an der natürlichen 

Unsterblichkeit ihres Gründers teilzuhaben, war das Wesen der Wissenschaft von 

Gut und Böse in Ihm vollkommen definiert. Das heißt, wie wir in Seinem Sohn 

"Gott mit uns" sehen, hat Er eine Vorstellung von Gut und Böse von ewigem 

universellem Wert. Und es ist diese Vorstellung von dem, was Gut und Böse ist, 

die Er als eine Säule erhebt, auf der Er den ganzen Aufbau Seines Reiches stützen 

soll. 

Auf diesem Gebiet gibt es keine Relativität. Die Notwendigkeit wird 

verstanden. Eine Zivilisation, die Völker mit unterschiedlichen Vorstellungen 

darüber, was Gut und Böse ist, zusammenbringt, ist zu ihrer Selbstzerstörung 

verdammt. Die allmächtige Garantie für den Fortbestand und das Wachstum 

aller in einer universellen Zivilisation, die uns alle einschließt, liegt in der 

Weisheit Gottes über die Wissenschaft von Gut und Böse. Er ist das unzerstörbare 

Rückgrat, das uns allen Gesundheit und Wachstum gemäß der kosmologischen 

Zeit garantiert. 

Vater, Gott wollte niemals, dass Seine Kinder die höllische Erfahrung 

erleben, aus der Er sich erhebt, mit diesem Existentialkonzept, dem Garanten für 

das Bestehen einer Zivilisation in Ewigkeit, wie sie in Seinem Reich geschieht. 

Sein Wort genügt, um uns zur Weisheit zu erheben, ohne dass wir Erfahrung 

erleiden müssen. Unglücklicherweise wurde dieser väterliche Wille mit Füßen 

getreten, und der Mensch musste diese Hölle durchqueren, bis wir aufstehen, alle 

Relativität als das Prinzip der Integration aller moralischen Codes um dieselbe 

böse Agenda verwerfen, die gleiche, deren Feuer, dessen Schöpfer die Erfahrung 

der Universalgeschichte ignorieren, keine andere Natur hat, als uns alle in einem 

Weltbrudermörder-Finale zu verbrennen; und unsere Intelligenz um diese 

universelle Säule herum zu erheben, die in Gott ihre Kraft, ihre Gesundheit und 

ihren ewigen Fortbestand hat. 

Auf dem Weg durch diese Hölle hat der Mensch gelernt, dass das Böse und 

das Gute unvereinbar sind. Das Leben ist im Wort des Geistes unseres Schöpfers. 

In dessen Kodex wir gebildet sind und von dessen Grundprinzipien diejenigen, 

die die Natur des Geistes des Lebens in Gott verabscheuen und die satanische 

Position der Relativität des Mohren und der Gesetze verteidigen, uns zu berauben 

suchen.  

Wir sind moralisch dazu erzogen worden, zu verstehen und zu glauben, dass 

die Verweigerung der Hilfe für ein Volk, das von der Bedrohung durch 

Völkermord belagert wird, diese Verweigerung eine Straftat ist. So sehr, dass 
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diese Negation nicht nur für das Individuum gilt, sondern sich zum 

brudermörderischen Völkermord an einer Nation steigert. Nach dem Zweiten 

Weltkrieg wurde eine Weltorganisation gegründet, die in diesen Fällen durch 

eine internationale Friedenstruppe intervenierte. Es ging darum, zwischen Kain 

und Abel eine Armee der Befriedung zu stellen, die den Angreifer entwaffnen und 

das Opfer vor dem Tod schützen würde. Die UNO nannte die Organisation der 

Vereinten Nationen zur Verteidigung des zivilen Friedens unter den Völkern. Es 

dauerte nicht lange, bis sich das Gesetz erfüllte: "Ich will Gutes, aber es ist das 

Böse, das ich bekomme". Gegen diesen Gründergeist trat er auf, wie eine 

Schlange, die in der Brust eines unverbesserlichen Verbrechers verborgen ist, ein 

zweiköpfiges Ungeheuer, in dessen Eingeweiden das Feuer der nuklearen Hölle 

seinem Vater ein Haus in Moskau baute, und sagte, dass die Intervention 

zwischen Kain und Abel, weshalb die UNO gegründet wurde, ein Verbrechen sei. 

Kaum über die Brücke des ersten Jahrzehnts des 21. Jahrhunderts, während 

des Arabischen Frühlings, als sich die Völker des afrikanischen und asiatischen 

Mittelmeerraums nicht von ihren Tyrannen befreien konnten, erhob Syrien den 

Hilferuf an die NATO-Flotte, die gerade den libyschen Tyrannen gestürzt hatte. 

Die ganze Welt sah, wie der amerikanische Friedensfürst seine Verweigerung der 

Erleichterung gegen den Völkermord schrieb, den der Schlächter von Damaskus 

vor den Augen der ganzen Welt verübte. Wenn das Gesetz definiert, wer ein 

Verbrecher ist, und das Gesetz sagt, dass die Verweigerung des Beistands für Abel 

unter dem bewaffneten Arm Kains ein Verbrechen ist, dann hat der 

amerikanische Friedensfürst zwischen Gesetz und Verbrechen gewählt, um ein 

Verbrecher zu sein. Die von der UNO angenommene Selbstmorddoktrin der 

Verweigerung von Hilfe aufgrund der satanischen Politik der KEINEN 

Intervention in den Völkermord der Macht am Volk brachte die Demokratische 

Partei Amerikas und ihre Verbündeten dazu, ihre Hände in Unschuld zu waschen 

und das syrische Volk dem Völkermord zu überlassen.  

Eine Zivilisation mit einem Geist der Subsistenz ad eternum kann nicht 

danach streben, ihre Berufung zu erfüllen, es sei denn, sie gründet ihr Gesetz des 

Lebens auf die Lehre eines allmächtigen universellen Reiches, dessen Leben 

durch diesen höchsten Thron garantiert wird. Dasjenige, was wir Menschen in 

den vergangenen sechs Jahrtausenden erlebt haben, ist genau das Gegenteil jenes 

höchsten Gesetzes, nach dem der Friede und die Gesundheit eines Volkes der 

Friede und die Gesundheit aller Völker ist. Wenn ein Verbrecher, sei es ein 

Individuum oder eine Gruppe, eine Familie oder eine föderative Vereinigung, 

sich erhebt, um den Frieden und die Gesundheit eines Volkes zu zerstören, dann 

sind es alle Völker, die sich erheben, um den Sieg einer solchen Bande von Söhnen 

der Hölle zu vernichten.  
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Wir kennen nicht die Zahl der Toten, mit denen der Schlächter von Syrien 

zum Haus des Satans nach Moskau geflogen ist.  

Aus der Erfahrung der absoluten Kategorie der Korruption, die wir in 

unseren Tagen leben, verstehen wir sehr gut, dass eine Institution wie der 

Internationale Strafgerichtshof einen Haftbefehl gegen das politische Oberhaupt 

einer Nation erlässt, die sich im Kriegszustand gegen denjenigen verteidigt hat, 

der am 7. Oktober 2023 den Krieg erklärt hat.  und kehren Sie dem Schlächter 

von Damaskus, dem Tyrannen von Nordkorea, dem Monster von Moskau, dem 

Tyrannen von Venezuela, dem Despoten von Kuba und so weiter und so fort. Was 

sind die aktuellen Werte dieser Institution, die geboren wurde, um den Geist des 

Guten über das Gewissen aller Nationen zu erheben?  

Es ist NICHT notwendig, viel zu studieren, es genügt, den Kopf um uns 

herum zu bewegen, um zu verstehen, warum die UNO und der IStGH ihre 

Gründungswerte verraten und sich zur Doktrin der Mächte im Schatten der 

Agenda 2030 bekehrt haben, dieser antichristlichen Agenda, weil sie 

antichristlich ist: satanisch, die glaubt, dass sie alle moralischen Codes in 

derselben Weltorganisation ohne Moral in einer Gesellschaft vereinen kann:  "Die 

Moral der Macht des Stärkeren per Gesetz" 

Wir sind Zeugen dieser Bewegung des Starken auf dem Schachbrett der 

Geopolitik. Wir sehen, wie ihre Clans zusammenbrechen und das Gesetz, das sie 

bejubeln, sie mit der Korruption, die sie anbeten, in den Ruin zieht, den sie für 

andere kultivieren. Wir wissen NICHT, ob das Freie Syrien sich zwischen 

Demokratie und islamischer Diktatur entscheidet; Man kann nur sagen, daß der 

Friede und die Gesundheit, die ihnen gestohlen wurden, das größte Gut sind, zu 

dem alle Arme erheben und aus der wiedergewonnenen Freiheit nicht die Ketten 

machen, an die sie die Zukunft ihrer Kinder ketten. 

  Europa erhebt sich wie ein Mausoleumsgrab, das äußerlich mit allen 

Schätzen seiner Vergangenheit bedeckt ist, während im Innern die Korruption 

derer besteht, die einen Superstaat errichten wollen: Die Vereinigten Staaten von 

Europa, setzen ihren Wettlauf auf dem Ruin der Nationen fort, aus denen sie 

bestehen. "Gehorsam gegenüber dem verdammten Herrn", um es mit den 

Worten eines Lakaien dieser Brüsseler Agenda zu sagen, ist das Tor zum 

Reichtum, zur Macht und zum Leben eines Gottes, der im Schweiß und Blut der 

Völker seine Mine der salomonischen Gans hat, die die goldenen Eier legt. Heute 

haben sie zum Beispiel das Ende der Fischerei in Spanien beschlossen. Der 

Gehorsam gegenüber Brüssel verschließt die Augen vor jeder Korruption seiner 

Sklaven in den Nationen, die jenes Projekt ausmachen, das sich hinter der 

Agenda 2030 verbirgt: Die öffentliche Geburt der Vereinigten Staaten von 

Europa.  Die Frage liegt auf der Hand: Warum verheimlichen sie diese Geburt? 
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Der letzte Kampf zwischen Gott und Tod ist eröffnet. Dieser Fötus wird 

abtreiben.  

Die Intelligenz des Menschen hat die Lüge einer Evolution vom Menschen 

zum Sohn Gottes und vom Sohn Gottes zu den Göttern aus seinem Wesen 

verbannt. Die Existenz der Immunität, sei es auf parlamentarischer, 

monarchischer, konstitutioneller, religiöser oder konfessioneller Ebene, ist das 

honigfarbene Gift jener "Gleichheit der Geschlechter", hinter der sie die absolute 

Zerstörung der "Gleichheit zwischen Macht und Volk" verbergen. 

Das Gesetz des Universums hat in der Persönlichkeit des Schöpfers seine 

Säule. Das  

Das Eigentum des Schöpfers an Seiner Schöpfung ist unbegrenzt in Raum 

und Zeit. Dieses Gesetz aus dem Sein zu verbannen, bedeutet, einer 

Persönlichkeit den Krieg zu erklären, deren Entstehung in den Feuern der 

Ewigkeit stattgefunden hat. "Ich bin, wer ich bin" ist keine Drohung, es ist eine 

Erklärung des persönlichen Gewissens, das auf einem unbestechlichen 

moralischen Gewissen beruht, vollkommen in der Kenntnis der sozialen 

Prinzipien, die jene Zivilisation schaffen, die von Völkern ohne Zahl in den Schoß 

eines universalen Reiches integriert wird, dessen Krone Gott in seinen Sohn 

gelegt hat.  

Von hier aus beginnt das Ende des Gesetzes der Antike, das vom 

wissenschaftlichen Atheismus aus dem Grab gerettet wurde, und beginnt das 

Reich des Gesetzes des Geistes der Intelligenz nach dem Bild und Gleichnis der 

Intelligenz Jesu Christi, die Tür zu jener Weisheit, die denjenigen den Rücken 

kehrt, die sie verfolgen, um sie ihren Interessen unterworfen und die Kinder ihres 

Herrn zu umarmen. 

Wieder zwischen dem Baum der Lebenswissenschaften; seine Frucht: 

Frieden und Gesundheit; und der Baum der Erkenntnis von Gut und Böse, seine 

Frucht Verderbnis und Krieg, die Wahl liegt auf den Lippen eines jeden 

Menschen.  Am Anfang, ohne Kenntnis der Natur des Baumes der Erkenntnis von 

Gut und Böse, war die Wahl tödlich; und weil es Unwissenheit über seine Natur 

gab, gab es Erlösung. Begründet in der Kenntnis der Frucht jenes Baumes des 

Todes, gibt es keine mögliche Rechtfertigung für jemanden, der Korruption und 

Krieg dem Frieden und der Gesundheit der Fülle der Nationen der Erde vorzieht.  

 

10/12/24 

"Wenn ihr nicht versteht, wenn ihr von irdischen Dingen sprecht, wie wollt 
ihr dann die himmlischen Dinge verstehen?" Es war daher für niemanden, weder 
für die Römer noch für die Griechen noch für die Juden, die Sprache des Einen 
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zu verstehen, der als Gott in Person und als Vertreter des Lebens des Schöpfers 
von allem, was im Kosmos existiert, gekommen war, um das zu rekonstruieren, 
was zerstört worden war: das Wachstum der menschlichen Intelligenz auf dem 
Gebiet der schöpferischen Weisheit.  

Vom Standpunkt unserer heutigen Kenntnis des Universums aus waren die 
Römer, Griechen und Juden allesamt Barbaren. Die Augen der menschlichen 
Intelligenz waren in einen Horizont ohne Vergangenheit und ohne Zukunft 
eingeschlossen. "Universum" war ein bedeutungsloses Wort. Das Land endete in 
einem Abgrund, in den der Ozean stürzte. Das Grundgesetz des Lebens war das 
Gesetz des Stärkeren. Philosophie und Recht hatten keine andere Kraft, als das 
Überleben durch Feuer und Eisen durchzusetzen. Die Religion hatte keine andere 
Funktion, als den Krieg zu legitimieren, indem sie ihn heilig erklärte.  

Freiheit, Gerechtigkeit, Frieden, Brüderlichkeit, Wahrheit... es waren Worte 
ohne Substanz oder Essenz, die, wenn sie ernsthaft verteidigt wurden, 
automatisch den Wahnsinn des Rechtsanwalts in einer solchen verlorenen Sache 
implizierten. Die Zivilisation war dem völligen Untergang geweiht, als dieser 
Fürsprecher zum Menschen wurde.  

Die Möglichkeit, sich als Menschensohn, als Verteidiger der Wahrheit, der 
Gerechtigkeit, des Friedens, der Brüderlichkeit, der Gleichheit und der Freiheit 
auf universaler Grundlage aufzuspielen, war absolut gleich null.  

Die Schöpfung des Menschen nach dem Bild und Gleichnis seines Schöpfers 
ist ohne Umkehr ruiniert worden, wenn »der Menschensohn« nicht nur 
erscheint, um die Wahrheit zu verteidigen: »Die Wahrheit wird verkündet«. "Ich 
bin die Wahrheit."  

Er ist die Wahrheit. Es gibt keine Wahrheit außerhalb eures Wesens. Die 
Wahrheit außerhalb seiner Intelligenz zu suchen, bedeutet, das Verderben zu 
kultivieren, das ein Sohn Gottes, nicht unserer Welt, unter den ersten Menschen 
gesät hat. 

Diese Aussage "nicht von unserer Schöpfung", nicht von unserer Welt, die 
in den Briefen des heiligen Paulus geschrieben steht, wurde in der Art und Weise 
seines Herrn interpretiert: "Ich bin nicht von dieser Welt", das heißt als eine 
Erklärung des Wahnsinns.  

Im Buch Mose lesen wir auch, dass die Söhne Gottes mit den Töchtern der 
Menschen schliefen und die Helden der Mythologien, die Gründer der alten 
Religionen, zur Welt brachten. Sowohl die eine als auch die andere Behauptung, 
auch wenn wir frei von außerirdischem Leben bei uns sprechen, werden vom 
wissenschaftlichen Atheismus insofern zurückgewiesen, als die Akademie ihren 
antichristlichen Diskurs für die Existenz Gottes als den Ursprung allen 
außerirdischen Lebens öffnen sollte, wobei Gott selbst "der Außerirdische" par 
excellence ist.  
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Eine absurde Schlussfolgerung insofern, als sich das außerirdische Leben 
auf das Leben bezieht, das seinen Ursprung in der Materie hat, eine Dimension, 
in die wir unseren Schöpfer nicht einschließen können, umso mehr, wenn wir sein 
Sein und Leben zu einer untrennbaren Wirklichkeit machen: "Ich bin das Leben", 
wenn Gott einerseits seinen Sohn verherrlicht, indem er behauptet, dass alles 
Leben sein Sein in Ihm hat,  auf der anderen Seite bestätigt er uns in seiner 
Menschwerdung des Menschensohnes, dass die Welt, aus der er gekommen ist, 
so real ist wie der Leib, in dem er vor uns erschienen ist.  

Es ist verständlich, dass die Wissenschaft des Atheismus, nachdem sie die 
Existenz Gottes geleugnet und die Wahrheit nur gesucht hat, um diese Leugnung 
zu bestätigen, sich dafür entscheidet, annähernde Zahlen der Tausenden von 
Welten zu nennen, die im Kosmos existieren, um zuzugeben, dass das Leben im 
Kosmos seinen Ursprung in Gott hat, eine Behauptung, die uns zum Sohn Gottes 
führt.  auf der einen Seite und die Kinder Gottes, die er berufen hat, den 
Menschen »nach unserem Bild und Gleichnis« zu formen, auf der anderen Seite.   

Die Erschaffung des Lebens nach diesem Bild und Gleichnis ist ein ewiges 
Projekt, das Gott einst sich selbst gegeben hat. Das Ideal eines jeden 
schöpferischen Genies ist es, sein Werk verewigt zu sehen, zur Freude seines 
Geistes und derer, die sein Werk lieben.  

Gott musste den Tod besiegen; er musste das Leben über den Tod erheben; 
eine Welt zu schaffen, in der das geschaffene Leben vor den Transformationen 
des Kosmos sicher ist.  

Es war der Anfang. Die Erschaffung von Leben nach "unserem Bild und 
Gleichnis" impliziert nun die Notwendigkeit eines Wachstums im Geist der 
Intelligenz, aus dem die geschaffene Welt Identität, Bewusstsein und 
schöpferische Freiheit erlangt, um ihre Existenz innerhalb der Zivilisation der 
Zivilisationen zu richten, in denen die Zeit ihre Schöpfung umwandelt.  

Das war das Projekt, das der Welt den Ursprung gab, aus der sein Sohn 
Jesus hervorging, »Gott mit uns«, indem er die Worte seines Vaters wiederholte, 
Worte, die keineswegs bösartig waren, wie man in seinen Taten sehen konnte, 
durch deren Werke wir alle in der Gegenwart leben.  

Kurz gesagt, der antichristliche Diskurs der Wissenschaft des Atheismus des 
20. Jahrhunderts über das Wesen und die Möglichkeit außerirdischen Lebens 
führte die christliche Zivilisation zurück in die Zeit der Griechen, Juden und 
Römer, als die Macht und Macht der Waffen der einzig gültige Diskurs unter den 
Nationen war.  

Alle Argumente des wissenschaftlichen Atheismus gegen die Existenz 
Gottes haben keinen anderen Wert gehabt, als ihre Hände von dem Blut zu 
reinigen, mit dem sie während der Weltkriege die Felder der Erde benetzt haben, 
weil sie das Wesen des Denkens kannten, nicht nur ihre bösartige Lehre von der 
Doppelnatur des Menschen nicht korrigierten, sondern sie legten auch alle 
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völkermörderischen Mittel in die Hände der Stärkeren, die notwendig waren, 
damit der Stärkere den Stärksten hervorbringen konnte sein Gesetz durchgesetzt.  

Aber Haare zum Meer. 

Die Revolution des Wachstums der Intelligenz hat zwei Zahnräder, den 
natürlichen und den übernatürlichen. Gott überlässt der Natur des geschaffenen 
Lebens seine intellektuelle Entwicklung oder greift in seine Bewegung ein, um 
sein Wachstum zu beschleunigen.  

Unnötig zu erwähnen, dass das Übernatürliche mit seiner Schöpfung 
kommt.  

Die Theorie für schlechte Menschen, die davon ausgeht, ob die entwickelte 
Zivilisation bei der Begegnung mit einer anderen, weniger zivilisierten Welt nicht 
eingreifen sollte, um ihre Zukunft nicht zu beeinflussen, ist eine Theorie der 
schlechten Menschen: Wenn du jemanden siehst, der vor Hunger stirbt, lass ihn 
sterben, wenn du ihn nackt im Schnee siehst, gib ihm keinen Mantel,  Und wenn 
der Durst ihn tötet, um ihn zu töten, so ist es das Schicksal des Universums, das 
ihn zum Sensenmann macht, nach dessen Gesetz der Stärkste mit dem Stiefel auf 
dem Nacken des Schwachen herrschen muss, wie es der freie Mann auf dem Hals 
des Sklaven tat.  

Der Ruf des Sohnes Gottes an seine Brüder und Schwestern, nicht an unsere 
Welt: "Laßt uns Menschen machen nach unserem Bild und nach unserem 
Gleichnis", öffnete das Naturgesetz für das Übernatürliche, und so sahen absolut 
alle Mythologien der alten Völker die Götter in ihren Kulturen eingreifen. Götter, 
unter denen jener Satan gefunden wurde, den wir dann im Buch Hiob sehen, und 
endlich haben wir ihn im Evangelium, der die Massen gegen den Menschensohn 
richtet, den Sohn Evas, für den er vor Jahwe Gott keine Drachme auf seinen Sieg 
in seinem besonderen Duell gegen den Mörder Adams wettete,  Sohn Gottes.  

Wir zweifeln nicht daran, dass, wenn Gott es gewollt hätte, sich ein 
Menschensohn aus Fleisch und Blut als sein Lamm zur Sühne der Sünden der 
Menschen geopfert hätte. Adam, der Sohn Gottes, ist in Fleisch und Blut gezeugt 
worden.  

Zuerst wird man in die Materie geboren, und dann wird man in den Geist 
wiedergeboren. Gott hätte es weder an Macht noch an Weisheit gefehlt, um einen 
Menschen wiedergeboren zu machen, und nach dem Wesen der Propheten hätte 
er sich selbst als das Lamm Gottes angeboten. Hat nicht Johannes der Täufer sein 
Leben Gott zu Füßen gelegt?  

Und doch übertraf das Duell auf Leben und Tod zwischen dem 
Menschensohn und Satan, seinem Geist des Teufels, die menschliche Sphäre in 
ihrer Dimension. Es war die gesamte Schöpfung, die der Tod angegriffen hatte, 
indem er den Heiligen Geist des Schöpfers schachmatt setzte.  

Die ganze Schöpfung hatte die Notwendigkeit, die Antwort Gottes durch den 
Mund seines eingeborenen Sohnes, des "wahren Gottes des wahren Gottes", zu 
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vernehmen, unter denen, die, wenn die Spaltung eingetreten wäre, die der Tod 
suchte, indem er seinen Fürsten der Hölle gegen das Reich Gottes auf Erden 
lenkte, die Schöpfung des Lebens auf den Fundamenten der Gerechtigkeit des 
Heiligen Geistes zusammengebrochen wäre. 

Die Revolution des Reiches Gottes, sobald die Schöpfung auf dem Thron des 
universellen, ewigen Königs Jesus Christus, des Hauptes aller Macht, Gottes und 
des Königs errichtet war, würde die Tür zur letzten Schlacht für die Rettung des 
Menschengeschlechts öffnen.  

Tag und Stunde, in der wir uns glücklich in unseren Tagen befinden. 

Die Betrachtung der Kriege in diesem 21. Jahrhundert offenbart uns die 
absolute Verzweiflung des Feindes Gottes und des Menschen, nachdem seine 
Verbannung aus unserer Welt beschlossen worden ist. Die Doktrin, die sein Sohn 
aus dem Norden über den Fluch dessen, der zwischen Kain und Abel steht, 
aufgestellt hat und die von der UNO auf seinem Schoß gesammelt wurde, zeigt 
uns, dass Satan den Hebel finden muss, um den totalen Atomkrieg zu entfesseln 
und in die Hölle seines Exils einen Sieg für die Ewigkeit gegen Gott zu bringen. 

Es ist nicht nötig, die Torheit des Glaubens an diesen Sieg zu betonen.  

Sich der Korruption derer hinzugeben, die beabsichtigen, eine 
antichristliche Zivilisation auf dem Grab Satans zu errichten, ist nicht weniger 
Wahnsinn.  

Das Wort ist Gott, und Er ist Mensch geworden, damit wir alle Seine 
Herrlichkeit sehen können, und diese Herrlichkeit, die in der Fülle Seiner Macht 
entfesselt wird, ist diejenige, die auferstanden ist, so dass das Wort geschrieben 
steht: "Geschehe".  

"Gott sagt, und so geschieht es." Etwas anderes zu glauben, sich nicht die 
Möglichkeit zu geben, im Heiligen Geist wiedergeboren zu werden, weil diese 
Kraft die natürliche Kraft des Seins ist, bedeutet, die Seele zu verlieren. Ohne 
Seele hört der Mensch auf, Mensch zu sein, er wird nur ein weiteres Tier, nicht 
irgendein Tier, das gefährlichste und wildeste, das es gibt, dasjenige, das sich 
gegen seine eigene Spezies um den Preis ihrer Selbstzerstörung stürzt: Er wird 
zum König des höllischen Dschungels gekrönt, für den er seufzt oder die ganze 
Welt in die Hölle führt.  

Heil, Wladimir Putin! Satan ist in dich eingedrungen, so wie er in Judas 
Ischariot eingetreten ist.  

Von Moskau aus versucht Satan, alle Kräfte der nichtchristlichen Nationen 
zu sammeln, um den Schlüssel zur nuklearen Hölle zu öffnen.  

Seine Stunden sind gezählt, der König des Himmels ist von seinem Thron 
auferstanden, um den Willen seines Gottes zu tun, wie kann er seine Jagd, 
Gefangennahme und Verbannung aus der Schöpfung verhindern! 
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Macht die Augen auf, Nationen, der Fürst der Hölle verkleidet sich mit 
Fortschritt und Antifaschismus; So wie er die Welt Adams in den Augen Gottes 
in den Wassern der Sintflut seines Gräuels ertränkt hat, so beabsichtigt Satan in 
seiner Verzweiflung, indem er die Naturgesetze umwirft, unsere Kräfte zu 
demobilisieren, indem er den Krieg der Arten entfacht.  

Die Göttliche Erklärung ist unbestreitbar: Gott hat ein Geschlecht 
geschaffen: die menschliche Rasse. Die anderen sind die Schöpfung Satans und 
seiner Mutter: Der Tod, "der letzte Feind".  

Satan wird vorübergehen, er wird von der Erde verbannt werden, und wir 
werden beim König bleiben und gegen den Tod kämpfen, bis der Mensch, Körper 
und Geist, wiedergeboren wird, immun gegen die gesamte Armee der 
Krankheiten, die ihre Früchte in unserer Welt säen werden.  

 

 

 

 

 

9/12/24  
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Wie aus der Erschaffung des Universums gemäß der göttlichen Geschichte 
Jesu Christi automatisch abgeleitet wird, ist die intellektuelle Kraft eines jeden 
Menschen, das Siegel zu öffnen, mit dem Gott einen seiner Briefe schließt,  in 
diesem Fall die Erschaffung des Universums, absolut nichtig. Seit 3.500 Jahren 
ist der Brief Gottes an sein Volk, an uns, durch die Augen aller Weisen und 
Heiligen aller Nationen und Zeiten gedrungen, ohne dass auch nur einer von 
ihnen den Schlüssel Davids entdeckt hätte.  

Ohne jemanden anzuklagen, aber ohne den Weg der Wahrheit zu 
verlassen, liegt der tödliche Unterschied zwischen den Weisen und den Heiligen 
im Glauben.  

Die Weisen interpretieren ihre Ohnmacht als allwissende Schöpfer nach 
dem Bild und Gleichnis des Schöpfers des Kosmos, indem sie sich gegen den 
Autor der Hieroglyphe der Genesis auflehnen; In ihrem Stolz leugnen sie die 
Existenz der Schöpfung des Lebens nach dem Bild und Gleichnis Gottes, weil 
sie dann die natürliche Allwissenheit des Schöpfers der Himmel und der Erde 
genießen würden;  und am Ende verbünden sie sich mit Satan und kultivieren 
die Wissenschaften des Todes, in denen sie die Herrlichkeit der Allwissenheit 
entdecken, die ihnen von Anfang an den Rücken gekehrt hat.  

Heilige müssen nicht sehen, um zu glauben; das Wort Gottes genügt ihnen. 
"Gott sagt, und so geschieht es"; Zu wissen oder nicht zu wissen, wie Gott das 
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tut, was Er tut, nimmt absolut nichts von der Tatsache weg, die das Wort 
bekannt macht.  

Und es fügt nicht nur der Wahrheit von Gottes Existenz nichts hinzu oder 
nimmt ihr nichts weg, weil es nicht weiß, wie Gott tut, was Er tut; Darüber 
hinaus ist die bloße Vorstellung, Gott zu leugnen, indem man nicht verstehen 
kann, wie Gott es möglich gemacht hat, dass eine Jungfrau gebärt, die 
Verleugnung ist der Beginn eines Selbstmords, der bei denen, die sich selbst als 
»intelligente Menschen« bezeichnen, unmöglich zu verstehen ist.  

Zu glauben, dass das Bild und die Ähnlichkeit, zu der uns der Schöpfer 
berufen hat, Gleichheit in Allwissenheit und Allmacht zwischen dem Schöpfer 
und seiner Schöpfung impliziert, ist ein Absturz in die absurdeste 
Schizophrenie, die man sich vorstellen kann. Natürliche Schizophrenie zu 
einem wissenschaftlichen Atheismus, der eindeutig die Niederträchtigkeit des 
Stolzes desjenigen verrät, der ursprünglich ein Tier war und der nächste 
behauptet, Gott gleich zu sein, oder Gott leugnet.  

In den Eingeweiden dieser mörderischen Schizophrenie, die für ein wildes 
Tier typisch ist, kamen die beiden Monster des 20. Jahrhunderts zur Welt: 
Sozialismus und Nationalsozialismus, die Gog und Magog der Apokalypse. 

Gott macht uns bekannt, wie er aus Liebe zum Leben, das nach dem Bild 
und Gleichnis seines Geistes geschaffen wurde, auf der Grundlage dieser 
Tatsache seinen Kindern seine Intelligenz öffnet, weil er es zu seiner Pflicht 
gemacht hat, das Leben zu seinem Bild und Gleichnis zu erheben, und weil er 
Intelligenz in seiner allmächtigsten und allwissendsten Natur ist,  Es ist einfach 
logisch, dass Seine Kinder dazu neigen, in Seiner Weisheit zu wachsen, so dass 
der Geist jedes Geschöpfes, seiner Quelle beraubt, in Richtung Frustration 
abdriftet und zu einem günstigen Feld für den Wahnsinn derer wird, die ihren 
Schöpfer verleugnen, weil ihr Recht auf Wissen über ihre Schöpfung 
vorübergehend verschlossen ist. 

Wir verstehen, dass das Leben nicht auf Gedanken basiert. Das "Ich denke, 
also bin ich" ist ein Trugschluss. Gibt es keine Steine? Oder sollten wir glauben, 
dass Steine denken und weil sie denken, dass sie existieren?  Das Leben hat 
seinen Ursprung in der Liebe des Schöpfers zu seiner Schöpfung.  

Gott zu verleugnen, weil der Gedanke des Geschöpfes nicht verstehen 
kann, wie eine Jungfrau durch das Wirken und die Gnade der göttlichen Kraft 
gebärt, bedeutet, Gott zu verleugnen, weil wir keine "wahren Götter von wahren 
Göttern" erschaffen.  

Gott aus dieser intellektuellen Schizophrenie heraus zu leugnen, bedeutet, 
den Menschen zu verleugnen. Was bleibt dann übrig? : diese unmenschliche, 
rationale Bestie, die alle Kriege verursacht. Jene Bestie, die der 
wissenschaftliche Atheismus gefüttert und gestärkt hat, indem er ihm alle Arten 
von Massenvernichtungswaffen in die Hand gab; Während sie darüber 
nachdachte, wie Nationen im 20. Jahrhundert zerstört wurden, wusch die 
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Akademie ihre Hände in den Meeren des Blutes, die die Geschichte Europas 
bedeckten.   

Die satanische Leugnung der Nichtexistenz unseres Schöpfers, die auf dem 
Glauben an eine Verhöhnung der Entstehung des Lebens nach dem Bild und 
Gleichnis seines Schöpfers beruht, ist das stärkste Symptom der Schizophrenie 
der Weisen der Akademie. Denn vor Christus wurde der philosophische 
Atheismus durch die Mauer der Trennung zwischen Gott und Mensch 
gerechtfertigt, die Wirkung des Krieges zwischen Gott und Tod. Aber da 
Christus geboren worden war, wurde dieser Atheismus, der jetzt 
wissenschaftlich ist, in den Dienst desselben Satans gestellt, der sich in den 
Dienst des Todes stellte, um unsere Welt zu zerstören.  

Gewiss, der Geist des Weisen und der Geist des Heiligen sind zwei 
verschiedene Dimensionen, und doch leben beide und werden von demselben 
Geist der Intelligenz genährt; mit dem tödlichen Unterschied, dass der Heilige 
die Frucht des Baumes der Wissenschaften des Lebens kultiviert und der Weise 
"gegen Christus und gegen Satan" den Baum der Wissenschaften des Todes 
kultiviert, daher ist das Wachstum der Zivilisation in den Wissenschaften der 
Herstellung von Massenvernichtungswaffen verwurzelt, deren Anfänge in der 
Geschichte auf jenen Kieferknochen eines Esels zurückgehen, mit dem Kain 
tötete sein Bruder Abel, und dessen Ziel es immer war, die ultimative Waffe zu 
entdecken, die das Imperium der Welt ihrem Besitzer geben wird.    

In der Tat beobachten wir in den Höhlenmalereien unserer Vorgeschichte, 
dass das, was uns als Waffen erscheint, immer gegen Bestien gerichtet war, nie 
gegen Menschen; eine Singularität, die den Blinden, die seltsamerweise "gegen 
Satan und gegen Christus" sind, absolut nichts sagt, weil sie die Wahrheit, die 
das Höhlengemälde in die Zukunft überträgt, nicht sehen wollen; und sie sagt 
ihnen nichts, weil sie nicht nach der Wahrheit suchen, sondern in der 
Geschichte Beweise für die Nichtexistenz eines universellen Schöpfers 
entdecken.  

Wir sprechen auch über die Städte vor dem Fall von Adams Königreich, 
damals im Jahr 4.000 v. Chr. In keiner der neolithischen adamischen oder 
protosumerischen, wie auch immer man es nennen will, Städte Mesopotamiens 
wurden Lager an Kriegswaffen gefunden. Uruk ist der unfehlbare Beweis für 
diese Realität. Und doch halten die Weisen des modernen Atheismus entgegen 
der Wahrheit der Geschichtsbeweise an ihrem Eid fest, der Ursprung des 
Menschen gewesen zu sein: der universelle genozidale Kannibalismus. Daraus 
wird ersichtlich, dass der Trugschluss der Politik "gegen Christus und gegen 
Satan" die Maske ist, hinter der ein völkermörderischer Geist das Wesen seines 
wissenschaftlichen Satanismus verbirgt.  

Wegen seiner unwiederbringlichen Anbetung der Wissenschaften und 
Technologien zur Herstellung von Massenvernichtungswaffen wurde Satan, 
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eines Tages ein Sohn Gottes, von demjenigen gehasst, der der Schöpfer seines 
Volkes war.  

Nicht zu wissen , wie Gott das tut, was er tut, rechtfertigt nicht die 
Verleugnung seines Seins. Die Existenz Gottes zu leugnen wegen der Ohnmacht, 
die Wissenschaft der Schöpfung durch "die menschliche Vernunft allein" zu 
kennen, bedeutet, dem Wahnsinn derer zu erliegen, die vergessen, dass die 
Liebe des Schöpfers zu Seinem Geschöpf der Silberfaden ist, der Gott mit Seiner 
Schöpfung verbindet. Zu glauben, dass die natürliche Vernunft ohne ihren 
Schöpfer keinen Zugang zur Wissenschaft der Schöpfung hat, beweist diese 
Unmöglichkeit, dass Gott nicht existiert, denn wenn Gott existieren würde und 
wir nach seinem Bild und Gleichnis geschaffen worden wären, würde diese 
Unmöglichkeit nicht existieren, diese Argumentation des wissenschaftlichen 
Atheismus ist Satanismus in seinem Wesen und seiner reinsten Substanz.  

Das Leben im Kosmos hatte nie die Erlangung des Göttlichen als 
Wachstumshorizont. Sich an den Horizont zu setzen, wahre Götter zu sein nach 
dem Bilde des einen lebendigen Gottes, der die Ewigkeit vor dem Vater und dem 
Sohn kannte, ist der Abgrund, in den Satan gesunken ist. Der Horizont, den Gott 
für das Leben im Universum geöffnet hat, ist die Unsterblichkeit nach Seinem 
Bild und Gleichnis: Das unzerstörbare unsterbliche Leben.  

Mehr zu wollen, können weder das Leben noch Gott.  

Gott ist ungeschaffen; Gott kann nicht erschaffen werden.  

Diese Wahrheit ist das universelle Gesetz; Die Existenz Gottes zu leugnen, 
weil Gott keine Götter gemäß Seiner Natur erschaffen kann, bedeutet, freiwillig 
und frei in die Hölle des eigenen Wahnsinns zu versinken.  

"Ihr seid Götter, aber ihr werdet sterben wie jeder der Fürsten."  

Glaube was du willst, die Wahrheit ist folgende: Du bist nichts anderes als 
ein armes Tier, das nach dem Gesetz des Dschungels schreit. Dies ist das Erbe 
des wissenschaftlichen Atheismus an die Nationen.      

Ich bestehe darauf, dass die Voraussetzung für den rationalen Wahnsinn 
des wissenschaftlichen Atheismus einfach ist. Da wir nach dem Bild und 
Gleichnis Gottes geschaffen wurden, müssten wir ohne Gott zur Wissenschaft 
der Schöpfung der Universen aufsteigen, und da die Unmöglichkeit dazu in der 
Mechanik unserer eigenen Weltzerstörung entdeckt wird, wird daraus 
geschlossen, dass Gott nicht existiert, und "Glaube ist eine Neurose".  

Die Gaya-Wissenschaft nannte sie einen Hahn.  

Dieser Schwachsinn, der denen natürlich ist, die aus ihrem Denken das 
Bedürfnis nach göttlicher Intelligenz als Quelle ihres Wachstums verbannen 
und "die Vernunft allein" zur Quelle der Wissenschaft machen, wird von den 
Dienern Satans, den Vätern der Reformation und den Geistlichen von 
Westminster, als einem Akt der Freiheit und Unabhängigkeit beansprucht, 

http://www.cristoraul.org/


www.cristoraul.org "Die siegreichen Editionen" 

 
65 

durch den die Schöpfung ihr Sein vor ihrem Schöpfer anerkennt,  Die 
protestantische und calvinistische Schizophrenie, die grenzenlos mörderisch 
war, wie man an ihrer Frucht, dem Dreißigjährigen Krieg, sehen konnte, lief 
leider zu den Wissenschaften und machte schließlich die Newtons und Einsteins 
der Jahrhunderte unmittelbar nach unserem, neben all den antichristlichen 
Ideologen und Philosophen der modernen Jahrhunderte, zu wahren Idioten, die 
sich unter der grausamsten Maske versteckten.  das der Weltkriege, das Böse, 
das von denen ausgeht, die in ihrem Stolz glauben, klüger als Gott und in ihrer 
allmächtigen Unwissenheit weiser als der Schöpfer des Kosmos zu sein, und die 
es aus dieser höchsten Unwissenheit heraus wagen, dem Universum Gesetze zu 
diktieren, wie wir es gegenwärtig in der Beziehung des Menschen zum Gesetz 
der Fortpflanzung und Fortpflanzung der Geschlechter der Erde sehen. 

Die Ereignisse des 20. Jahrhunderts verkünden diese Wahrheit: Niemand 
kann in den Geist Gottes eintreten, außer jemand, der in den Geist Gottes 
hineingeboren wird.  

Dreitausendfünfhundert Jahre, die aus dem Wissen um die wahre 
Schöpfung der Himmel und der Erde verbannt wurden, bestätigen das oben 
Gesagte.  

Aus jener Unwissenheit, die von der menschlichen Vernunft nicht besiegt 
werden kann, haben die Heiligen aus ihren eigenen Taschen die Kirchen zu 
Goldgruben gemacht, aus denen sie den Völkern die Seele des Menschen nach 
dem Bild und Gleichnis des Sohnes Gottes entziehen können, und gesagt, dass 
Gott sich vor dem Ereignis des Falls des Reiches seines Sohnes Adam im Zorn 
erhoben hat, als logische Antwort auf den er sich für einen Gott hielt und als 
Souverän handelte absolut, zu seinen Füßen das Leben und der Tod aller seiner 
Untertanen; ein allgemeines böses Beispiel, das die Könige der Erde in ihren 
Häusern pflegten, indem sie den Geist ihres Gottes und Vaters, des Satans, zum 
gesetzlichen Grund machten, jene Immunität, die sie konstitutionell oder 
parlamentarisch nennen, gegen die Gesetze der Zivilisation für göttlich zu 
erklären. Ein unreines Ziel, das wir gegenwärtig im Krieg des Dritten Roms 
enthüllt sehen, der Tochter des Byzanzreiches, der Erbin des Römischen 
Reiches, die durch den Tod Christi zu seiner Vernichtung berufen ist, wie sich 
in den kommenden Jahren zur Ehre Gottes und zum Wohl aller Nationen der 
Erde zeigen wird.  

Gottes Zorn über den Leichnam seines Sohnes Adam war natürlich. Aber 
unter diesem Eindruck muss man verstehen, dass Gottes Augen auf die Vision 
seines wahren Feindes, des Todes, gerichtet waren. Es war seine gesamte 
Schöpfung, die gerade ein Schachmatt erhalten hatte.  

Jahwe, Gott, hatte als Vater alles gegeben, um das Verhalten seines Sohnes 
Satan zu korrigieren. Es hatte nichts genützt. Je mehr Liebe Er auf den Tisch 
legte, desto mehr Hass sammelte Er an. Nichts könnte mehr so sein, wie es war. 
Der Tod war in seine Schöpfung eingetreten und es war der Schöpfer, der sich 
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als totaler Krieg für die Freiheit und das Leben seines Hauses verkleiden musste. 
Jede andere Überlegung sollte aufgegeben werden. Deshalb sprach Gott das 
Urteil mit der Kälte eines Menschen, der weder Adam noch Satan kennt. Der 
Verräter und der Übertreter, beide hatten das Banner des Krieges gegen den 
Heiligen Geist erhoben, und beide sollten sterben.  

Niemand, absolut niemand, steht über dem Gesetz. Hier ist der Heilige 
Geist.  

Die Immunität vor dem Verbrechen, die das Gesetz proklamiert, ist die 
offene Tür für den Ruin des Staates und der Zivilisation, die ein solches 
Verbrechen gegen die Gleichheit und Freiheit aller Bürger festschreibt.  

Die bloße Tatsache, die Immunität des Herrschers als konstitutionell zu 
betrachten, ist ein Schritt in den Wahnsinn, der, wenn er bestehen bleibt, zum 
Bürgerkrieg und zum Weltkrieg führt, eine Präambel zur Vernichtung allen 
Lebens. Eine Erfahrung, die Gott in der Ewigkeit unendlich oft erlebt hat, in der 
die Erfahrung zur Wissenschaft, die Wissenschaft zum Gesetz und in Gott das 
Gesetz und Sein Geist zu einer einzigen Wirklichkeit geworden sind.  

Gott konnte unter keinen Umständen ein solches Delirium zulassen: Adam 
zu begnadigen und Satan Amnestie zu gewähren.  

Das Gesetz ist die Garantie für das Leben der Zivilisation, die Säule, auf 
der das Gebäude des Friedens steht. Der Heilige Geist der Weisheit stützt sie 
mit der allmächtigen Unvergänglichkeit ihres Herrn und Gottes. Denn die 
Universalität des Gesetzes liegt jenseits des Schöpfers und Vaters, insofern der 
Heilige Geist der Weisheit, der Ursprung des Gesetzes, in Gott lebt.  

Der Fall des Gesetzes besteht darin, der Korruption einer Familie, eines 
Clans oder einer herrschenden politischen Vereinigung Tür und Tor zu öffnen, 
die, sobald sie jenseits der Gerechtigkeit installiert sind, sich zur 
Aufrechterhaltung ihres bösen Status quo verschwören, um den Frieden in den 
Abgrund zu versenken, in dem sie das Gesetz begraben haben, so dass sie, indem 
sie sich selbst zur "Garantie der Freiheit" erklären, in Wirklichkeit die Mauern 
des Gefängnisses errichten, in dem sie begraben werden den Wohlstand und das 
Glück der Völker.  

Ja, in der Tat, für die Gesundheit und den Ruhm dieser Bande böser 
Elemente, die ihre Verbrechen und Vergehen verteidigen und die Hölle des 
Bürgerkriegs befreien wollen, gibt es die Verbannung der Grenzen der 
Schöpfung.  

Das Urteil JAHWEH GOTTES war also nicht grausam oder das Produkt 
eines Zornanfalls. Sein Urteil über Adam und Satan war heilig, gerecht und gut. 
Den Täter zu begnadigen und den Verbrecher zu amnestieren bedeutet, die 
Grundlagen der Diktatur zu legen, um den Bürgerkrieg zu vermeiden, den 
gerade dieses Verhalten gegenüber dem Täter und dem Verbrecher hervorruft. 
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Keine Zivilisation, keine Gesellschaft und keine Welt kann in der Zeit auf 
der Grundlage der Immunität der herrschenden Macht und ihrer Immunität 
bestehen, irgendeine Art von Verbrechen zu begehen; Straflosigkeit und 
Immunität, die vor der Macht geschützt sind, um die Zukunft der Welt auf 
Korruption als natürliche Einheit in der Ausübung der Regierung zu gründen.  

Die Zerstörung der Grundpfeiler der Gerechtigkeit durch diese pro-
diktatorische Macht stürzt die Grundrechte der Zivilisation und macht Freiheit, 
Brüderlichkeit und Gleichheit unter allen Bürgern zur bestialischsten Chimäre, 
die man sich vorstellen und ertragen kann, und deren Reaktion logischerweise 
die regierende Macht zur Schaffung der Diktatur der Demokratie mit den 
Argumenten des "Faschismus des Christentums, Schöpfer der Diktatur der 
Demokratie", kontern muss. Zivilisation der Renaissance".  

In dem "antichristlichen" Argument steht das Ende der Regierung, das von 
der Korruption als natürlicher Machtausübung aufrechterhalten wird, einer 
erbärmlichen und elenden Philosophie, die keine Intelligenz, die mit der Macht 
des Urteils und der objektiven kritischen Analyse ausgestattet ist, als einen 
Felsen anerkennen kann, auf dem man für die Nationen eine Zukunft aufbauen 
kann, die für eine Zivilisation offen ist, die geschaffen wurde, um in Raum und 
Zeit zu bestehen und zu wachsen. 

Aber über diese Unbefleckte, unbestechliche und unvergängliche 
Gerechtigkeit hinaus, die keine Ausnahme zulässt und die Begnadigungen und 
Amnestien der Delinquenten und Verbrecher als grenzenloses Übel betrachtet, 
wie ohne die Notwendigkeit, weise oder heilig zu sein, überliefert und lehrt uns 
die Erfahrung unserer Konfrontation mit der universalen Geschichte: JAHWE 
GOTT, Vater des Menschen,  Er musste die Zukunft seiner Schöpfung 
betrachten und konnte sie nur aus der Natur seines Geistes beurteilen, in der 
die Heiligkeit der Weisheit, Mutter der Gerechtigkeit, eins ist mit dem Wesen 
des Schöpfers des Kosmos.  

In Gott haben Weisheit und Gerechtigkeit ein und dieselbe Natur, daher 
schrieb der Heilige Geist:  

Das Wort ist Gott, "das Wort" ist Gott.  

Das Gesetz hat Anteil am Wesen Gottes. Die Göttlichkeit des Schöpfers 
schirmt die Natur vor der universellen Gerechtigkeit ab, die aus Seinem Geist 
die Seele aller Nationen Seiner Schöpfung regiert.  

Die Weisheit, die Mutter der Wissenschaft der Schöpfung, hat in Gott die 
Heiligkeit der Gerechtigkeit geschützt und die Zukunft der Zivilisation Seines 
Reiches zu einem offenen Weg in die Ewigkeit gemacht.  

Selbst wenn Gott als Vater seinem Sohn Adam hätte verzeihen wollen, so 
hätten die Folgen einer solchen Ausnahme von der Unbestechlichkeit des 
Gesetzes in seinem Wesen einen unlösbaren Konflikt hervorgerufen.  
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Da Gott die Macht hat, die Toten aufzuerwecken, was hat dann der Sinn 
einer solchen Härte mit dem Mörder? Ich töte und Gott ist auferstanden, es soll 
nicht so werden; Die Brudermörder zur ewigen Verbannung aus der Schöpfung 
zu verdammen? Ist das nicht alles ein Spiel? Ich töte dich, Gott erweckt dich 
zum Leben. Wo ist das Böse?   

Es versteht sich, dass die Würde des Schöpfers, die auf diese Weise mit 
Füßen getreten wird, die Wahrhaftigkeit Gottes als Vater von uns allen zu einem 
wahren Hohn machen würde.  

Wenn das Gesetz mit Füßen getreten wird und dem Verbrecher Beifall 
klatscht, wird ihm der Segen gegeben, weiterhin ein Feind des Friedens zu sein 
und sogar einen Bruderkrieg zu planen, ohne aus Furcht vor seiner eigenen 
Vernichtung aufzuhören. Innerhalb dieser Ordnung gilt: Wer begnadigt und 
amnestiert, ist ebenso verbrecherisch und verbrecherisch wie derjenige, der 
begnadigt und amnestiert wird.  

Aus diesem Argument wird verstanden, dass die Söhne Satans der 
protestantischen calvinistischen Reformation Gott beschuldigten, der wahre 
Urheber des Sündenfalls des ersten Menschen zu sein. Nachdem wir den Täter 
vor unserer Schöpfung begnadigt und amnestiert haben, scheint es so, als 
müsste man mit der Feststellung schließen, dass das Verhalten des Schöpfers 
die treibende Kraft hinter dem Krieg unter den Kindern Gottes war.  

Hätte Gott den "Stier" unmittelbar nach seiner ersten Aggression geopfert, 
wäre die anschließende Zerfleischung eines wehrlosen Geschöpfes nicht erfolgt.  

Da Gott vorausschauend und allwissend ist, die Vergebung eines Tieres, 
das bereits Blut geleckt hat, verstand Calvin sie als notwendig, um den 
Untergang des Menschengeschlechts in der Hölle des ewigen Weltkriegs 
herbeizuführen, bis zu unserer endgültigen Vernichtung. 

Durch Jesus Christus wissen wir, dass der Gedanke Gottes vor unserer 
Schöpfung heilige Voraussetzungen hatte. Diese Bestie hatte sicherlich schon 
einmal gestochen. Ignoriert man jedoch das Offensichtliche, solange die 
Schöpfung, sein Reich und seine Zivilisation auf denselben Annahmen 
gegründet blieben, die am Ursprung der Aufstände der Kinder Gottes standen, 
würde das Problem weiter wachsen. Als Schöpfer und als Vater musste Gott eine 
solche Aussicht in den Abgrund versenken. Dies und kein anderer war der wahre 
Zustand des göttlichen Geistes, als er das Opfer als Mörder dazu verurteilte, die 
Strafe zu leben, auf die es für seine Verbrechen Anspruch hatte.  

Welche Maßnahmen ergriff Gott, um das Schachmatt seiner Schöpfung 
aufzuheben und seinen Feind, den Tod, für die Ewigkeit zu besiegen?  

Natürlich hat sie damals noch niemand gesehen. Gott versiegelte seinen 
Verstand, sogar in den Augen seines einziggezeugten Sohnes. In der Tat sehen 
wir, wie der König der Könige und Herr der Herren des Reiches seines Vaters 
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auf dem Pferd des Krieges in unsere Geschichte eintritt, sein Mantel mit dem 
Blut bedeckt, das er in seinem Krieg gegen die Schlange von Eden ernten wollte.  

Das Schweigen Gottes nach Adams Übertretung: Er erklärte sich selbst 
zum Gott unter den Menschen, und Satans Verrat, indem er sich als Minister 
des Gottes der Götter ausgab, war absolut.  

Die Kälte, mit der Gott die Menschheit ihrem Feind übergab, Satan, der 
Adams Krone aufhob, war kälter als das Eis, das am Ende des ersten Tages die 
Erde bedeckte. Dieses Schweigen war so mächtig, dass er glaubte, seine Quelle 
sei die Unfähigkeit, seinen Satz zu erfüllen: "Ein Sohn Evas wird dir den Kopf 
zertreten", vor dem Schöpfer des Kosmos erschien, wie wir es im Buch Hiob 
sehen, als jemand, der einen besiegten Feind verspottet, bevor er in den Ring 
steigt.  

Nach der Meinung dieses Tieres war das Schachmatt des Todes vor Gott 
unbesiegbar.  

Kalt wie das Eis des Abgrunds angesichts des Spotts dieses Tieres, behielt 
Gott das Siegel über seinem Denken, dessen Natur wir sehen können, als einer, 
der den Schleier von den Augen des Verstandes nimmt, sobald Gott durch den 
Sieg unseres Königs Jesus Christus verherrlicht worden ist.  

In Wahrheit war derjenige, der diesen Krieg zwischen dem Tod und dem 
Schöpfer direkt berührte, sein Sohn Jesus. Die Erfahrung seines Vaters mit der 
Wissenschaft von Gut und Böse war unendlich. Sein Sohn Jesus hatte nie die 
Erfahrung einer Welt gemacht, die dem Gesetz des Todes unterworfen war.  

Allein aus der Vernunft heraus rechnete Satan mit der Versuchung, die die 
Erfahrung für JESUS bedeuten könnte. Im Christentum gesprochen, war der 
Mensch nichts anderes als eine Streitaxt in der Auflehnung jener Söhne Gottes 
gegen das Gesetz des Heiligen Geistes der göttlichen, universellen, 
unvergänglichen Gerechtigkeit.  

Nichts als eine Streitaxt gegen die Königsfrau in den Händen des bösen 
Sämanns waren Luther und Calvin.  

Gott hatte nie einen Zweifel an der Reaktion Seines Sohnes Jesus auf den 
Krieg, der dem Heiligen Geist offen erklärt worden war.  

"Zwei Personen, ein Geist."  

Der Geist, der im Vater lebt, lebt im Sohn.  

»So lange bin ich schon bei dir, und du hast mich nicht gesehen?« 

Auf jeden Fall musste die ganze Schöpfung diese Wahrheit sehen, um sie 
zu leben.  

Gott konnte nicht zulassen, dass die Erlösung als eine Gnadenfrist für 
zukünftige Ereignisse angesehen wurde, aus einer Position der Immunität 
gegenüber dem Universalen Gesetz, das das gesamte Leben aller Völker in der 
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Gleichheit aller Wesen, sei es Diener, Sohn oder Bruder Gottes selbst, vor der 
Gerechtigkeit aufrechterhält.  

Der Heilige Geist ist die Quelle des Gesetzes; Indem er den Gräuel 
kultivierte, den Gott gegen die Verderbnis und ihre Früchte empfindet, würde 
Jahwe Gott am Ende seinen Arm gegen alles Leben erheben. Gott musste das 
Schachmatt dem Tod zurückgeben, und was noch größer ist, um es seinem 
König zu geben.  

In der Episode Hiob sehen wir, dass das Vertrauen des Teufels, Satans, der 
alten Schlange, in seinen Sieg über den Menschensohn, den Sohn Evas, absolut 
war. Da er derjenige war, der die Tür zu unserer Welt dem Tod öffnete, in seiner 
Unkenntnis der Natur des Geistes Gottes und sich auf seine Interpretation des 
Gesetzes der Rache gründete, als das Tier, das er war, und je mehr das Wesen in 
Verderbnis versinkt, desto mehr Tier wird er, vergaß der Brudermörder, dass 
Gott,  bevor er Schöpfer und Vater ist, ist er der Herr der Unendlichkeit und der 
Ewigkeit. Satan hatte dem Schöpfer des Kosmos den Krieg erklärt.  

Das Gesetz besagt zwar, dass aus einem Kind Gottes jedes andere Kind 
Gottes von seinem Vater berufen werden kann, Gerechtigkeit zu üben und den 
Tod seines Bruders zu rächen. Gott hatte sich nach Ansicht des Teufels die 
Hände gebunden, indem er verfügte, dass ein Sohn Evas, und nur "der Sohn des 
Menschen", der Rächer des Blutes Adams sein sollte.  

Wie können wir uns vorstellen, dass der Sohn Gottes, der aus den Brüdern 
der Toten auserwählt wurde, um den Menschensohn zu verkörpern, sein 
einziggezeugter Sohn in Person wäre, als ob er sagen wollte: »das Kind seines 
Vaters«!  

Als das Gesetz "Ein Sohn Evas wird dir den Kopf zertreten" geschrieben 
war, wurde die Wahl eines Kindes Gottes, "nicht aus unserer Schöpfung", völlig 
ausgeschlossen.  

Umso mehr ist es möglich, dass die Erwählung auf der Person des 
allmächtigen Erstgeborenen Jahwes beruhte, jenes Gottes, vor dessen 
Gegenwart das Tier es wagte, als einer hervorzutreten, der sein Opfer mit 
seinem eigenen Angesicht verspottet.  

Und doch kündigte Gott es an:  

"Eine Jungfrau wird schwanger werden und einen Sohn gebären, der Gott 
mit uns genannt wird, ewiger Vater, Fürst des Friedens."  

Göttliches Wort, das die Tür zum Geheimnis des Lebens der Propheten 
öffnet.  
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TEIL EINS 

Ich 

ALTES TESTAMENT 

 

Die Bibel, wie wir sie kennen, beruht auf einem höchsten universellen Prinzip, das 
in ihrem literarischen Leib den Geist des Gesetzes, die moralische Seele der Gesellschaft 
und die metaphysische Vernunft der Geschichte als die Bewegung des 
Menschengeschlechts in Zeit und Raum und damit der ganzen Schöpfung umfasst. 
Dieses Prinzip ist die Bibel. Sei es als Religion, die auf die Menschheit als Sein angewandt 
wird: das Christentum; sei es als ein Akt, der auf eine auserwählte Rasse angewendet 
wird: Das Judentum, die Bibel ist das unerschütterliche Prinzip, das die 
Universalgeschichte in ständiger Entwicklung hält, von Chaos und Anarchie über 
Harmonie und natürliches Recht bis hin zur Intelligenz des Wesens Gottes, unseres 
Schöpfers. 

Der Mensch ist vor jedem geschriebenen Buch, und wie das Gestern, so kann der 
Mensch auch ohne jedes Buch überleben. Aber die Zivilisation kann ohne die Bibel nicht 
bestehen; Zivilisation ist die Frucht der Bibel. 

Vor Christus gab es keine Zivilisation. 

Die Zivilisation beginnt mit dem Christentum, und im Christentum und während 
seines Wachstums- und Aufbauprozesses wurde die Zivilisation geformt, bis sie sich 
ihres Seins bewusst wurde. 

Natürlich muss diese Aussage den institutionellen Historikern wie eine 
Verleugnung erscheinen, und daher auch allen, die daran gewöhnt waren, an Ideen und 
Lehren zu glauben, die darauf programmiert waren, ihr objektives Urteil umzustoßen; 
aber die Wahrheit ist, dass die Gesellschaften vor Christus auf einem Prinzip der rohen 
tierischen Gewalt beruhten, ohne jede Verbindung mit der Natur dessen, was Zivilisation 
ist. 

Der ganze Fortschritt der Antike hatte nur eine Wirklichkeit, die Macht. 

Alle Fortschritte, die in den Tagen der alten Reiche gemacht wurden, hatten allein 
die Macht zum Ziel. Nun, Zivilisation ist das Gegenteil dieses Ziels. 

Die Zivilisation ist ein Raum des Zusammenlebens für Völker unterschiedlicher 
Herkunft, die sich der gemeinsamen Existenz in der Zeit im Licht desselben 
Universalgesetzes verschrieben haben. 

Wir sehen nicht, dass dieser Sinn irgendeine Kunst oder Rolle in den Reichen der 
alten Welt gespielt hätte; und zugegebenermaßen können wir zugeben, dass die Idee 
ihren ersten Exponenten im Reich des Kyros fand, eine Idee, die Alexander zu retten 
versuchte und die Cäsar Augustus verwirklichen wollte. 

Das Versagen lag im Samen selbst. Zivilisation kann nicht durch Gewalt 
aufgezwungen werden. Die Zivilisation als Raum des Zusammenlebens in Frieden und 
Freiheit impliziert die Brüderlichkeit zwischen den Nationen und niemals das Konzept 
der rassischen Überlegenheit, das die alten Reiche beseelte und durch die Jahrhunderte 
gereist ist, bis es zu der Ideologie führte, die Nazi-Deutschland aus dem Faschismus 
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importierte, die der darwinistischen Konzeption einer in Schwach und Stark geteilten 
Menschheit innewohnte. 

Die darwinistische Auffassung einer dualen menschlichen Spezies war nichts 
anderes als die Wiederauferstehung der alten imperialistischen Ideologie, die die 
Menschheit in Sklaven und Freie einteilte und auf dieser Grundlage ihr Gesetz von Feuer 
und Eisen schmiedete. Offensichtlich passte diese Wiederauferstehung der alten 
Ideologie der Dualität zwischen Sklaven und Sklaven in ihrer starken und schwachen 
Form in die britische Welt der Zeit Charles Darwins wie angegossen zu seinem 
Imperium, das auf Feuer und Eisen basierte, und die angelsächsische Wissenschaft 
machte daraus ihr neues Evangelium. Deutschland tat in der ersten Hälfte des 20. 
Jahrhunderts nichts anderes, als die Geschichte anzuwenden. 

Deutschland lebte in der Zeit zwischen den Weltkriegen eine Generation von 
Genies und Weisen vom Format von Werner von Braun, Heisenberg, Plank, Konrad 
Lorenz, Einstein und vielen so weiter, alle überzeugte Gläubige und einer nach dem 
anderen von Darwins dualer faschistischer Theorie, einer Theorie, die das deutsche Volk 
dazu entlarvte, die gebührende Schlussfolgerung anzuwenden: die deutsche,  Im 
Hinblick auf ihre Intelligenz war sie die starke Rasse, die dazu berufen war, die Welt zu 
beherrschen, und wenn sie dazu die Schwachen zermalmen müsste, würden die 
Schwachen zermalmt werden, ohne Gnade und Gnade. 

Eine Bösartigkeit, die man zwar im nationalsozialistischen Glaubensbekenntnis 
sehen kann, aber zu keiner Zeit eine Ungereimtheit. Hitler und seine Generation setzten 
in die Praxis um, was das darwinistische Glaubensbekenntnis in die Praxis umsetzte. 

Die Geschichte der Zivilisation ist daher die Geschichte der christlichen 
Zivilisation. Die Gleichheit aller Menschen, auf der die Christliche Gesellschaft 
gegründet wurde, ist der Fels, ohne deren Gründung es keine Zivilisation gibt. Das 
assyrische Reich, das babylonische, das mederische, das römische Reich eine Zivilisation 
zu nennen, ist eine so gewaltige Übung in Dummheit, dass sie keine Verschwendung 
unserer Zeit verdient. 

Wenn das Christentum jedoch von Anfang seiner Geschichte an einem Prozess der 
Verfolgung und Zerstörung unterworfen war, dann musste es logischerweise auch die 
Zivilisation sein. So wie es war. Es ist niemandem verborgen, dass die Zerstörung des 
Römischen Reiches parallel verlief mit dem Versuch, die christliche Zivilisation in ihren 
ontologischen Kinderschuhen zu zerstören. Von den Tagen des Arius und Attila, von den 
Tagen Mohammeds bis Stalins sind die Zivilisation und das Christentum gewachsen und 
haben sich in einem unaufhörlichen, herzzerreißenden Kampf gegen eine unaufhaltsame 
Abfolge zerstörerischer Kräfte von außen und von innen entwickelt, deren Folgen 
Revolutionen und Weltkriege waren, deren Ende die Zerstörung des Christentums und 
seiner Zivilisation sein sollte. 

Wir müssen uns selbst zum Sieg gratulieren. Das Christentum und die Zivilisation 
stehen immer noch. Und obwohl es gegenwärtig den Wunsch gibt, Zivilisation und 
Christentum aus subjektiven Gründen zu trennen, ist es eine Tatsache, dass diese Kräfte 
aufhören werden zu existieren und das Christentum und seine Zivilisation ihren 
Schöpfungsprozess in der Zugehörigkeit aller Nationen zum Reich Gottes vollenden 
werden. 
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Von dem Samenkorn, das in Abraham und seinen Eltern in der Geschichte 
Wurzeln zu schlagen begann, bis zur Geburt des wahren Gründers der Zivilisation auf 
Erden, strebte unser Jesus Christus, eine Welt vernünftiger Tiere und Tiere, nach der 
Ewigkeit Seiner Wilden Gesellschaft, indem sie ihren Sieg auf die Macht der rohen 
Gewalt gründete. Aber der Sprung von einer tierisch-rationalen Gesellschaft zur geistig-
ontologischen Zivilisation kann nur auf der Macht des Schöpfers des Universums 
beruhen, der den Menschen nach seinem Bild und Gleichnis erschaffen hat, um zwischen 
der Schöpfung und Gott eine Gesellschaft zu errichten, die auf dem Sein als Subjekt der 
Pflicht und des Rechts basiert. Das heißt, in der Menschwerdung ein Kind Gottes zu 
zeugen. 

Dieser Prozess, der seit den Ursprüngen der geschriebenen Universalgeschichte, 
die sich in der Bibel widerspiegelt, seinem apokalyptischen Scheitern ausgesetzt ist, ist 
derjenige, der mit der Geburt Jesu wieder aufgenommen wird - die Erlösung durch -, 
und im Tod Christi für die ganze Menschheit geöffnet wird, indem er Jesus Christus mit 
seiner Auferstehung ausdehnt, was individuell auf den universalen Bereich übertragen 
wurde. Das heißt, das Christentum in der Person seines Gründers, wie ich soeben gesagt 
habe, ist seit seiner Geburt einem ständigen Zerstörungsdruck unterworfen, seine 
Frucht: die Zivilisation (christlich, weil es ohne das Christentum nie den Sprung von der 
tierisch-politisch-rationalen Gesellschaft zur Zivilisation des Rechts gegeben hätte; und 
gerade weil dies das Ende des Christentums war, das Gott auf das Antlitz der Geschichte 
legte, als sein Sohn Mensch wurde),  Die christliche Zivilisation war Gegenstand 
ständiger zerstörerischer Angriffe, sowohl von außen als auch von innen. Aber solange 
die Bibel existiert, wird das Christentum seine historische Entwicklung fortsetzen, bis es 
die Fülle der Nationen des Menschengeschlechts in einem einzigen universellen Reich 
vereint, dessen Krone auf dem Haupt des eingeborenen Sohnes Gottes ruht. Das ist das 
Ende der Geschichte: die Verherrlichung des Sohnes Gottes. 

Angesichts dieses Zieles ist es verständlich, dass Gott und Sein Buch Objekte der 
Verfolgung und Vernichtung durch all die blinden Mächte waren, die in der Vereinigung 
des Menschengeschlechts in einem Leib ihren Staatsfeind Nummer eins hatten und 
haben. 

Die Krönung des eingeborenen Sohnes Gottes zum ewigen Universalkönig ist eine 
Erklärung der Abschaffung aller Kronen der Schöpfung, der Vergangenheit und der 
Gegenwart, und ein Manifest der Freiheit, durch das der gebührende Gehorsam eines 
jeden Bürgers des Reiches Gottes gegenüber den etablierten Mächten aufgehoben wird 
in allmächtiger Erhöhung der Macht dessen, in dessen Händen unser Schöpfer 
angeordnet hat, dass alle Dinge sein sollen,  die des Himmels und die der Erde: für die 
Ewigkeit. 

Die Bibel ist vor allem die Chronik einer universellen Revolution, die die gesamte 
Schöpfung betrifft und die Geschichte der Zukunft der Ewigkeit von einem Neuanfang 
an begründet. Vom Prolog der Bibel an, "Die Erschaffung des Universums", offenbart 
sich Gott als ihr Autor und enthüllt die Zerbrechlichkeit Seines Buches vor den Augen 
einer Welt, deren Unwissenheit über die Ursachen der Revolution des Reiches Gottes, 
die in der Bibel ihre Vorgeschichte findet, so groß war, wie der Unterschied zwischen der 
Intelligenz des Schöpfers und Seinem Geschöpf unermesslich war. 

In der Tat ist das "rationale Tier" in seiner politischen oder philosophischen 
Version ein machtloses Geschöpf angesichts des Abgrunds, der die menschliche 
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Vernunft von der göttlichen Intelligenz trennt. Und doch wurde der Mensch geschaffen, 
um grenzenlose Intelligenz nach dem Bild und Gleichnis der Natur der Intelligenz seines 
Schöpfers zu erlangen. Aber da er dieser Erhebung beraubt war, musste seine Geschichte 
logischerweise auf den Seiten des Universums die Chronik eines ewigen Bürgerkrieges 
schreiben, dessen Ende uns alle per Gesetz in die Apokalypse führen würde. 

Die Bibel ist daher die Chronik der Gründung des universalen Reiches Gottes, des 
Vaters und des Sohnes, im Heiligen Geist (Altes Testament) und der Errichtung der 
Zivilisation, unter deren christlichem Banner und Maßstab sich die Welt in diesem 
Augenblick in der letzten Spannung befindet: Gehorsam gegenüber der Krone des 
Sohnes Gottes oder Auflehnung gegen den Willen Gottes,  sein Vater (Neues Testament). 

Auf dem Weg dorthin spiegelt sich die Universalgeschichte in einer Familie wider, 
der Familie Noahs, die in Abraham dem Hebräer zu einem Stamm wird und sich 
entwickelt, bis sie zu einer Nation, der Jüdin, wird, in deren Söhnen und Töchtern alles 
Gute und alles Böse einen Leib fand, so dass in ihrem Fleisch und Blut die Menschheit  
so wie es heißt, empfingen wir einen göttlichen Kurs über die Wissenschaft von Gut und 
Böse, dessen Unkenntnis den zeitweiligen Ruin unserer Art verursachte. 

Aus der Kenntnis dieser Wissenschaft von Gut und Böse wird die Natur des 
Angriffs der Vernunft auf den Glauben und ihr Interesse verstanden, das Buch von den 
Ursprüngen des Menschengeschlechts auf eine Fabel zu reduzieren. 

Meine Arbeit in der Vorgeschichte und Gründung des Reiches Gottes bestand 
darin, in die Geschichte jener hebräischen Familie, dieses Stammes und dieser Nation 
im Lichte der Universalgeschichte einzutreten, die von der Archäologie aus ihrem Grab 
gerettet wurde, gegen deren Geschichte sich die Vernunft vor der Archäologie mit der 
Wut eines räuberischen Tieres stürzte, das bereit war, jedes Buch der Heiligen Schrift 
Seite für Seite zu verschlingen. Der Bedarf liegt auf der Hand. Auch wenn die Dialektik 
der Vernunft des 19. Jahrhunderts gegen die Geschichtswahrhaftigkeit der Bibel von der 
Archäologie demontiert worden ist, das 20. Jahrhundert in der Apokalypse seiner totalen 
Zerstörung versunken ist, die Historiker des 21. Jahrhunderts noch nicht rückgängig 
gemacht haben, was die Vernunft getan hat, und der Berg von Sätzen ohne 
wissenschaftliche Grundlage, den die Propheten des Sozialismus und Evolutionismus 
gegen das Christentum geschrieben haben, zirkuliert weiterhin in der Welt. 

Ob du es glaubst oder nicht, sie werden vergehen, sie vergehen bereits: "Aber mein 
Wort wird niemals vergehen." 

  

GRÜNDUNG DES UNIVERSALEN REICHES 

  

Der zweite Teil des Buches Gottes, das Evangelium, handelt vom Kampf zwischen 
Leben und Tod, von Himmel und Hölle und verherrlicht den Sieg des Heiligen Geistes 
über den bösen Geist; Christi über den Teufel. 

Im dritten Teil des Buches Gottes heißt es, dass Gott am Tag der Verkündigung 
allen seinen Kindern befahl, vor seinem Thron zu erscheinen und ihre Kronen zu seinen 
Füßen niederzulegen. Aus dem, was gelesen wird, geht hervor, dass einige es taten und 
andere sich weigerten, und folglich wurden die Rebellen, die es nicht taten, verfolgt, 
entthront und aus dem Himmel geworfen. 
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Aus der Lektüre des Neuen Testaments geht hervor, dass, als die treuen Fürsten 
die Rebellen verfolgten, Gott seinen Erstgeborenen rief, ihm die Lehre vom Himmelreich 
bekannt machte und ihn sogleich in unsere Welt sandte, wo er in Maria, der Jungfrau 
von Nazareth, Fleisch wurde und unter der Herrschaft des Herodes in Bethlehem in Juda 
geboren wurde, in den Tagen der von Octavian Cäsar Augustus angeordneten 
allgemeinen Volkszählung.  über deren Historizität viel zu sagen ist ... im Takt. 

Unwissend und unwissend über die revolutionären Maßnahmen, die sein Vater 
geplant hatte und die sich infolge seiner Menschwerdung zu verwirklichen begannen, 
entdeckte der Sohn Gottes Christus in der Episode, in der er selbst im Tempel lebte, als 
er etwa zwölf Jahre alt war. In Christus entdeckte Jesus den Gedanken Gottes, und was 
noch wichtiger ist, er entdeckte den Ursprung des Heiligen Geistes, der in seinem Vater 
war, dem einen wahren und ungeschaffenen Gott, der das Unendliche und die Ewigkeit 
kannte. 

Aus der Lektüre des Neuen Testaments geht klar hervor, dass Gott seinem Sohn 
sowohl die Identität des wahren Feindes seines Reiches als auch das Wesen der 
Revolution offenbarte, dass nur und niemand anderes als Christus Jesus, der König des 
Messias, der Erbe aller im Alten Testament geschriebenen Verheißungen, geboren aus 
dem Geist Jahwes, war:  "Ein Geist des Verständnisses und der Weisheit, des 
Verständnisses und der Stärke, des Rates und der Gottesfurcht" könnte und solle sich 
öffnen. 

Doch da Jesus durch seine Herkunft der Struktur der alten Welt unterworfen war, 
und weil er von allen Fürsten des Himmels der König der Könige war, war es auch Sein, 
dem Dekret der Abschaffung des Reiches zu gehorchen und sich ihm zu unterwerfen, das 
Sein Vater diktiert hatte und das die Ursache der Schlacht im Himmel war.  von denen 
Er in Seinem Buch "Die Apokalypse" spricht. Wie die Fürsten des Himmels, so sollte 
auch der König der Könige und Herr der Herren seine Krone zu Füßen Gottes, des Vaters, 
niederlegen. 

Und so geschah es; Jesus, der Erstgeborene der Söhne Gottes, legte seine Krone zu 
Füßen des Thrones seines Vaters. 

So wurde auch Jesus, unter der Bedingung von Einzelnen, die auf eigene Gefahr 
und auf eigene Kosten eine Revolution mit keiner anderen Kraft als der Liebe zur 
Wahrheit unternehmen, von den reaktionären Mächten dieser Welt ergriffen und 
folglich den Richtern Christi ausgeliefert, um als Feind der betreffenden Nation zu den 
Übeltätern gezählt zu werden. 

  

DAS GEHEIMNIS CHRISTI. 

  

Aber was niemand wusste, weil niemand es wissen konnte, war, dass Jesus 
Christus, als Er in Seine Welt zurückkehrte, dies als allmächtiger König nach dem Bild 
und Gleichnis Seines Vaters tat und auf diese Weise verherrlicht Er eine neue Familie in 
das Haus Gottes brachte, Seine eigene Familie, die geboren werden sollte, die aber in 
Seiner Braut war: die katholische Kirche.  gezeugt, um das ganze Universum in derselben 
Religion zu vereinen und einen Nachkommen zu gebären, der geboren wurde, um sein 
ganzes Reich in derselben Intelligenz zu vereinen. 
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Hier ist das Geheimnis des Heiligen Geistes, der Christus ist: Das Haupt ist 
Christus Jesus; der Stamm ist die katholische Kirche, und die Mitglieder sind die Kinder 
Gottes. Hier ist der Geist der Intelligenz: 

"Ich bin sicher, dass die Leiden der Gegenwart nichts sind im Vergleich zu der 
Herrlichkeit, die sich in uns offenbaren wird; denn die bange Erwartung der Schöpfung 
wartet auf die Offenbarung der Söhne Gottes, denn die Geschöpfe sind der Eitelkeit 
unterworfen, nicht freiwillig, sondern durch den, der sie unterwirft, in der Hoffnung, 
dass auch sie von der Knechtschaft der Verderbnis befreit werden, um an der Freiheit 
der Herrlichkeit der Söhne Gottes teilzuhaben." 

Wie kann also die orthodoxe Kirche sagen, dass der Heilige Geist nicht vom Sohn 
ausgeht, da der neue Name Jesu Christus ist und Christus Jesus das menschgewordene 
Haupt des Heiligen Geistes und die Kirche sein Leib ist, wie kann sich der Leib ohne das 
Haupt bewegen oder leben, ohne alles von seinem Haupt zu empfangen? 

Und was ist der Gegenstand des Gerichts gegen die Diener Gottes: Wie kann sich 
das Haupt frei bewegen, wenn der Leib gespalten ist und sich weigert, der Richtung zu 
folgen, die der Geist Gottes vorgezeichnet hat? 

Aber diese Spaltung der Kirchen, durch die der Leib und das Haupt in Konflikt 
geraten und durch den Leib das Haupt verunglimpft werden sollten, war bereits als 
selbstverständlich angesehen worden wegen der Ereignisse, die die Notwendigkeit des 
Todes Christi auf den Tisch der Geschichte brachte. Die Befreiung des Teufels im Jahr 
Eintausend (ihre erste Konsequenz: die Teilung zwischen Ost und West im Jahr 1054) 
wurde von der Notwendigkeit diktiert, dass Gott allen Seinen Kindern zeigen musste, 
dass die Vernichtung des ehemaligen Fürsten des Paradiesreiches, eines Mitglieds des 
Hauses Gottes, als Folge seiner absoluten Weigerung gegeben sein würde, sich der 
Zivilisation des Reiches Gottes zu unterwerfen.  gegen die er sich verschworen hat, um 
den Preis, für die Ewigkeit verbannt zu werden. 

Satan, der im Jahr 1000 befreit wurde und Gott gut kannte, hätte seine Knie 
beugen, seinen Irrtum erkennen und deshalb, weil er genau das war, ein Geschöpf, den 
Schöpfer um Barmherzigkeit bitten können, bis seine Reue das Herz Gottes zur 
Vergebung bewegt hätte. Im Gegensatz zu dem, was man von einem Geschöpf hätte 
erwarten können, das durch die Macht des Herrn und Gottes der Ewigkeit aus dem Staub 
genommen und mit unzerstörbarer Unsterblichkeit bekleidet wurde, blieb der Teufel, die 
uralte Schlange, der Drache, dessen Kopf Satan war, in seiner Verschwörung bis in die 
Ewigkeit gegen das Reich Gottes. Eine Rebellion in die Ewigkeit, die Gott bereits gesehen 
hatte, gegen die aber nichts getan werden konnte, als den Kirchen die Folgen dieses 
Bedürfnisses nach Befreiung vom Feind Christi zu prophezeien, der logischerweise 
versuchen würde, die Kirchen zu spalten, um die christlichen Nationen aus dem 
Bürgerkrieg, dem Dreißigjährigen Krieg, zu führen.  bis zum Weltkrieg von Gog und 
Magog, Stalin gegen Hitler, von dem der Teufel hoffte, die Vernichtung des Christentums 
zu erlangen und daher Gott vor seiner Schöpfung zu demütigen, indem er nicht in der 
Lage war, seinen Willen zu erfüllen, die Fülle der Nationen zur Begegnung seines Reiches 
zu führen. 

So endet die Bibel; so schloß Gott sein Buch. 

Sein Sohn machte den Menschen und versiegelte mit Seinem Blut seinen Inhalt bis 
zu dem Tag, an dem die Erwartung der Schöpfung erfüllt werden sollte und die Geburt 
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des Erstgeborenen des Erblassers, auf den Er Seinen neuen Namen, Christus, und den 
Namen Seines Gottes, Jahwe, und den Namen des Berges Gottes, Zion, schreiben würde, 
geboren wurde, um den Geist der Intelligenz zu erben.  zum Licht zu kommen, und die 
Tür würde offen bleiben für die ganze Welt, um einzutreten und den Inhalt des Buches 
zu sehen, gegen das sich die Weisen der Nationen erhoben haben, um seinen göttlichen 
Ursprung zu leugnen 

 

II 

DAS SCHWEIGEN GOTTES 

 

Die Geschichte der Menschheit ohne Kenntnis des Alten Testaments ist unmöglich 
auch nur zu begreifen. 

Als zu Beginn des 19. Jahrhunderts die Historizität der Bücher des Alten 
Testaments verworfen wurde, geschah dies mit dem Gedanken, dass es keine Dokumente 
gab, die die Existenz biblischer Figuren und Länder stützen würden. Unter dem Schutz 
dieser Abwesenheit griffen die intellektuellen Schulen des 19. Jahrhunderts das 
Christentum in immer heftigerer Weise an, bis sie Hand in Hand mit dem 
wissenschaftlich-kulturellen Antichristentum des 19. Jahrhunderts die Welt- und 
Regionalmassaker des 20. Jahrhunderts anführten, die von den bolschewistischen 
Staaten gegen die Kirchen der Nationen verübt wurden, in denen der Kommunismus 
sein Reich des Terrors und des Todes errichtete. Der Sozialismus wurde geboren, um das 
Christentum zu zerstören und mit ihm die Geschichte des Menschengeschlechts unter 
der Kultur des Tieres zu begraben, die das 20. Jahrhundert verwüstet hat. 

Das Ende des neunzehnten Jahrhunderts brachte eine archäologische Revolution 
mit sich, durch die die biblischen Figuren, Städte und Länder aus ihren Gräbern stiegen, 
um all jene Pseudo-Weisen des späten 18. und frühen 19. Jahrhunderts, die das Fehlen 
dieser Dokumente als Druckmittel gegen das Christentum benutzten, als wahre Narren 
zurückzulassen. Alles in allem war die antichristliche und antizivilisatorische Ernte 
gemacht, die Ernte war bereit, die Schnitter auf ihren Plätzen und warteten auf den 
Schlachtbefehl. Wie ein Feld, das in der Lage ist, zwei Ernten im selben Jahr zu bringen, 
brachte das 20. Jahrhundert zwei Ernten der totalen Zerstörung hervor. 

Wenn der Sozialismus des 19. Jahrhunderts theoretisch war, so war der 
Sozialismus des 20. Jahrhunderts praktisch, und unter seiner Praxis wurden Dutzende 
und Dutzende von Millionen Menschen ihres Lebens beraubt, so wie man die Ernte 
einbringt: Das sozialistische Tier zerquetschte unter seinen Beinen, was ihm in den Weg 
gestellt wurde. 

Da der bolschewistische Sozialismus oder Kommunismus und der 
Nationalsozialistische Sozialismus oder Nationalsozialismus oder Nationalsozialismus 
waren, da sie Kinder derselben vermeintlichen Mutter, des Atheismus des neunzehnten 
Jahrhunderts, waren, warfen sich die beiden mörderischen Bestien gegeneinander, bis 
sie die Welt zu einem Bottich machten, in dem die Nationen wie Weinberge auf der 
Gesundheit des Sozialismus des zwanzigsten Jahrhunderts zertrampelt wurden und alle 
Nationen vom Wein tranken.  die, trunken von Blut, nach Herzenslust Menschenfleisch 
aßen. 
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Mit dem Sturz des 20. Jahrhunderts in die Welt der sozialistischen Hölle wurde 
die archäologische Revolution des späten 19. Jahrhunderts beiseite geschoben, und die 
Geschichtswissenschaft, erschreckt von ihrem Echtzeit-Objekt, verlor sich irgendwo im 
Nichts, um im Fleisch einer Mutante ohne jegliche intellektuelle Kapazität oder 
wissenschaftlichen Charakter ans Licht zurückzukehren.  Unter dem Namen 
Historischer Roman wollte er die Aufgabe der Historiker der zweiten Hälfte des 
zwanzigsten Jahrhunderts ersetzen und den Skandal und die unlösbaren Lücken als 
Goldminen nutzen. 

Die Liebe zur Wahrheit, die durch die bloße Existenz des wissenschaftlichen 
Geistes nach den beiden Großen Kriegen impliziert wurde, wurde begraben und an ihre 
Stelle trat die Liebe zum goldenen Ruhm der Nobelpreise, der akademischen Medaillons 
und anderer Kleinigkeiten der Höhlenmenschen, mit denen die Köpfe der "Weisen" der 
Nachkriegswissenschaft zufrieden gestellt werden sollten. 

Zu diesem Zeitpunkt und trotz des Antichristentums, das von der Wissenschaft des 
20. Jahrhunderts geerbt wurde, sind sich in diesem 21. Jahrhundert nur die 
berufsmäßigen Analphabeten der Poly-Millennium-Historischen Chronologie der Welt, 
in der wir leben, nicht bewusst. In Ermangelung von Weisen haben sich die 
Massenmedien die Pflicht auferlegt, den Mangel an Wissen um die historische Wahrheit 
durch stereotype Bilder auszugleichen, die für die Kontrolle der Ordnung im Chaos 
geschaffen wurden, die den Neuen Pragmatismus des Atheismus des XXI. kennzeichnet. 
Ein Atheismus ohne Moral und Gewissen, der langsam aber sicher seine 
brudermörderische Neue Weltordnung auf dem Rücken der Vernunft der Bestialität 
durchsetzt, die ihn während des gesamten 20. Jahrhunderts kennzeichnete. Wie jener 
Pilatus aus den Evangelien wäscht der Wissenschaftler seine Hände in Unschuld von den 
Auswirkungen technologischer Erfindungen, die angeblich geboren wurden, um die 
Probleme eines Planeten zu bekämpfen, der vom biologischen Tod heimgesucht wird. Im 
Gegensatz zu diesem Platos wäscht der Wissenschaftler des 21. Jahrhunderts seine 
Hände in dem farblosen Blut des Geozids, den er durch Pandemien, Epidemien und 
Völkermordkriege sponsert. Gegen diese Weltordnung ohne Zukunft am Ursprung des 
Universums: Der Geist des Christentums des 21. Jahrhunderts legt seine Grundlage in 
der historischen Erkenntnis des Gedächtnisses des Menschengeschlechts, einer 
Plattform, auf der das ganze Gebäude der Zukunft in der Wahrheit steht, der Mutter der 
Gerechtigkeit, deren Tochter, der Friede, das einzige Haus ist, in dem das Wohlergehen 
der Nationen sein »Schlaraffenland von Milch und Honig« findet. Und alles, was die 
Zukunft des 21. Jahrhunderts auf pragmatischen Grundlagen gründet, ist der Kampf 
gegen den biologischen Tod der Erde, indem man den Kopf in den Sand steckt. 

Das Alte Testament ist die universelle historische Plattform, auf der die Auffassung 
der Wissenschaft neu überdacht werden kann, nicht als Instrument für die Entwicklung 
des Krieges und die Auferlegung des Friedens im Austausch für den Verlust der Freiheit, 
was das Ziel und der Zweck der Politik der globalen Ordnung des XXI. Jahrhunderts ist. 

Warum will ich Frieden, wenn ich nicht frei bin? Kann die Demokratie der 
Deckmantel für die Rechtfertigung einer Diktatur sein, weil das Chaos, das wir in der 
Welt beobachten, bekämpft werden muss? Ist es nicht besser, frei zu sterben, als als 
Sklaven einer Ideologie oder einer Interessengruppe zu leben, wer auch immer es sein 
mag? 
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Das Alte Testament ist vor allem der Kampf für die Freiheit des Menschen als 
Geschlecht, repräsentiert durch das Haus Adam und das Volk Israel, gegen die 
diktatorischen Kräfte der monarchischen Gruppen, die auf dem ganzen Planeten 
existierten seit dem Fall des ersten Reiches, das die Erde kannte und "dessen Krone vom 
Himmel herabkam". 

Und bis zu diesem Punkt der Geschichte müssen wir gehen, wenn wir diesen 
Kampf verstehen wollen, denn von dieser Oberfläche aus beginnt Adams Reise in der 
Geschichte der Erde. Im weiteren Verlauf werden wir jeden Schritt, den das Alte 
Testament enthält, in historischer Hinsicht entschlüsseln, um ihn in Beziehung zur 
Universalgeschichte als Evolution von der Materie zum Geist zu setzen. 

So ist der Wert des Alten Testaments, einer Leiter, auf der man sich auf die Abfolge 
der Reiche vom dritten Jahrtausend v. Chr. bis zu unserer Zeitrechnung beziehen kann, 
von erster Ordnung. Weil seine Unwissenheit der Versklavung des Gedächtnisses der 
Menschheit durch die Interessen gewisser Machtgruppen vorausgeht, ist seine Kenntnis 
das Prinzip der Befreiung des Menschen als Wesen gegenüber den mentalen Ketten, die 
sich im Laufe der Zeit verkleiden und die heiligste Freiheit, die es gibt, unter die Stiefel 
des Imperiums ihrer Gruppeninteressen zu tauchen beabsichtigen.  die Freiheit des 
Geistes! Es ist nicht umsonst, dass der Sozialismus des 21. Jahrhunderts per Gesetz zur 
Lobotomizierung des Gedächtnisses des Menschen durch die Amputation der religiösen 
Erziehung tendiert. Was ist mörderischer als jener Atheist, der unter dem Reich des 
Fortschritts in der Lage ist, zu Millionen diejenigen zu massakrieren, die einen diametral 
entgegengesetzten Zukunftsplan vorlegen? War es nicht der wissenschaftliche 
Atheismus, der den Planeten durch seine thermonukleare Röntgenstrahlung der Erde an 
die Grenze seiner biologischen Existenz geführt hat? Was könnte manipulierbarer sein 
als ein biblischer Analphabet? 

Seit dem vierten Jahrtausend v. Chr. lebte das Menschengeschlecht ein 
unwiederholbares Epos, das durch seine Vollendung in der Geburt des Christentums die 
Existenz der Nationen im Schoß einer universalen Gemeinschaft beschließt, die im 
selben Geist vereint sind. Von Jesus bis in unsere Tage hing die Zukunft des 
Menschengeschlechts vom christlichen Geist ab, um vom Niedergang der klassischen 
Zivilisation zu unserer Generation vorzudringen und auf dem Weg Tragödien zu 
überwinden, die unser Jahrhundert niemals hätte stattfinden können, wenn Gott den 
Menschen nicht mit seiner Leidenschaft für die Freiheit geschwängert hätte. 

In diesem Zusammenhang haben die Kirchen ohne Unterschied, denn Gott hat sie 
alle unter das "Gesetz des verdorbenen Glaubens" gestellt, um sich aller zu erbarmen, im 
Gehorsam gegenüber Seinem gegenwärtigen Einigenden Willen. Unter diesem Gesetz 
haben alle Kirchen, ohne Ausnahme, Seiten mit unaussprechlichen Irrtümern 
hinterlassen, die im Buch des Lebens geschrieben sind. Und doch, wer frei von Sünde ist, 
der soll den ersten Stein werfen. 

Von allen Irrtümern der Kirchen ist das Recht des Einzelnen, die Bibel auszulegen, 
der größte, und der Kern und der Schoß, wo alle Häresien der ersten Jahrhunderte ihre 
Zähne und Nägel gelegt haben, und ihre greifbarste fatale Folge war die Teilung des 
Reiches Gottes auf Erden, deren Wirkung die Teilung war, indem sie die Tatsache dem 
Dekret anpasste:  "Jedes Reich, das in sich selbst geteilt ist, wird vernichtet werden", der 
Tod, der Teufel und die Hölle hofften, die Zerstörung des Christentums durch die Hand 
des Einen zu ernten, der den ersten Stein legte. Wo ist nun, wer kann in der Allwissenheit 
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des ungeschaffenen Gottes lesen und sagen: Ich kann das Wort Gottes auslegen? Und 
doch ist es dieser Wahnsinn, den das Recht auf Auslegung der Bibel impliziert. Die Bibel 
wird nicht ausgelegt: Die Bibel wird gelebt. Wegen dieses "Rechts" der jüdischen 
Theologen wurde das biblische Volk Israel in Schutt und Asche gelegt und seine 
Überlebenden aus dem Erbe ihrer Väter verbannt, um die Strafe zu erleiden, die sie gegen 
ihre Kinder unterschrieben hatten: "Sein Blut soll auf uns fallen." 

Wie ist zu interpretieren, was klar wie Wasser ist? 

Die Interpretation der Bibel "allein durch die Vernunft" impliziert im Kopf des 
Interpreten einen völligen Mangel an Intelligenz bei demjenigen, der "interpretiert" 
wird. 

Die Bibel ist Licht, es gibt nicht eine einzige dunkle Stelle oder einen dunklen Teil 
in Gottes Buch, von dem Verwirrung ausgeht. 

Die Bibel ist die Wahrheit. Derjenige, der schreibt, ist der Gott der Ewigkeit und 
des Unendlichen, derjenige, der liest, ist Sternenstaub. 

Die Bibel ist Leben: Der Vater ist Gott, der Sohn ist Gott, der Heilige Geist ist Gott; 
der Heilige Geist lebt im Vater und im Sohn und geht von Gott, Vater und Sohn zum 
Menschen, hervor. 

Jesus ist das Haupt Christi, Christus ist das Haupt der Kirchen, Gott ist das Haupt 
von Christus Jesus. 

Alles, was zu viel und alles, was zu viel ist, dient dazu, Gott wiedergutzumachen. 
Und wo ist der Narr, der es wagt, den Finger in Gottes Mund zu stecken? Handy? Calvin? 
Luther? 

Das Alte Testament wurde für seinen Sohn vom Gott der Weisheit durch die Hand 
seiner Diener, der Propheten, geschrieben. Da Gottvater durch seine Propheten zu 
seinem Sohn gesprochen hat, war es für keinen Menschen, da Gott seinen Geist vom 
Menschen zurückgezogen hat, ohne Ausnahme, sowohl vom Juden als auch vom Heiden, 
unmöglich, den Gedanken und das Wort des Schöpfers des Himmels und der Erde zu 
begreifen. Und da es am Kreuz bewiesen worden ist, dass ohne den Geist der Intelligenz 
niemand Gott begreifen kann, da der Glaube die Gnade ist, durch die der Mensch, ohne 
die Zunge Gottes zu sprechen, Gott in der Liebe Christi versteht, und gerade weil 
geschrieben steht: "Die Schöpfung aber wartet sehnsüchtig auf die Offenbarung der 
Kinder Gottes",  das heißt, die Herabkunft Christi, da er derjenige war, der den Sohn 
Gottes schrieb, aus der Herabkunft Abrahams, da die Herabkunft Christi nicht offenbart 
worden war, da für diesen Nachkommen das Neue Testament geschrieben wurde, der 
Wunsch zu verstehen im Christentum universell war, und die Trostlosigkeit aufgrund 
der Unmöglichkeit, in den göttlichen Geist einzutreten, war der Anfang und Ursprung 
der Interpretation.  der in Wohlstand das Haus Gottes auf Erden geteilt und es dem 
Urteil Gottes ausgemacht hat, der gesagt hat: "Jedes Haus, das in sich selbst geteilt ist, 
wird nicht bestehen." Und da es Gott war, der sagte: Es werde Licht, und es ward Licht, 
und mit seinem Blut das Dekret gegen die Teilung seines Reiches und Hauses auf Erden 
unterzeichnete, das heißt die Kirchen, der die Bibel im Lichte seiner Vernunft auslegt, so 
arbeitet er für den Teufel, für jeden, der von Gott ist, auch ohne den Sinn Gottes zu 
kennen.  Bleibt in Gott. 
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Nun, da das Dekret allmächtig ist, ist es wunderbar, und das Vorhersehen des 
Wirkens des Teufels in den Mobiltelefonen und Luthers, indem er "in sich selbst" sagte, 
ließ die Tür zum Gehorsam in der Vereinigung offen; so in Seiner Allmächtigen 
Allwissenheit, indem Er in Seinem Testament auf das Wesen der Zukunft hinweist. 

Das Alte Testament ist daher vor allem Gottes Rede im Licht des Tages für seinen 
Sohn. Denn der Sündenfall der Menschheit verursachte eine Katastrophe in der 
Schöpfung, die von Gott bekämpft werden musste. Und da der Geist Gottes der Feind 
"des Geschlechts jener widerspenstigen Kinder" ist, die sich gegen sein Gesetz erhoben 
und den Menschen als Axt benutzten, um dem Heiligen Geist Gottes den Krieg zu 
erklären, um das Gesetz zu stürzen, so wartete "jenes böse und verkehrte Geschlecht" 
darauf, den Sohn Gottes mit der Frucht der Erkenntnis des Guten und des Guten zu 
versuchen. 

Der Tod, der Teufel und die Hölle benutzten den Menschen als Schachfigur und 
die Erde als Schlachtfeld. 

Nach den Regeln der Begegnung auf Leben und Tod zwischen dem Sohn Evas und 
dem Sohn des Todes sprach Gott zu Seinem Sohn, indem er das Blut der Propheten als 
Tinte benutzte. Das höchste Ziel der Rede war es, öffentlich und für immer vor der 
ganzen Schöpfung das Wesen des Heiligen Geistes Gottes zu erheben. Daher wurde 
geschrieben: "Das Wort wurde Mensch." 

Und wenn ich sage, dass die Erhebung öffentlich gemacht wurde und für immer an 
jemanden denkt, der noch nicht verstanden hat, dass der Heilige Geist das Wesen des 
lebendigen Gottes ist und dass diese Natur von jener "bösen, widerspenstigen und 
verkehrten Generation" aus den Kindern Gottes, die "nicht von dieser Schöpfung" sind, 
in Frage gestellt wurde,  Durch diesen Zweifel ist die Hölle in die Schöpfung eingetreten. 
Die Bosheit dieser "höllischen Generation" wurde bis zum Äußersten getrieben, indem 
sie den Sohn Gottes mit der Frucht der Wissenschaft von Gut und Böse, d.h. dem Krieg, 
in Versuchung führte. 

Der Mensch wurde zu einem einfachen Werkzeug, zu einer Kriegsaxt in den 
Händen einer Generation von »Göttern«, die in der ewigen Rebellion gegen den Heiligen 
Geist beschworen wurden; und da sie Gott nicht direkt dazu bringen konnten, zwischen 
seinem Geist und seinen Kindern, die "nicht von dieser Schöpfung" sind, eine Mauer der 
Trennung zu errichten, ein Gesetz der spezifischen Straflosigkeit, aufgrund dessen die 
Macht zu einem Olymp von "Göttern" jenseits von Gut und Böse, d.h. jenseits der 
Gerechtigkeit, wurde,  Diese "mörderische und teuflische Generation" wollte erreichen, 
indem sie den Sohn Gottes für ihre Sache gewann, was sie durch einen direkten Angriff 
auf seinen Vater nicht erreichen konnte. 

Der Mensch, der als Streitaxt für höllische Zwecke gebraucht wird, verliert diesen 
Zustand im Laufe der biblischen Zeit nicht. Im gesamten Alten Testament bleibt der 
Mensch ein Werkzeug. Und es wird ausnahmslos auch in der Zeit des Neuen Testaments 
so sein. 

Wenn aber im Falle des Bösen und seiner "höllischen Götter" der Mensch ein 
Werkzeug für das Verderben der ganzen Schöpfung ist; im Falle Gottes wird der Mensch 
zu einem Werkzeug im Dienst seines Schöpfers, so wie ein Soldat im Dienst seines Königs 
steht, so zeugt Gott im Menschen zuerst Propheten und dann Apostel, »die Ersten« als 
»die Letzten«, alle im Dienst desselben Herrn, und alle, dieselben »Letzten« wie die 
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»Ersten«.  Dem Gesetz unterworfen, das das Herr-Knecht-Verhältnis regelt, wo der Herr 
befiehlt und der Knecht gehorcht, besteht die ganze Arbeit des Knechts darin, das zu tun, 
was ihm gesagt wird. 

Sie alle, sowohl »die Ersten«, die Propheten, als auch »die Letzten«, die Apostel, 
waren also demselben Gesetz des Schweigens unterworfen, versklavt. Das Gesetz des 
Schweigens sollte bis zum Ende von Gottes Krieg gegen die Hölle bestehen bleiben, wenn 
Gott die Freiheit über seine Kinder aus dem Samen Christi ausdehnen und seine 
Intelligenz durch die Hand seines Vaters die ganze Erde bedecken würde. 

Abschließend: Die Erde, auf der die Zukunft der Schöpfung auf dem Spiel stand, 
war, wie man bei der Teilung der Kirchen gesehen hat, das Schlachtfeld, das von denen 
gewählt wurde, die Gott den Krieg erklärten, um das Haus ihrer Kinder in einen Olymp 
der Götter zu verwandeln, die alle jenseits der Gerechtigkeit waren.  sie alle unter einem 
Gesetz der ewigen Straflosigkeit, aufgrund dessen die Nationen zu Bauern auf dem 
Schachbrett des Daseins würden, mit dem "die neuen Götter" Krieg spielen könnten, um 
die Zeit totzuschlagen, und die Geburten und Tode von Imperien erfinden könnten, ohne 
jemals den Preis für ihre Verbrechen zu zahlen. 

Gegen diese höllische Idee erhob sich Gott im Zorn vor dem Leichnam seines 
kleinen Sohnes Adam, einer Cholera, die die "Intellektuellen der Wissenschaft" 
verurteilten, und bewies damit ihre höchste Unwissenheit, wenn es sich um das Denken 
Gottes handelt, oder beabsichtigen sie, die Gerechtigkeit Gottes als unvergänglich zu 
verfluchen? 

Auf diese Frage wird die Wissenschaft in diesem Jahrhundert antworten müssen, 
und nach der Antwort wird sich jeder selbst richten, und jeder Kopf wird seinen Teil 
haben, der mit dem Teufel vom Krieg als einem natürlichen Recht der Macht träumt, zur 
Hölle, "der Tod ist sein Teil"; der bei Gott jenes Recht verabscheut und den Ratschluß 
Gottes gegen die Erkenntnis von Gut und Böse unterschreibt, der das Gesetz liebt, ohne 
Ausnahme, über alles, das ewige Leben ist auf seinem Haupte und zu seiner Freude 
bestimmt. 

Im weiteren Verlauf werden wir auf die Einzelheiten des Krieges des Reiches 
Gottes gegen die Hölle eingehen, immer im Hinterkopf, dass die Erde seit dem Fall 
Adams sein Schlachtfeld ist. Das Vergessen dieser Realität ist tödlich und führt zum 
ersten falschen Schritt in Richtung des Verderbens der eigenen Intelligenz, wenn man 
den Zorn Gottes über den Leichnam seines Sohnes Adam mit dem Urteil eines 
unerbittlichen und unbarmherzigen Richters verwechselt. 

Obwohl Satan ein Sohn Gottes, der Übertreter, war, lud Gott das volle Gewicht der 
Höchststrafe ab, die demjenigen auferlegt wurde, der den Menschen zu einem Werkzeug 
im Dienste einer nicht-menschlichen Sache gemacht hat: Den Sohn Gottes mit der 
Frucht des verfluchten Baumes in Versuchung zu führen: Krieg! 

Das ganze Alte Testament ist ein Akt der Spannung, in dessen Gefüge die ganze 
Schöpfung den Atem anhält und auf die Antwort des Sohnes Gottes wartet. Würde der 
Sohn Gottes essen, oder würde er nicht essen? Kurz gesagt, würde der Sohn Gottes die 
Idee der Verwandlung des Hauses der "Götter" in einen Olymp jenseits von Gut und Böse 
angenehm finden? 
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III 

DAS NEUE TESTAMENT 

 

"Unwissenheit ist die Mutter des Lammes", sagt das Sprichwort. Auf diese Weise 
stellt die Weisheit ihre Füße auf den Boden. Unwissenheit war die Ursache für den 
Untergang des ersten Menschen und seiner Welt.  Prototyp Adams, wie wir im Buch 
Gottes lesen, von der Erkenntnis des Königs und Herrn Jesus Christus, des Hauptes 
unserer Welt, von dieser Projektion der Zukunft in die Vergangenheit müssen wir 
beginnen, das Wesen der Unwissenheit des Königs und Herrn von Eden neu zu 
interpretieren. 

Der Prototyp Adams, sagt Gott in seinem Buch, um uns im ersten Menschen einen 
Sohn Gottes "nach Bild und Gleichnis" des universellen Wesensmodells der Kinder 
Gottes, d.h. Jesus Christus, sehen zu lassen. Wenn wir lesen "Laßt uns den Menschen 
machen nach unserem Bild und Gleichnis", verstehen wir, dass Gott einerseits zu seinem 
Sohn sprach und andererseits der Sohn war, der sprach, aus dem, was Gott sagt: "Das 
Wort ist Fleisch geworden", dann ist es verstanden, dass der Sohn zu seinen Brüdern 
sprach, die "nicht von unserer Schöpfung waren", dann verstehen wir, dass das Ende das 
war, das geschrieben steht:  "Jesus, Sohn Davids, Sohn Abrahams, Sohn Adams, Sohn 
Gottes." Da der Mensch geschaffen wurde, um "ein Kind Gottes" unter Kindern Gottes 
zu sein, und Gott uns gegeben hat, diesen universellen Prototyp zu sehen, zu hören und 
zu berühren, nach dessen Bild und Gleichnis wir alle geschaffen sind, öffnet sich die 
Intelligenz der göttlichen Weisheit, um zu verstehen, dass der Mensch im Geist der 
Wahrheit geschaffen wurde und für ihn das Wort Gottes "die Wahrheit" ist.  wie wir es 
an seinem Sohn sehen, bei dem die Lüge unbegreiflich ist, um so mehr, als es für ein Kind 
Gottes, zur göttlichen Natur erhoben, keine größere Herrlichkeit und keinen größeren 
Schatz gibt, als im Geist der Wahrheit zu leben. Das Wort des Sohnes Gottes ist Gesetz, 
weil das Wort Gottes Gesetz ist. Geschaffen nach "seinem Bild und Gleichnis", ist das 
Leben des Menschen im Wort. 

Das Wort ist Gott, Gott ist die Wahrheit, die Wahrheit lebt im Sohn Gottes, der 
Sohn Gottes ist die Wahrheit, nach dessen Bild und Gleichnis jedes Kind Gottes 
geschaffen und geformt ist, ob es aus dieser Schöpfung stammt oder "nicht aus unserer 
Schöpfung". 

Es gibt nur einen Gott, dessen Geist in den beiden Ungeschaffenen lebt: JAHWE 
GOTT DER EINGEBORENE VATER UND JESUS CHRISTUS GOTT DER 
EINGEBORENE SOHN. Dieser Gott ist der Heilige Geist durch das Wirken und die 
Gnade dessen, der in Maria Mensch geworden ist, "der König der Könige und Herr der 
Herren" des Reiches Gottes. Dieser ewige Geist lebt im Vater und im Sohn. Es gibt keine 
Trennung zwischen Gott und seinem Sohn, denn der Geist Gottes, des Herrn der 
Unendlichkeit und Ewigkeit, Schöpfer des Kosmos, "des Lichts und der Finsternis", lebt 
in JAHWE, GOTT und seinem SOHN JESUS. Der Ursprung des Sündenfalls des Königs 
von Eden, des Vaters Abrahams, des Vaters Davids, des Vaters Christi lag in seiner Natur 
als Sohn Gottes nach dem Bild und Gleichnis seines Königs und Herrn Jesus. Die Lüge 
war im Menschen vor dem Sündenfall unvorstellbar. Das Wort des Menschen, das Wort 
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eines jeden Kindes Gottes, ist ein Gesetz, dessen Quelle GOTT selbst ist. In GOTT ist das 
Gesetz die Wahrheit. An das Wort jenes Sohnes Gottes zu glauben, dessen Name Satan 
war, der kam, um ihm zu sagen, dass es Gottes Wille sei, dass er von der verbotenen 
Frucht essen solle, bedeutete für Adam, den Mann, auf dessen Haupt "die Krone ruhte, 
die vom Himmel herabkam", an das Wort eines Sohnes Gottes zu glauben, an Gott zu 
glauben.  der ihn gesandt hatte, um ihm zu verkünden, dass ein Zeitalter zu Ende gehe 
und ein neues beginne; das Alte, in dem der Mensch unter der Vormundschaft der Kinder 
Gottes, "nicht unserer Schöpfung", der Götter der Antike, stand, muss einem Neuen 
Zeitalter weichen, in dem der Mensch begann, die Geschichte seiner Zukunft zu 
schreiben. Der Sohn Gottes, der König von Eden, wurde berufen, das Reich des Himmels 
auf Erden bis an die Enden der Welt auszudehnen, zu welchem Zweck Er mit der 
Allnatürlichen Macht ausgestattet wurde, die als Sohn Gottes Gott unter den Menschen 
ist. Jeder Mensch war seinem Willen unterworfen, der von diesem Augenblick an zum 
Willen des Gottes der Götter wurde. Jeder Widerstand des Königs der Erde gegen seinen 
Willen wurde von diesem Augenblick an als Auflehnung gegen die Krone des Königs und 
Herrn der Himmel betrachtet, deren göttlicher Corina sein Wille ausschließlich 
unterworfen war. In den Status der Könige des Reiches GOTTES erhoben, konnte der 
König der Erde von niemandem beurteilt werden und erbte die absolute Macht, um das 
Reich der Himmel auf Erden auszudehnen: Der Zweck heiligt die Mittel. 

Die List dieser Schlange, des Sohnes Gottes, namens Satan, war bösartiges und 
perverses Gift, insofern sie die Unwissenheit des Menschen über die Existenz der Lüge 
und seinen göttlichen Glauben an die Wahrheit manipulierte, insofern die 
unvergängliche Herrlichkeit des Schöpfers sich über die ganze Seine Schöpfung 
erstreckte, den Verband und die Brücke, die alle Geschöpfe mit ihrem Schöpfer 
verbindet.  Als Quelle seiner Existenz passte der Mensch nicht in das Wesen, dass das 
Gesetz von einem Sohn Gottes verabscheut wurde, dessen Leben im Wort existiert, durch 
das jedes Wesen mit ewigem Leben und Intelligenz nach dem Bild und Gleichnis des 
Sohnes Gottes, unseres Jesus Christus, beseelt ist. 

In der Übertretung des ersten Königs der Menschen lag Unwissenheit, weil er die 
Idee einer Rebellion gegen den Heiligen Geist der Wahrheit nicht begriff, durch dessen 
Göttlichkeit die Wahrheit zur Quelle des universellen Gesetzes wird, in dessen Licht die 
ganze Schöpfung und Gerechtigkeit lebt. Adam, der Sohn Gottes, frei von der 
Vormundschaft "der Götter", wurde selbst "ein Gott" mit der absoluten Macht, alle 
Geschlechter der Erde zum Reich des Himmels zu bekehren. Eine Lüge, die sich auf alle 
Kontinente ausbreitete, als die Sünde unter den Königen der Völker zur Norm und zum 
Gesetz wurde. Eine Lüge, die die alten Völker glauben machte, dass "ein Gott" zu sein 
das Ende der menschlichen Existenz sei. Eine böse und mörderische Lüge, die bis zum 
heutigen Tag in supranationalen Religionen geblieben ist, die die Mittel zum Mord für 
die Erreichung des Ziels aufbewahren, während die anderen die Menschen als Götter 
anbeten; oder in ihren modernen völkermörderischen ideologischen Formen, in denen 
der Zweck die Mittel heiligt und die Opposition gegen diese Mittel als Kriegserklärung 
zu betrachten ist. 

Das war das Gift, das jene Schlange, Satan genannt, in das Menschengeschlecht 
injizierte. Gegen dessen Gift Gott uns seinen Sohn gab, in dem wir sahen, dass der 
allmächtige Herr derjenige war, der am Anfang seinen Mund auftat und "so geschah", 
weil er im Anfang war, und wie am Anfang, als er schon unter uns war, seinen Mund 
öffnete und "so geschah" vor allen Menschen, damit alle Menschen durch die Vision 
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seiner Werke gerettet würden,  "nicht durch die Vernunft", und durch die Werke wollen 
wir verstehen, dass er derjenige war, der sagte: "ES WERDE LICHT." Und an die Werke, 
an die wir glauben. Und ohne die Werke hätte niemand an den Sohn Gottes geglaubt, der 
als "wahrer Gott des wahren Gottes" im Gegensatz zu dem, was sein Vater "Adam" tat, 
von seiten des Fleisches, vor dem Gesetz seines Vaters, d.h. seines Wortes, obwohl er 
war, wer er ist, "GOTT, DER EINGEBORENE SOHN", seine Knie beugte und den Tod 
vorzog, anstatt sich gegen die Weisheit GOTTES, DES EINGEBORENEN VATERS, zu 
erheben. Resultierend aus ihrem Gehorsam von Gott in Person die Erklärung der 
Unwissenheit des ersten Menschen sowie die Erklärung der Unschuld an Gott in der 
Ursache seines Sündenfalls. Gegen dessen Unschuldserklärung Gottes, seines Vaters, im 
offenen Krieg gegen sein Gesetz, derselbe Satan sich erhob in den Tagen der Öffnung 
unserer Zivilisation zur Neuen Welt, indem er in Deutschland und der Schweiz das böse 
Unkraut der Spaltung der Kirchen säte und wie der Teufel in Judas Ischariot eintrat,  in 
Männern aus Fleisch und Blut, mit Vor- und Nachnamen, die Begründer der 
antichristlichen Reformation, für deren Ruhm und Gesundheit sich die europäischen 
Nationen im sogenannten Dreißigjährigen Krieg geopfert haben. 

 

 

 

ZWEITER TEIL 

DIE LETZTE SCHLACHT 

1 

URSPRUNG DES JUDENTUMS 

 

Der Geist der Intelligenz Gottes zog sich vom Menschen zurück in Erfüllung der 
Verdammnis aufgrund der Übertretung des Königs. Dies zeigt sich sofort in Kains 
Brudermord an seinem Bruder Abel. Gott bestimmte, dass ein Sohn des Königs, der von 
Satan entthront wurde, sich erheben würde, um die Krone zu erobern, die sein Vater 
verloren hatte. Für Kain stellte sich die Frage, wer dieser Erbe sein würde, er oder sein 
Bruder Abel. Obwohl Gott Kain aufforderte, sich nicht mehr in dieser mörderischen 
Auslegung seines Wortes zu verlieren, ließ sich Kain, des Geistes der Intelligenz beraubt, 
der Verdammnis, zu der alle Menschen infolge der Sünde des ersten Menschen 
gezwungen wurden, von der Gier nach Rache, nach einer Belagerung und von Ehrgeiz 
mitreißen.  Auf der anderen Seite spielt auch der Neid eine Rolle. Auf jeden Fall wurde 
die mörderische Wirkung Kains in allen Nationen installiert, die auf der Suche nach dem 
Reich durch die Hand des Diebes gezogen wurden, der die Krone der Erde von seinem 
legitimen Erben Adam stahl, und in der Finsternis des endlosen Völkermord-
Selbstmörder-Krieges verloren gingen, den die Gattung Iman seit dieser Zeit lebt.  Wenn 
aber die Welt für die Sünde eines Menschen verurteilt wurde, so lebten die Nachkommen 
dieses Mannes von Anfang an die Auswirkungen ihrer Sünde, eine Wirkung, die durch 
die Generationen hindurch blieb und ihre letzte Generation dazu veranlasste, den Sohn 
Adams und Evas, den von seinem Vater verlorenen Thronfolger, zu verurteilen. Und 
diese Wirkung besteht darin, sich selbst zum Interpreten des Göttlichen Wortes zu 
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erklären. Das psychopathische Schema von Kains Denken ist einfach. Eva hatte zwei 
Kinder. Einer von ihnen wäre der Rächer des Todes seines Vaters und der Eroberer 
seiner gestohlenen Krone. Wäre es Kain, wäre es Abel? Welcher der beiden Brüder wäre 
derjenige, der von Gott auserwählt wurde, um Adams Thron wiederzuerlangen? Kain 
wollte diesen Ruhm. Aber Gott hatte Wohlgefallen an seinem Bruder Abel. Hier trete ich 
in die Rede des Wortes nach Kain ein. Indem er seinen Bruder tötete und seine Eltern 
keine Kinder mehr hatten, zwang Kain Gott, ihn zu seinem Auserwählten zu erklären. Da 
das Wort Gottes Gott ist, müsste Gott angesichts der vollendeten Tatsachen des 
Brudermordes auf sein Verbrechen aufspringen, um sein Urteil zu erfüllen. 
Psychopathisch ausgedrückt ist es diese Denkstruktur, die Satan dazu brachte, seine 
Verbündeten im Fall von Eden zu überzeugen. Würde Gott einen Sohn verurteilen, weil 
er ein Gesetz übertritt, gegen das er von einem intellektuellen Urheber, der anders ist als 
sein Wesen, gezerrt worden ist? Selbst wenn der Drahtzieher, er, Satan, dafür verurteilt 
wurde, dass er sich als Diener Gottes ausgegeben hatte, das Gesetz das Wort Gottes ist 
und das Wort Gottes Gott ist, glaubte man auf der Grundlage der Unwissenheit des 
Menschen, dass Gott seinen Sohn Adam lossprechen würde. Absolution, die die 
Wahrhaftigkeit des Irrtums des Gesetzes als Gott implizieren würde. Denn wenn das 
Gesetz sagt, dass jeder, der von der Frucht der Wissenschaft des Guten und des Bösen, 
d.h. des Krieges, isst und ihn zum Mittel zum Zweck macht, sich selbst richtet und mit 
der Absolution Adams dem Tod preisgegeben wird, auf der Grundlage seiner Unkenntnis 
der Ursache, die Satan dazu trieb, sich als Gesandter Gottes auszugeben,  Eine solche 
Absolution, die auf der Liebe Gottes, des Vaters, zu seinem jüngsten Sohn, Adam, beruht, 
würde das Ende des Heiligen Geistes in Gott markieren, so dass das Gesetz, wenn es zur 
Rechtsprechung wird, aufhört, GOTT zu sein, um den Bedürfnissen und Umständen der 
Ereignisse gerecht zu werden, ein Ziel, das Satan anstrebt, auch wenn es Gefahr läuft, die 
Last des Gesetzes auf sein Haupt fallen zu lassen. 

Wie Kain, der der Intelligenz beraubt war, die von Gott kommt, versuchte er, den 
Schöpfer des Kosmos und allen Lebens seinem persönlichen Interesse zu unterwerfen, 
in dem wir das Verlangen nach Rache gegen Satan und die Notwendigkeit beobachten 
müssen, die Corina des Himmels auf Erden auf den drei göttlichen Säulen 
wiederherzustellen: Wahrheit, Gerechtigkeit,  Frieden, deshalb hat Gott ihn zur 
Verbannung verurteilt, aber nicht zum Tod, auf diese Weise, sondern mit der Bosheit 
eines Menschen, der eine Schlange in seiner Brust versteckt und das Gift des Todes aus 
seinem Mund quillt, wollte Satan Gott vor vollendete Tatsachen der Übertretung seines 
jüngsten Sohnes Adam in die Knie zwingen. Vergessen wir nicht, dass, als Gott aus 
seinem Paradies zurückkehrte und Adam, seinen Sohn, um Erklärungen bat, sowohl 
Adam als auch seine Frau verborgen blieben. Der Bürgerkrieg wurde geführt, die 
königliche Familie entthront und aus Eden hinausgeworfen. Ein anderes Haus hatte die 
Krone umgürtet, und dieses hier kam nicht vom Himmel herab, sondern aus der Hölle. 

 

2 

DER ULTIMATIVE FEIND 

 

Jenseits dieser Kain-Wirkung, die im Haus Abrahams bis zu Christus überlebte, 
den sie verurteilten, weil sie, die Juden, und nicht Gott, der entscheiden sollte, wann der 
Messias kommen sollte oder nicht kommen sollte, etwas, was schon der Sohn Salomos 
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tat, Ursache des Verderbens des Reiches Davids, Prototyp des Verderbens, das sein Volk 
für ihr Verbrechen gegen Jesus auf die Häupter ihrer Kinder herabstürzen lassen würde; 
Abgesehen von dieser Überlegung bestehen sie immer noch hartnäckig unter den Juden, 
die vor dem Holocaust gerettet wurden, und wagen es sogar, Gott zu diktieren, wann Er 
ihnen Seinen "Messias" senden soll, weil sie sich weigern zu glauben, dass Gott weder 
den Juden noch irgendjemandem in dieser Welt eine Erklärung über den Heiligen Geist 
Seiner Weisheit schuldet; über diese überflüssige Frage hinaus müssen wir uns in Seiner 
Weisheit etablieren, indem wir uns dem Fall der bösartigen Schizophrenie eines 
Geschöpfes stellen, in dessen Gehirn die Idee einer Evolution zum eigentlichen Zustand 
seines Schöpfers auftaucht. 

Und tatsächlich, hier ist der Same des Todes. Gott kann nicht erschaffen werden. 
Gott ist unerschaffen. Und Gott ist der Schöpfer von allem, was existiert, auf der Erde, in 
den Himmeln und in den Himmeln der Himmel. Die Schöpfung nach dem Bild und 
Gleichnis Gottes impliziert das ewige Leben, den Sieg Gottes über den Tod. Aus Liebe zu 
Seiner Schöpfung, die dem Geist des Schöpfers eigen ist, indem er sich zum Vater erklärt, 
dehnt Gott das Leben Seiner Liebe über die ganze Schöpfung aus, damit in Seiner 
Vaterschaft die ganze Seine Schöpfung die allmächtige und unbesiegbare Bürgschaft 
dieser Wahrheit leben kann: Gott liebt das Leben mit seinem ganzen Sein und erschafft 
es nach Seinem Bild und Gleichnis, damit die ganze Schöpfung sich der Herrlichkeit 
erfreuen kann, Kinder Gottes zu sein. Die Obergrenze für das Wachstum der Intelligenz 
eurer Kinder ist eure Allwissenheit, Frucht EURER Weisheit, die für die Ewigkeit das 
Wachstum der Zivilisationen des gesamten Hauses des Schöpfers nährt. Aber niemand 
darf vergessen, dass der Vater aller Dinge der Schöpfer des Kosmos ist; vor Ihm sind wir 
alle Seine Geschöpfe, die wir in der Liebe des Vaters zu den Kindern und von den Kindern 
zum Vater alles haben. Aus Liebe erhebt der Schöpfer Seine Schöpfung zu SEINER 
Familie. Aber niemand sollte jemals vergessen, dass Er der UNGESCHAFFENE GOTT 
IST, HERR DER UNENDLICHKEIT UND EWIGKEIT. Er hat den Kosmos erschaffen, 
der aus dem ungeschaffenen Kosmos hervorgeht und sich bis in alle Ewigkeit durch 
unendliche Räume erstreckt. Wir alle sind erschaffenes Leben, das aus diesem Neuen 
Kosmos entsteht. Leben, das am Leben seines Schöpfers teilhat durch die Liebe dieses 
Schöpfers zum Leben. Beginnend mit Ihrem eigenen DEINS. Aus Liebe zum Leben wird 
dieser Schöpfer, Herr des Kosmos, zur Familie Seiner Schöpfung; Einige nennt er 
Brüder, andere nennt er Freunde, andere nennt er Söhne, und er behandelt alle als 
solche, Bruder als Bruder, Freund als Freund, Kinder als Kinder. Aber wir sind alle Seine 
Schöpfung, Seine Geschöpfe, und unabhängig von einem Zeitalter, das die Ewigkeit als 
Horizont hat, egal wie viele Milliarden von Jahren wir alle leben und leben werden, wir 
werden immer Seine Geschöpfe sein, Seine Kinder.  Evolution zu "ebenbürtigen" Gott, 
unserem Schöpfer? Es zu wagen, die Grenze der Liebe zu überschreiten, in der er als 
Vater alles seiner Familie gibt, zu vergessen, dass wir seine Schöpfung sind, und uns für 
seinesgleichen zu halten, es zu wagen, von ihm zu verlangen, dass er die Gesetze seines 
Universums ändert? In den Wahnsinn zu verfallen, dem Schöpfer des Kosmos, dem 
Herrn der Unendlichkeit und Ewigkeit, JAHWE GOTT: VATER JESU CHRISTI, einen 
offenen Krieg zu erklären? 

Wie konnte dieser Vater nicht seine Verwirrung und Halluzinationen zeigen, als er 
zur Erde zurückkehrte, um sie im Bürgerkrieg und ihren König im Exil zu finden! 
Jemand hatte diese Grenze überschritten, die plötzlich einen Abgrund zwischen dem 
Schöpfer und Seiner Schöpfung auftürmt. Und es konnte nur einer sein, der Judas 
Ischariot des Himmels, jener verfluchte Schlange, gegen dessen Auflehnungen vor 
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unserer Schöpfung das Paradies Gottes mit dem Feuer der Hölle säte: Satan. Dieses Biest 
hatte schon einmal gestochen. Ihr Besitzer versuchte, sie von ihrem Bösen zu heilen, 
indem er das Gesetz der ewigen Verbannung aus der Schöpfung gegen jeden aufhob, der 
sich im Krieg gegen ihre Brüder wieder erhoben hatte. Und Satan, der Sohn Gottes, war 
der Bruder Adams, des geringsten Sohnes Gottes. In welchen Raum seines Gehirns 
konnte der Gedanke eindringen, seinen Schöpfer zu überwinden! Deshalb sagt Gott von 
seinem Geist: "Der Geist des HERRN ist ein Geist der Weisheit und des Verständnisses, 
des Verständnisses und der Kraft, des Rates und der Gottesfurcht." 

Gottes Furcht, in einem solchen Wettstreit besiegt zu werden, sprach sich gegen 
seinen Geist aus. Allein die Vorstellung, darüber nachzudenken, ist Wahnsinn. Gott sah 
weder Satan noch Adam, als Er das Gericht sprach. Sucht der Weise nicht nach dem 
Ursprung der Krankheit? Der Tod war zurückgekehrt aus dem Grab, in das der Schöpfer 
ihn verbannt hatte, indem er das Leben nach seinem Bild und Gleichnis zur 
Unsterblichkeit erhob. Sie trat in ihr Reich ein, während der Schöpfer ihrem Sohn die 
Herrlichkeit Gottes zeigte, ihr Paradies mit ihrer Frucht, dem Krieg, bedeckte, von den 
Brüdern und den Söhnen Jahwes und Zions besiegt wurde, sich in die Finsternis 
zurückzog und zurückkehrte, um den letzten Kampf gegen den Heiligen Geist zu geben, 
der im Schöpfer lebt. Es war die Zukunft der gesamten Schöpfung, die vom Tod der 
Zerstörung bedroht war. Der Tod war der Feind des Heiligen Geistes des Schöpfers, die 
unzerstörbare Mauer, gegen die seine Existenz in der Schöpfung als Teil des Neuen 
Kosmologischen Systems zum ewigen und unendlichen Scheitern verurteilt war. 

Der Tod in Satan brachte ein kosmologisches System mit sich, das von einem 
imperialen Haus von Göttern regiert wurde, von denen jeder einzelne Könige war, jeder 
einzelne von ihnen jenseits des Gesetzes. Das Gesetz der Wissenschaft von Gut und Böse 
wäre das Neue Gesetz, nach dem das Neue Reich des Himmels regiert werden würde; ein 
Gesetz, das von einem Haus göttlicher Könige verwaltet werden sollte, gegen das die 
Gerechtigkeit keine Gerichtsbarkeit hätte; sie wären Götter, und Götter eines Olymps, 
Erben eines Zeitvertreibs namens Kriegsspiel. 

JAHWEH, GOTT, schaute Satan und Adam nicht an, als er nach Recht und Gesetz 
über sie urteilte. Das Ereignis, das er vor sich hatte, als er dem Feind seiner Schöpfung, 
dem Tod, von Angesicht zu Angesicht gegenüberstand, brachte ihn in den Vordergrund 
des Bewusstseins, die Tage der Ewigkeit, als ihn in seiner Jugend der Tod mit einer 
Schöpfung versuchte, in der Paradies und Hölle für immer nebeneinander existieren 
würden. Jahwe Gott verwarf diese Frucht und gab sich der Suche nach der Erschaffung 
eines Universums hin, in dem das Leben durch Seine Weisheit und Herrlichkeit zu 
Seinem Bild und Gleichnis erhoben wird, unsterbliches Leben, das mit natürlicher 
Unzerstörbarkeit für seinen Schöpfer ausgestattet ist. Der wahre Feind Seiner Schöpfung 
zeigte Sein Antlitz und vor dieser Tatsache für die Ewigkeit hatte Er nur eine Antwort: 
LETZTE SCHLACHT. 

 

3 

DAS GEHEIMNIS GOTTES 

 

Hier beginnt jenes Schweigen JAHWES, GOTTES, DES VATERS, eine Haltung der 
absoluten Verschlossenheit Seines Denkens und Denkens, die zu jener Zeit niemand 
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öffnen konnte, und die GOTT, DER SOHN JESUS, im Tempel von Jerusalem öffnen 
würde, wie es in der Episode vom Jesuskind unter den Ärzten beschrieben wird. 

Beginnen wir damit, zu sagen, dass das Ereignis des Verrats Satans, damals ein 
Sohn Gottes, einer der Söhne Gottes, für den der ERSTGEBORENE SOHN GOTT sagte: 
"Lasst uns Menschen machen nach unserem Bild und Gleichnis", ergo: ein Sohn Gottes; 
Verrat, der eine förmliche Kriegserklärung an den Heiligen Geist des Schöpfers war; 
dieser Verrat eines Geschöpfes an seinem Schöpfer fiel auf den EINZIGGEZEUGTEN 
SOHN JAHWES, GOTTES, wie ein Donnerschlag auf Seine Intelligenz und Sein Herz. 
Was war passiert? Wie war es möglich, dass ein geschaffenes Kind Gottes, Sohn seines 
Vaters durch Adoption, es gewagt hatte, sich als Minister des SCHÖPFERS auszugeben, 
seinen jüngeren Bruder Adam zu täuschen und in seiner Übertretung die Erde in den 
Bürgerkrieg hineinzuziehen, bis zu ihrer totalen Apokalypse? Wenn aber diese 
Verwirrung zu wenig für seinen Verstand war, so ließ ihn das Schweigen seines Vaters 
über die Ursache eines solchen Verrats wie im Nichts zurück. 

Sein Vater seinerseits beschränkte sich darauf, dem Menschen das Ende zu 
verkünden, zu dem ihn sein Dasein ohne seinen Schöpfer führen würde. Ein Ende, das 
ER, JAHWE GOTT, der Einziggezeugte der Ewigkeit und des Unendlichen, bei 
unzähligen Gelegenheiten im gesamten Urkosmos und im gesamten Urkosmos erlebt 
hatte. Die Erfahrung, die Quelle seiner Weisheit, diktierte dem Menschen aus dieser 
Weisheit, was er in unzähligen Welten in die Wissenschaft des Guten und des Bösen 
fallen sah, für den immer die Macht zum Ziel seiner Bemühungen wurde, und die 
Wissenschaft ein Mittel, um sich zum göttlichen Zustand zu erheben, der ohne das SEIN 
GOTTES das Endprodukt einer Evolution des Lebens im Kosmos war; Existenzielle 
Frustration, die sie immer in den Krieg führte, als Ersatz für diese Gottheit, die für jedes 
Geschöpf unmöglich ist. "Du bist Staub und zum Staub wirst du zurückkehren." Die 
Unsterblichkeit ist in Gott, dem Schöpfer, dem Urheber des Schöpfungsgesetzes. 
Außerhalb Seines Gesetzes befindet sich die Vernichtung allen Lebens. Amen! Jedes 
zusätzliche oder gestohlene Wort ist ein kollektiver Selbstmord; Diesen Mord an der 
Welt aus Gründen individueller oder Gruppeninteressen zu nähren und ihn durch das 
Gesetz der Wissenschaft von Gut und Böse aufrecht zu erhalten, d.h. der Krieg ist das 
Mittel, mit dem die Wissenschaft dazu dient, ein neues Gesetz im Universum zu 
errichten, ist schlicht und einfach Wahnsinn. Das Universum gehört seinem Schöpfer: 
JAHWE GOTT, VATER JESU CHRISTI. Jede Abweichung von dieser allmächtigen 
Wahrheit bedeutet, die Tür zum Tod zu öffnen, eine Handlung, die Adam ohne Kenntnis 
der Tatsachen, von Satan getäuscht, tat. 

Würde Gott um seines Sohnes willen verzeihen und damit das Gesetz verderben 
und die Rechtsprechung für neue Kriege schaffen? Die Antwort ließ nicht lange auf sich 
warten: Das Wort Gottes ist Gesetz, das Wort Gottes ist Gott, das Gesetz ist Gott. JAHWE 
GOTT DER VATER kann sich selbst nicht verleugnen. Er ist der Vater, und der Vater ist 
Gott, und das Gesetz ist Gott, das Gesetz ist JAHWE GOTT, DER VATER JESU CHRISTI. 
Das Gesetz zu übertreten bedeutet, Gott den Krieg zu erklären; Die Vergebung des 
Übertreters in Begriffen der familiären Beziehung zwischen dem Richter und dem Täter 
zu denken, bedeutet, unter den Felsen zu werfen, auf den Gott die Zivilisation seines 
Universalen Reiches erhoben hat. Der Vater Jesu Christi, Gott, der einziggezeugte Sohn, 
könnte dies nicht als Schöpfer, Richter oder Vater tun, ohne den Heiligen Geist des Herrn 
des Kosmos, der Schöpfung, die von ihm gegründet wurde, um in seinem Dasein das 
unsterbliche Leben nach seinem Bild und Gleichnis zu erhalten, aus seinem Wesen zu 
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verbannen. Aus der absoluten Verneinung dieser Möglichkeit sagte Gott zum ersten 
Menschen: "Du bist Staub und zum Staub wirst du zurückkehren", das heißt, ich würde 
lieber alles zerstören, was ich erschaffen habe, als den Heiligen Geist MEINER Weisheit 
aus MEINEM Wesen zu verbannen. 

Gott sah seinen wahren Feind, den Tod, von Angesicht zu Angesicht. Wenn, wie 
ich in der Göttlichen Geschichte Jesu Christi schrieb, der Erschaffung des Menschen eine 
universelle Revolution vorausging, die auf der Notwendigkeit beruhte, die EINHEIT 
SEINES ERSTGEBORENEN JESUS in der Kontemplation Seiner GÖTTLICHEN 
MACHT zu etablieren, womit wir SCHÖPFER DES SCHÖPFERS sagen, eine 
Wirklichkeit, die von Satan vor unserer Schöpfung angezweifelt worden war,  und das 
Geplante wurde von denen zugegeben, die sich in ihrem Krieg um die Regentschaft der 
Krone des Königs der Könige und des Herrn der Herren während der Schöpfungstage 
verbündeten und zwei universelle Kriege gegen die Brüder und die Söhne Jahwes und 
Zions verursachten; Es wird verstanden, dass nach dieser Kriegserklärung gegen den 
Heiligen Geist ein dritter endgültiger Universaler Krieg stattfand, dessen Realität 
JAHWE GOTT als Schöpfer und Gründer des Universums verpflichtete, die Zukunft 
seines Reiches auf einen Neuanfang zu gründen. Das war für das ganze Haus des HERRN 
GOTTES offensichtlich. Der Tod war in Satan eingedrungen, er hatte die Verbannung 
der Schöpfung gewählt, anstatt für die Ewigkeit im Licht des Gesetzes des Schöpfers zu 
leben: WAHRHEIT, GERECHTIGKEIT und FRIEDEN, die drei Säulen, auf denen das 
Gebäude der Freiheit, der Brüderlichkeit und der Gleichheit unter allen Kindern Gottes 
beruht.  alle Bürger Seines Reiches, alle einem Einen Universalgesetz unterworfen, dem 
Gesetz der Liebe zum Leben, dem Ursprung des Neuen Kosmos. Die Wahrheit, die wir 
in all ihrer allmächtigen und ewigen Herrlichkeit im Gehorsam des Einen sahen und 
haben, der als Sein Eingeborener Sohn, Wahrer Gott des Wahren Gottes, Seine Knie vor 
dem Gesetz Seines Vaters beugte, auch um den Preis, "wie ein Übeltäter, ein Feind seines 
Volkes, ein Wahnsinniger, der tausendmal das Kreuz verdient hat, zu dem ihn die Römer 
verurteilt haben". 

Die Lektion, die wir alle erben, ist ewig und allmächtig: Wer in die Hölle will, sollte 
mit Satan gehen, und dort werden sie für die Ewigkeit Krieg führen; Wer unsterblich sein 
will nach dem Bild und Gleichnis des Sohnes Gottes, der beuge seine Knie vor dem 
KÖNIG: JESUS CHRISTUS, GOTT, DER EINGEBORENE SOHN, in dem JAHWE GOTT 
DER VATER sein Leben hat, und nichts existiert ohne seinen Sohn, und niemand bleibt 
im Leben ohne die Anbetung des Erstgeborenen Gottes. Indem wir in allem der Braut 
des Herrn, des Königs Jesus, folgen, bekennen wir die Wahrheit, auf die die ganze 
Schöpfung gegründet wurde: "ZWEI PERSONEN, EIN GOTT: DER HEILIGE GEIST, 
der im Vater und im Sohn lebt". Und mit dem menschgewordenen Heiligen Geist 
bekräftigen wir: »Wer den Sohn nicht anbetet, der betet den Vater nicht an.« Diejenigen 
von uns, die Gott anbeten, beten den Heiligen Geist des Schöpfers an, der in JAHWEH 
GOTT und im KÖNIG: JESUS CHRISTUS, lebt. Wir beten Gott NICHT für Seine 
Unendliche Macht an, wir beten Gott, unseren Schöpfer, für Seine Ewige Liebe zur 
Wahrheit, Gerechtigkeit und zum Frieden an, durch dessen Gesetz wir wissen, dass wir 
alle gleich sind vor dem König und GOTT. Es spielt keine Rolle, wo ein Kind Gottes sitzt, 
ob links oder rechts von Gott, wir alle, absolut alle bleiben Bürger des KÖNIGREICHS 
SEINES SOHNES. 

Das Gesetz ist unvergänglich und unvergänglich. Denn wenn wir in der Liebe alles 
haben, wer aus seinem Wesen die Furcht Jahwes Gottes verbannt, dessen Wort das 
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Gesetz des Kosmos ist, vor dessen Wort sich die ganze Schöpfung freudig entfaltet, um 
in Seinem Leib Leben nach dem Bild und Gleichnis ihres Schöpfers hervorzubringen, der 
verurteilt sich selbst zur Verbannung aus dem Leben. 

Satan wählte dieses Exil. 

GOTT hat uns seinen Sohn JESUS gesandt, um uns zu besiegen durch die Liebe 
dieser Furcht seines HEILIGEN GEISTES, in dem wir das Leben und die Herrlichkeit 
haben, Kinder Gottes zu sein, Bürger seines Reiches, unsterbliche Wesen, die mit der 
natürlichen Unzerstörbarkeit seines Sohnes, unseres Schöpfers, bekleidet sind; gegen 
die sich aber der absolute Wahnsinn erhebt. 

Der Zweifel an der wahren Göttlichkeit des KÖNIGS JESUS CHRISTUS und die 
Leugnung der Existenz von JAHWEH GOTT, dem Schöpfer des Kosmos, besteht in 
dieser letzten Schlacht darin, dass es für die Menschheit ist, da Gott bereits den Tod 
besiegt und Sein KÖNIGREICH in der ewigen universellen Krone Seines geliebten 
Sohnes JESUS neu gegründet hat... es bedeutet, zwischen CHRISTUS UND DEM 
TEUFEL, für den Teufel zu wählen. 

Der Teufel, Satan, hat bereits seine Kräfte auf der Erde eingesetzt, um die Fülle der 
Nationen in die Apokalypse der Zerstörung der menschlichen Rasse hineinzuziehen. Die 
Trommeln des Dritten Weltkrieges ertönen bereits, und alle Begründer des Zweifels 
schlagen unter den Völkern, die von dem gegründet wurden, dem sie ihre Göttlichkeit 
verleugneten, wobei jeder sieht, dass, wie Satan sich entschieden hat, ein unreines Tier 
zu sein, ein Sohn Gottes zu sein, der dem Gesetz aller anderen Wesen unterworfen ist.  
So haben sich diejenigen, die als Bürger des Reiches Christi auf Erden geboren wurden, 
dafür entschieden, völkermörderische wilde Tiere für die Menschen nach dem Bild und 
Gleichnis unseres Schöpfers zu sein.  Freiwillig aus der göttlichen allwissenden Weisheit 
verbannt, warfen sie sich in die Arme der Wissenschaften des Todes und säten die 
Nationen mit Massenvernichtungswaffen; Frei geboren durch das Werk und die Gnade 
CHRISTI, verführt durch den Reichtum, haben sie sich entschieden, Sklaven der 
völkermörderischen Mächte der Welt zu sein, zur Freiheit derer, die in der 
schöpferischen Allwissenheit die Quelle der Wissenschaften des Lebens haben. 

Es ist der Tag und die Stunde überliefert, in denen jeder Mensch seine Position auf 
dem Schlachtfeld entscheiden muss, der gegen Christus mit dem Teufel ist, der 
verzweifelt die Vernichtung des Menschengeschlechts sucht angesichts eines Königs, in 
dem GOTT lebt. 
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